

## Ministério da Educação Fundação Universidade Federal do ABC

# BOLETIM DE SERVIÇO

#### Universidade Federal do ABC

#### Reitor:

Prof. Dácio Roberto Matheus

#### Vice-Reitora:

Profª. Mônica Schröder

#### Pró-Reitora de Graduação:

Profª. Fernanda Graziella Cardoso

#### Pró-Reitora de Planejamento e Desenvolvimento Institucional:

Profª. Carolina Gabas Stuchi

#### Pró-Reitor de Pesquisa:

Prof. Wagner Alves Carvalho

#### Pró-Reitor de Extensão e Cultura:

Prof. Edson Pinheiro Pimentel

#### Pró-Reitor de Pós-Graduação:

Prof. Charles Morphy Dias dos Santos

#### Pró-Reitora de Assuntos Comunitários e Políticas Afirmativas:

Prof<sup>a</sup> Cláudia Regina Vieira

#### Pró-Reitora de Administração:

Sara Cid Mascareñas Alvarez

#### Diretor do Centro de Engenharia, Modelagem e Ciências Sociais Aplicadas:

Prof. Marcos Vinicius Pó

#### Diretor do Centro de Ciências Naturais e Humanas:

Prof. Rodrigo Luiz Oliveira Rodrigues Cunha

#### Diretora do Centro de Matemática, Computação e Cognição:

Profa. Tatiana Lima Ferreira

O Boletim de Serviço da Fundação Universidade Federal do ABC é destinado a dar publicidade aos atos e procedimentos formais da Instituição.

Referências:

Lei nº 4.965, de 5 de maio de 1966.

Dispõe sobre a publicação dos atos relativos aos servidores públicos e dá outras providências. Diário Oficial da República Federativa do Brasil, Brasília, v. 112, nº 157, p. 4.971, de 10 de maio de 1966. Seção I, pt. 1.

Portaria nº 1, de 02 de janeiro de 2007 - UFABC

Institui o Boletim Mensal de Serviço da Fundação Universidade Federal do ABC.

Produção e Edição Assessoria de Comunicação e Imprensa 3356-7576 / 3356-7582



## **SUMÁRIO**

CONSUNI	5
REITORIA	9
PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO	37
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA	40
PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO	45
PRÓ-REITORIA DE PÓS-GRADUAÇÃO	58
SUGEPE	83
AGÊNCIA DE INOVAÇÃO	122
CCNH	125
CECS	130
CMCC	133



## CONSELHO UNIVERSITÁRIO



**ATO DECISÓRIO № 216/2022 - CONSUNI (11.00.06)** 

Nº do Protocolo: 23006.012115/2022-14

Santo André-SP, 14 de junho de 2022.

## O CONSELHO UNIVERSITÁRIO (CONSUNI) DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), no uso de suas atribuições e:

CONSIDERANDO o Art. 31 do Estatuto da UFABC: "Caberá ao reitor a nomeação dos pró-reitores, cujos nomes deverão ser submetidos ao Conselho Universitário para aprovação" e

#### **DECIDE:**

Art. 1º Aprovar o nome de Edson Pinheiro Pimentel como pró-reitor de Extensão e Cultura.

Art. 2º Este Ato Decisório entra em vigor na data de sua publicação no Boletim de Serviço da UFABC.

#### DISPOSIÇÃO TRANSITÓRIA

Art. 3º Este Ato Decisório está sendo aprovado *ad referendum* e deverá ser homologado na próxima sessão ordinária do ConsUni.

(Assinado digitalmente em 14/06/2022 15:29)
DACIO ROBERTO MATHEUS

PRESIDENTE - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

CONSUNI (11.00.06)

Matrícula: 2669171

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 216, ano: 2022, tipo: ATO DECISÓRIO, data de emissão: 14/06/2022 e o código de verificação: 88d8a13450



**ATO DECISÓRIO № 217/2022 - CONSUNI (11.00.06)** 

Nº do Protocolo: 23006.012116/2022-51

Santo André-SP, 14 de junho de 2022.

O CONSELHO UNIVERSITÁRIO (CONSUNI) DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), no uso de suas atribuições e:

CONSIDERANDO o Art. 31 do Estatuto da UFABC: "Caberá ao reitor a nomeação dos pró-reitores, cujos nomes deverão ser submetidos ao Conselho Universitário para aprovação" e

**DECIDE:** 

Art. 1º Aprovar o nome de Carolina Gabas Stuchi como pró-reitora de Planejamento e Desenvolvimento Institucional.

Art. 2º Este Ato Decisório entra em vigor na data de sua publicação no Boletim de Serviço da UFABC.

#### DISPOSIÇÃO TRANSITÓRIA

Art. 3º Este Ato Decisório está sendo aprovado *ad referendum* e deverá ser homologado na próxima sessão ordinária do ConsUni.

(Assinado digitalmente em 14/06/2022 15:29)
DACIO ROBERTO MATHEUS

PRESIDENTE - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

CONSUNI (11.00.06)

Matrícula: 2669171

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 217, ano: 2022, tipo: ATO DECISÓRIO, data de emissão: 14/06/2022 e o código de verificação: 74d0ff0fa2



ATO DECISÓRIO № 218/2022 - CONSUNI (11.00.06)

Nº do Protocolo: 23006.012118/2022-40

Santo André-SP, 14 de junho de 2022.

O CONSELHO UNIVERSITÁRIO (CONSUNI) DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), no uso de suas atribuições e:

CONSIDERANDO o Art. 31 do Estatuto da UFABC: "Caberá ao reitor a nomeação dos pró-reitores, cujos nomes deverão ser submetidos ao Conselho Universitário para aprovação" e

**DECIDE:** 

Art. 1º Aprovar o nome de Cláudia Regina Vieira como pró-reitora de Assuntos Comunitários e Políticas Afirmativas.

Art. 2º Este Ato Decisório entra em vigor na data de sua publicação no Boletim de Serviço da UFABC.

#### DISPOSIÇÃO TRANSITÓRIA

Art. 3º Este Ato Decisório está sendo aprovado *ad referendum* e deverá ser homologado na próxima sessão ordinária do ConsUni.

(Assinado digitalmente em 14/06/2022 15:29)
DACIO ROBERTO MATHEUS

PRESIDENTE - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

CONSUNI (11.00.06)

Matrícula: 2669171

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 218, ano: 2022, tipo: ATO DECISÓRIO, data de emissão: 14/06/2022 e o código de verificação: 8f7ace097e



## **REITORIA**



PORTARIA Nº 2538/2022 - REIT (11.01)

Nº do Protocolo: 23006.012112/2022-72

Santo André-SP, 14 de junho de 2022.

Convalida o período de cumprimento da jornada de trabalho de seis horas diárias e carga horária de trinta horas semanais, concedido pelas Portarias nº 875/2014, 876/2014, 877/2014, prorrogado pelas Portarias nº 103/2017 e nº 361/2019, e autoriza a continuidade da jornada flexibilizada por até 180 dias a contar de 1º de junho de 2022.

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), reconduzido por Decreto da Presidência da República de 24 de maio de 2022, publicado no Diário Oficial da União (DOU), Seção 2, página 1, de 25 de maio de 2022, no uso de suas atribuições legais,

#### **RESOLVE:**

Art. 1º Convalidar de 12/04/2020 a 31/05/2022 o período de cumprimento da jornada de trabalho de 6 (seis) horas diárias e carga horária de 30 (trinta) horas semanais dos(as) servidores(as) de Atendimento Psicossocial, de Bolsas Socioeconômicas e de Promoção à Saúde da Pró-Reitoria de Assuntos Comunitários e Políticas Afirmativas (ProAP), autorizado pelas Portarias nº 875/2014, 876/2014 e 877/2014, publicadas no Boletim de Serviço nº 416, de 04/11/2014, páginas 10, 11 e 12, respectivamente, prorrogado pela Portaria nº 103/2017, publicada no Boletim de Serviço nº 630, de 21/02/2017, páginas 6 e 7, e pela Portaria nº 361/2019, publicada no Boletim de Serviço nº 885, de 15/10/2019, páginas 6 e 7, em conformidade com os autos do Processo nº 23006.002126/2014-78, aos/às servidores/as listados/as nos Anexos I, II e III.

Art. 2º Autorizar a prorrogação por até 180 dias, a contar da data do retorno do trabalho presencial dos servidores da UFABC (1º de junho de 2022), do período de cumprimento da jornada de trabalho de 6 (seis) horas diárias e carga horária de 30 (trinta) horas semanais dos servidores listados nos Anexos I, II e III, devendo a ProAP, nesse período, realizar estudo e formulação de nova proposta.

Art. 3º Reiterar a determinação de afixação, em local visível e de grande circulação de usuários dos serviços, de quadro, permanentemente atualizado, com a escala nominal dos servidores

que trabalham neste regime, constando dias e horários dos seus expedientes, em cumprimento ao disposto no Art. 3º, § 2º, do Decreto 1.590/95.

### (Assinado digitalmente em 14/06/2022 17:07) DACIO ROBERTO MATHEUS

REITOR - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

REIT (11.01)

Matrícula: 2669171

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 2538, ano: 2022, tipo: PORTARIA, data de emissão: 14/06/2022 e o código de verificação: e5efac0c67

#### ANEXO I

### COORDENADORIA DE ASSUNTOS COMUNITÁRIOS (ATENDIMENTO PSICOSSOCIAL)

	SERVIDOR	SIAPE
01	CLAUDIA OLIVEIRA DA SILVA	1549712
02	CLAUDIA SANTOS LUZ	1824596
03	DULCIMARA ROSA DARRE	1824134
04	IARA MOURADIAN PEDO*	2177152
05	SUELLEN MARIA VIEIRA DANTAS	2297163

## ANEXO II ASSESSORIA ADMINISTRATIVA DO GABINETE DA PROAP (BOLSAS SOCIOECONÔMICAS)

	SERVIDOR	SIAPE
01	CAROLINE DE SOUZA UMBELINO	2283976
02	CINTIA DE PAULA LEITE**	1971236
03	DENISE ANDREA ALVES SAVIOLI	1668042
04	EVELYN CELOTO DE SOUZA	2091920
05	FELIPE VASCONCELLOS DE SIQUEIRA	1982402
06	TATIANA KEIMI IZUMI	1083540
07	TATIANE DA SILVA OLIVEIRA	2379017

## ANEXO III COORDENADORIA DE ASSUNTOS COMUNITÁRIOS (PROMOÇÃO À SAÚDE)

	SERVIDOR	SIAPE
01	ANA LUCIA GERALDO	2029532
02	ANDERSON FREITAS DA SILVA	1875325
03	CARLA CRISTIANE PAZ FELIX	1865090
04	MANUELA SCARPELINI VIEIRA	1941333
05	PATRICIA SILVEIRA AMOROSO	2029505
06	RENATA VIEIRA MASSA	2029062
07	RENATO MERGULHAO CAVALCANTE	1875327
08	ROSANA CAMARGO SIEIRO	1974673

<sup>(\*)</sup> Vacância a contar de 04/04/2022, nos termos da Portaria nº 354/2022/REIT/UFABC.

<sup>(\*\*)</sup> Movimentação para Pró-Reitoria de Extensão e Cultura/ Editora da UFABC a partir de 01/09/2020.



PORTARIA Nº 2546/2022 - REIT (11.01)

Nº do Protocolo: 23006.012256/2022-29

Santo André-SP, 15 de junho de 2022.

Delega à Agência de Inovação (InovaUFABC) a responsabilidade da tramitação dos processos administrativos relativos às parcerias no âmbito da unidade da Empresa Brasileira de Pesquisa e Inovação Industrial (EMBRAPII) da Fundação Universidade Federal do ABC (UFABC).

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), reconduzido por Decreto da Presidência da República de 24 de maio de 2022, publicado no Diário Oficial da União, Seção 2, página 1, de 25 de maio de 2022, no uso de suas atribuições legais e,

CONSIDERANDO a Lei nº 10.973, de 02 de dezembro de 2004, que dispõe sobre incentivos à inovação e à pesquisa científica e tecnológica no ambiente produtivo e dá outras providências;

CONSIDERANDO a Resolução ConsUni nº 73, de 27 de setembro de 2011, que disciplina a parceria entre a UFABC e sua(s) fundação(ões) de apoio;

CONSIDERANDO a Resolução ConsEPE nº 130, de 10 de abril de 2012, que delega competência à Comissão Permanente de Convênios (CPCo) e aos Conselhos de Centro para aprovar, quanto ao mérito, a celebração de convênios;

CONSIDERANDO a Resolução da CPCo nº 01, de 27 de janeiro de 2014, que disciplina os procedimentos para celebração, acompanhamento, prorrogação e apresentação de relatório de execução e prestação de contas na celebração de parcerias com instituições públicas e privadas, nacionais e internacionais, celebradas por meio de convênio, termo de cooperação, termo de parceria, termo de colaboração técnico-científico ou instrumento congênere;

CONSIDERANDO o Decreto nº 9.283, de 07 de fevereiro de 2018, que regulamenta a Lei nº 10.973, de 2 de dezembro de 2004, a Lei nº 13.243, de 11 de janeiro de 2016;

CONSIDERANDO a Resolução ConsUni nº 192, de 03 de dezembro de 2018, que altera a composição e estabelece regras para a Comissão Permanente de Convênios (CPCo), revoga e substitui a Resolução ConsUni nº 157;

CONSIDERANDO a Resolução ConsUni nº 197 de 1º de novembro de 2019, que estabelece a Política de Inovação e da Gestão do Núcleo de Inovação da UFABC;

CONSIDERANDO a aprovação da UFABC na Chamada Pública nº 01/2020 para credenciamento do Grupo de Ciência, Tecnologia, Inovação em Materiais (CTIM), como Unidade EMBRAPII CTIM/UFABC em Estruturação e o Termo de Cooperação nº 11/2020, celebrado entre a UFABC e a Empresa Brasileira de Pesquisa e Inovação Industrial (EMBRAPII), conforme processo 23006.005082/2020-86;

CONSIDERANDO o Acordo de Cooperação Técnica nº 04/2021, celebrado entre a UFABC e a Fundação de Desenvolvimento da Pesquisa (FUNDEP), conforme processo 23006.000531/2021-81;

CONSIDERANDO a Portaria da Reitoria nº 2134, de 21 de dezembro de 2021, que estabelece o Grupo de Ciência, Tecnologia e Inovação em Materiais da UFABC (CTIM); e,

CONSIDERANDO a necessidade de realização dos projetos, nos termos do que preconiza a EMBRAPII, que buscam aproveitar as oportunidades de exploração das sinergias entre instituições de pesquisa tecnológica e empresas industriais, em prol do fortalecimento da capacidade de inovação brasileira.

#### **RESOLVE:**

- Art. 1º Delegar à Agência de Inovação (InovaUFABC) a responsabilidade da tramitação e gestão dos processos administrativos de parcerias, no âmbito da unidade da Empresa Brasileira de Pesquisa e Inovação Industrial (EMBRAPII) da Fundação Universidade Federal do ABC (UFABC).
- § 1º Os projetos formalizados, por meio de instrumentos de parcerias e contratos, devem estar vinculados ao previsto no Plano de Ação da unidade CTIM/UFABC EMBRAPII e demandados pelo coordenador da unidade.
- § 2º Devem ser executados os procedimentos para formalização, celebração, acompanhamento, monitoramento, prestação de contas e encerramento dos processos administrativos referentes aos instrumentos de parcerias e contratos celebrados para o desenvolvimento dos projetos.
- § 3º Nas etapas descritas no parágrafo 2º deste artigo, devem ser observados todos os normativos internos e externos aplicáveis aos instrumentos de parcerias e contratos bem como respeitadas todas as instâncias de aprovação jurídica, técnica, e/ou científica.
- § 4º No caso dos instrumentos de contratos, esta Portaria não exclui as responsabilidades já estabelecidas para a Pró-Reitoria de Administração (ProAd) da UFABC.
- Art. 2º Os processos atualmente vigentes, que se enquadram no âmbito das parcerias, envolvendo a EMBRAPII e que se encontrem sob a responsabilidade de outra área da UFABC, deverão ser repassados, em sua integralidade para a InovaUFABC, que dará os prosseguimentos necessários, independente do momento em que se encontrem, no fluxo processual estabelecido na Resolução CPCo nº 01/2014 e posteriores.
- Art 3º A presente delegação não interfere na autonomia de governança do CTIM/UFABC, conforme definido no Termo de Cooperação nº 11/2020, celebrado entre a UFABC e a EMBRAPII, desde que respeitado o disposto no parágrafo 3º do Art. 1º.

Art 4º A InovaUFABC ficará responsável por dar publicidade e orientar a comunidade, acerca dos termos desta Portaria.

Art.5º Esta Portaria entra em vigor na data de publicação no Boletim de Serviço da UFABC.

### (Assinado digitalmente em 15/06/2022 17:37) DACIO ROBERTO MATHEUS

REITOR - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

REIT (11.01)

Matrícula: 2669171

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 2546, ano: 2022, tipo: PORTARIA, data de emissão: 15/06/2022 e o código de verificação: 36d8cafd28



PORTARIA DE PESSOAL Nº 728/2022 - REIT (11.01)

Nº do Protocolo: 23006.012129/2022-20

Santo André-SP, 14 de junho de 2022.

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), reconduzido por Decreto da Presidência da República de 24 de maio de 2022, publicado no Diário Oficial da União (DOU), Seção 2, página 1, de 25 de maio de 2022, no uso de suas atribuições legais,

#### **RESOLVE:**

Art. 1º Revogar a Portaria nº 323, de 26 de junho de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 28 de junho de 2018, Seção 2, página 11.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

(Assinado digitalmente em 14/06/2022 17:07)
DACIO ROBERTO MATHEUS

REITOR - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

REIT (11.01)

Matrícula: 2669171

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 728, ano: 2022, tipo: PORTARIA DE PESSOAL, data de emissão: 14/06/2022 e o código de verificação: ae31453e80



PORTARIA DE PESSOAL № 729/2022 - REIT (11.01)

Nº do Protocolo: 23006.012130/2022-54

Santo André-SP, 14 de junho de 2022.

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), reconduzido por Decreto da Presidência da República de 24 de maio de 2022, publicado no Diário Oficial da União (DOU), Seção 2, página 1, de 25 de maio de 2022, no uso de suas atribuições legais,

#### **RESOLVE:**

Art. 1º Revogar a Portaria nº 179, de 22 de março de 2018, publicada no Diário Oficial da União de 23 de março de 2018, Seção 2, página 14.

Art. 2º Designar a servidora MÔNICA SCHRÖDER, SIAPE 1766082, Vice-Reitora, para exercer a função de Ordenadora de Despesas da UFABC, por delegação de competência.

Art. 3º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

(Assinado digitalmente em 14/06/2022 17:07)
DACIO ROBERTO MATHEUS

REITOR - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

REIT (11.01)

Matrícula: 2669171

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 729, ano: 2022, tipo: PORTARIA DE PESSOAL, data de emissão: 14/06/2022 e o código de verificação: c50c91f806



PORTARIA DE PESSOAL Nº 730/2022 - REIT (11.01)

Nº do Protocolo: 23006.012132/2022-43

Santo André-SP, 14 de junho de 2022.

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), reconduzido por Decreto da Presidência da República de 24 de maio de 2022, publicado no Diário Oficial da União (DOU), Seção 2, página 1, de 25 de maio de 2022, no uso de suas atribuições legais,

#### **RESOLVE:**

Art. 1º Designar a servidora CAROLINA GABAS STUCHI, SIAPE 1493200, Pró-Reitora de Planejamento e Desenvolvimento Institucional, para exercer a função de Ordenadora de Despesas da UFABC, por delegação de competência.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

(Assinado digitalmente em 14/06/2022 17:07)
DACIO ROBERTO MATHEUS

REITOR - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

REIT (11.01)

Matrícula: 2669171

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 730, ano: 2022, tipo: PORTARIA DE PESSOAL, data de emissão: 14/06/2022 e o código de verificação: b94e921b1e



PORTARIA DE PESSOAL № 737/2022 - REIT (11.01)

Nº do Protocolo: 23006.012264/2022-75

Santo André-SP, 15 de junho de 2022.

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), reconduzido por Decreto da Presidência da República de 24 de maio de 2022, publicado no Diário Oficial da União (DOU), Seção 2, página 1, de 25 de maio de 2022, no uso de suas atribuições legais,

#### **RESOLVE:**

Dispensar a servidora LILIAN SANTOS LEITE MENEZES, SIAPE 1549719, da função gratificada de Chefe da Divisão de Extensão e Divulgação Científica - DEDC, código FG-1, na Pró-reitoria de Extensão e Cultura (ProEC), a contar de 21 de junho de 2022.

(Assinado digitalmente em 15/06/2022 17:37)
DACIO ROBERTO MATHEUS

REITOR - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

REIT (11.01)

Matrícula: 2669171

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 737, ano: 2022, tipo: PORTARIA DE PESSOAL, data de emissão: 15/06/2022 e o código de verificação: bfec872e9c



PORTARIA DE PESSOAL № 739/2022 - REIT (11.01)

Nº do Protocolo: 23006.012266/2022-64

Santo André-SP, 15 de junho de 2022.

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), reconduzido por Decreto da Presidência da República de 24 de maio de 2022, publicado no Diário Oficial da União (DOU), Seção 2, página 1, de 25 de maio de 2022, no uso de suas atribuições legais,

#### **RESOLVE:**

Designar a servidora NATALIA GEA, SIAPE 2093122, para a função gratificada de Chefe da Divisão de Extensão e Divulgação Científica da PROEC, código FG-1, a contar de 21 de junho de 2022.

(Assinado digitalmente em 15/06/2022 17:37)
DACIO ROBERTO MATHEUS

REITOR - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

REIT (11.01)

Matrícula: 2669171

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 739, ano: 2022, tipo: PORTARIA DE PESSOAL, data de emissão: 15/06/2022 e o código de verificação: 1c7b1a6d9f



PORTARIA DE PESSOAL Nº 740/2022 - REIT (11.01)

Nº do Protocolo: 23006.012267/2022-17

Santo André-SP, 15 de junho de 2022.

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), reconduzido por Decreto da Presidência da República de 24 de maio de 2022, publicado no Diário Oficial da União (DOU), Seção 2, página 1, de 25 de maio de 2022, no uso de suas atribuições legais,

#### **RESOLVE:**

Art. 1° Dispensar a servidora LILIAN SANTOS LEITE MENEZES, SIAPE 1549719, do encargo de substituta eventual do(a) Pró-Reitor(a) Adjunto(a) de Extensão e Cultura, a contar de 21 de junho de 2022.

Art. 2° Dispensar a servidora LILIAN SANTOS LEITE MENEZES, SIAPE 1549719, do encargo de substituta eventual do(a) Coordenador(a) de Gestão Estratégica da PROEC, código CD-4, a contar de 21 de junho de 2022.

(Assinado digitalmente em 15/06/2022 17:37)
DACIO ROBERTO MATHEUS

REITOR - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

REIT (11.01)

Matrícula: 2669171

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: **740**, ano: **2022**, tipo: **PORTARIA DE PESSOAL**, data de emissão: **15/06/2022** e o código de verificação: **1eb41d8fbe** 



PORTARIA DE PESSOAL Nº 741/2022 - REIT (11.01)

Nº do Protocolo: 23006.012268/2022-53

Santo André-SP, 15 de junho de 2022.

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), reconduzido por Decreto da Presidência da República de 24 de maio de 2022, publicado no Diário Oficial da União (DOU), Seção 2, página 1, de 25 de maio de 2022, no uso de suas atribuições legais,

#### **RESOLVE:**

Art. 1° Dispensar a servidora PAMELA MACEDO, SIAPE 2058254, do encargo de substituta eventual do(a) Coordenador(a) de Gestão Estratégica da PROAP, código CD-4, a contar de 21 de junho de 2022.

Art. 2° Dispensar a servidora PAMELA MACEDO, SIAPE 2058254, do encargo de substituta eventual do(a) Pró-Reitor(a) Adjunto(a) de Assuntos Comunitários e Políticas Afirmativas, a contar de 21 de junho de 2022.

(Assinado digitalmente em 15/06/2022 17:37)
DACIO ROBERTO MATHEUS

REITOR - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

REIT (11.01)

Matrícula: 2669171

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: **741**, ano: **2022**, tipo: **PORTARIA DE PESSOAL**, data de emissão: **15/06/2022** e o código de verificação: **9afe73eadd** 



PORTARIA DE PESSOAL Nº 742/2022 - REIT (11.01)

Nº do Protocolo: 23006.012269/2022-06

Santo André-SP, 15 de junho de 2022.

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), reconduzido por Decreto da Presidência da República de 24 de maio de 2022, publicado no Diário Oficial da União (DOU), Seção 2, página 1, de 25 de maio de 2022, no uso de suas atribuições legais,

#### **RESOLVE:**

Art. 1° Designar a servidora LILIAN SANTOS LEITE MENEZES, SIAPE 1549719, para o encargo de substituta eventual do(a) Coordenador(a) de Gestão Estratégica da PROAP, código CD-4, durante os afastamentos, impedimentos legais e regulamentares do(a) titular, a contar de 21 de junho de 2022.

Art. 2° Designar a servidora LILIAN SANTOS LEITE MENEZES, SIAPE 1549719, para o encargo de substituta eventual do(a) Pró-Reitor(a) Adjunto(a) de Assuntos Comunitários e Políticas Afirmativas, durante os afastamentos, impedimentos legais e regulamentares do(a) titular, a contar de 21 de junho de 2022.

(Assinado digitalmente em 15/06/2022 17:37)
DACIO ROBERTO MATHEUS

REITOR - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

REIT (11.01)

Matrícula: 2669171

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 742, ano: 2022, tipo: PORTARIA DE PESSOAL, data de emissão: 15/06/2022 e o código de verificação: f9335ed14d



PORTARIA DE PESSOAL Nº 743/2022 - REIT (11.01)

Nº do Protocolo: 23006.012271/2022-77

Santo André-SP, 15 de junho de 2022.

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), reconduzido por Decreto da Presidência da República de 24 de maio de 2022, publicado no Diário Oficial da União (DOU), Seção 2, página 1, de 25 de maio de 2022, no uso de suas atribuições legais,

#### **RESOLVE:**

Dispensar a servidora KARINA YURI YAMADA, SIAPE 2321508, da função gratificada de Chefe da Seção Administrativa da PROAP, código FG-1, a contar de 21 de junho de 2022.

(Assinado digitalmente em 15/06/2022 17:37)
DACIO ROBERTO MATHEUS

REITOR - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

REIT (11.01)

Matrícula: 2669171

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: **743**, ano: **2022**, tipo: **PORTARIA DE PESSOAL**, data de emissão: **15/06/2022** e o código de verificação: **b87a5ac540** 



EDITAL Nº 52/2022 - REIT (11.01)

Nº do Protocolo: 23006.012274/2022-19

Santo André-SP, 15 de Junho de 2022

### (Assinado digitalmente em 15/06/2022 17:37 ) DACIO ROBERTO MATHEUS

REITOR - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

REIT (11.01)

Matrícula: 2669171

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/documentos/">http://sig.ufabc.edu.br/documentos/</a> informando seu número: 52, ano: 2022, tipo: EDITAL, data de emissão: 15/06/2022 e o código de verificação: 927ffbb4a7



#### MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO Fundação Universidade Federal do ABC Reitoria

#### **EDITAL**

Edital de Ingresso nas Licenciaturas Interdisciplinares em 2022 – Dispõe sobre a oferta de vagas para formação de professores das redes públicas estaduais e municipais em curso de licenciatura na área em que atuam.

O Reitor da Fundação Universidade Federal do ABC (UFABC) torna público o processo para ingresso nas Licenciaturas Interdisciplinares em 2022 por meio de reserva de vagas destinadas a formação de professores em serviço nas redes públicas estaduais e municipais em curso de licenciatura na área em que atuam.

#### 1. DAS DISPOSIÇÕES GERAIS

- 1.1 O presente Edital tem por objetivo tornar público o processo para ingresso nas Licenciaturas Interdisciplinares em 2022 por meio de reserva de vagas destinadas a formação de professores em serviço nas redes públicas estaduais e municipais em curso de licenciatura na área em que atuam, buscando contribuir para o alcance da Meta 15 do PNE Garantir, em regime de colaboração entre a União, os Estados, o Distrito Federal e os Municípios, no prazo de 1 (um) ano de vigência deste PNE, política nacional de formação dos profissionais da educação de que tratam os incisos I, II e III do caput do art. 61 da Lei no 9.394, de 20 de dezembro de 1996, assegurado que todos os professores e as professoras da educação básica possuam formação específica de nível superior, obtida em curso de licenciatura na área de conhecimento em que atuam.
- **1.2** A oferta de vagas por meio deste edital atende ao disposto no Edital MEC/SEB 35/2.021, e faz parte do Programa Institucional de Fomento e Indução da Inovação da Formação Inicial Continuada de Professores e Diretores Escolares fomentado pelo MEC/SEB.
- 1.3 A execução do Programa foi realizada pela formalização de Termo de Cooperação Técnica (TCT), firmado entre o Ministério da Educação (MEC), por meio da Secretaria de Educação Básica (SEB), a Universidade Federal do ABC (UFABC), Universidade de São Paulo (USP) e a Universidade Católica de Santos (UniSantos).
- **1.4** A UFABC (www.ufabc.edu.br) é uma Universidade da rede de Instituições Federais de ensino superior, pública e gratuita.

- 1.4.1 A UFABC possui campus nos municípios de Santo André-SP e São Bernardo do Campo-SP. A LCNE Licenciatura em Ciências Naturais e Exatas é ofertada, preferencialmente, no campus de Santo André e a LCH Licenciatura em Ciências Humanas é ofertada, preferencialmente, no campus de São Bernardo do Campo;
- **1.5** A Comissão de Homologação de Matrículas de Ingressantes, nomeada pelo Reitor da UFABC por meio da Portaria nº 2.258/2022, publicada no Boletim de Serviço nº 1.124 de 04/03/2.022 será responsável pela execução dos procedimentos necessários para a condução deste processo seletivo.
- 1.5.1 Nas etapas de classificação dos candidatos por meio da redação/carta de motivação e da entrevista, a Comissão terá o suporte do Comitê Gestor Institucional de Formação Inicial e Continuada de Profissionais do Magistério da Educação Básica (COMFOR-UFABC).
- **1.6** Serão oferecidas 18 (dezoito) vagas, distribuídas por curso/campus/turno conforme a Tabela I.

Tabela I

Curso	Vagas por Turno	
	Matutino	Noturno
Licenciatura em Ciências Naturais e Exatas (LCNE)	8	8
Licenciatura em Ciências Humanas (LCH)	1	1

- **1.6.1** O ingresso normatizado por este Edital ocorrerá na modalidade fase única, exclusivamente com a oferta das vagas descritas na Tabela I.
- **1.6.2** Caso restem vagas disponíveis ao final deste processo seletivo, **estas não serão ocupadas**, mesmo no caso de existirem candidatos aptos e não convocados em lista de espera de **outro curso/turno**.
- **1.6.3** O quantitativo de vagas ofertadas neste edital foi subtraído do total de vagas destinadas à oferta para o processo de Transferência Externa no ano de 2022, considerando o disposto na Resolução ConsEPE nº 254/2022 que regulamenta este processo.
- **1.7** As informações sobre a classificação, convocações, datas, horários, documentos, solicitações de matrícula, deferimentos, indeferimentos, recursos e quaisquer outras relacionadas a este processo seletivo serão disponibilizadas na página https://prograd.ufabc.edu.br/sisu.
- **1.8** É de responsabilidade exclusiva dos candidatos o acompanhamento das etapas deste processo seletivo.

### 2. DO PROGRAMA INSTITUCIONAL DE FOMENTO E INDUÇÃO DA INOVAÇÃO DA FORMAÇÃO INICIAL CONTINUADA DE PROFESSORES E DIRETORES ESCOLARES

- **2.1.** O Programa Institucional de Fomento e Indução da Inovação da Formação Inicial Continuada de Professores e Diretores Escolares é uma ação do MEC/SEB para atender às finalidades da Lei nº 13.005, de 25 de junho de 2014, que aprova o Plano Nacional de Educação (PNE), especificamente das Metas 1, 4, 5, 7, 12 e 15 e do Decreto nº 8.752, de 9 de maio de 2016.
- **2.2.** A regulamentação do Programa Institucional de Fomento e Indução da Inovação da Formação Inicial Continuada de Professores e Diretores Escolares está estabelecida na Portaria MEC/SEB nº 412, de 17 de junho de 2021.
- **2.3.** São objetivos do Programa Institucional de Fomento e Indução da Inovação da Formação Inicial Continuada de Professores e Diretores Escolares, neste Edital, que tem por objeto selecionar propostas de Instituições de Ensino Superior (IES) voltadas para formação inicial de professores:
  - a) Induzir a oferta de cursos de licenciaturas inovadoras, que atendam às necessidades e à organização da atual política curricular da Educação Básica e da formação de professores para atuar nessa etapa de ensino;
  - b) Contribuir para o alcance da Meta 15 do PNE, oferecendo, aos professores em serviço na rede pública, oportunidade de acesso à formação específica de nível superior, em curso de licenciatura na área de conhecimento em que atuam;
  - c) Prestar apoio técnico e financeiro, em caráter suplementar, às Instituições de Ensino Superior (IES), a fim de promover a formação inicial de qualidade para o exercício da docência na Educação Básica;
  - d) Incentivar o desenvolvimento de propostas formativas inovadoras, que considerem as especificidades da formação em serviço para professores da Educação Básica, por meio do uso pedagógico das tecnologias e das metodologias ativas;
  - e) Estimular a articulação das Instituições de Ensino Superior (pós-graduação, pedagogia e licenciaturas) com as Redes de Ensino, visando ao desenvolvimento da atuação prática de pedagogos e licenciandos, por meio do estágio e disciplinas práticas;
  - f) Estimular o desenvolvimento e a oferta de novos formatos de curso de formação de professores, visando promover licenciaturas interdisciplinares, em rede e com ênfase na vivência prática na escola básica, buscando preencher as lacunas acadêmicas no que concerne à formação interdisciplinar dos professores da Educação Básica.
- **2.4.** A formação em curso de licenciatura dos professores selecionados por este Edital será feita por meio da integralização do Projeto Pedagógico de um dos cursos de Licenciatura Interdisciplinar oferecidos pela UFABC.
- **2.4.1** Licenciatura Interdisciplinar em Ciências Naturais e Exatas (LCNE) O curso de Licenciatura em Ciências Naturais e Exatas tem por objetivo geral a formação inicial de Professores para atuação na Educação Básica nas grandes áreas das Ciências Naturais e Matemática nos anos

finais do ensino fundamental, promovendo na formação uma perspectiva crítica, humanista e profunda das ciências, englobando desde a gênese do conhecimento científico até a sua veiculação em espaços formais e não formais de Educação.

Informações complementares sobre o curso, assim como seu Projeto Pedagógico, podem ser encontradas em https://prograd.ufabc.edu.br/lcne.

**2.4.2** Licenciatura Interdisciplinar em Ciências Humanas (LCH) - O Curso de Licenciatura em Ciências Humanas (LCH) tem por objetivo formar professores para atuar na Educação Básica, na área de Ciências Humanas, em especial no Ensino Fundamental: anos finais.

Informações complementares sobre o curso, assim como seu Projeto Pedagógico, podem ser encontradas em https://prograd.ufabc.edu.br/lch.

- **2.4.3** O aluno selecionado por este processo deverá seguir todas as normativas e disposições aplicáveis a todo o corpo discente da graduação, observando-se, especialmente, os prazos de integralização do curso e as exigências para a obtenção de diploma.
- **2.4.4** As aulas dos ingressantes por este processo seletivo começarão em 19 de setembro de 2022, início do terceiro quadrimestre letivo, conforme Ato Decisório nº 207 do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (ConsEPE). O Calendário Acadêmico de 2022 está publicado no endereço eletrônico prograd.ufabc.edu.br/calendarios.
- **2.4.5** As normativas dos Conselhos Superiores da UFABC (Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão ConsEPE e Conselho Universitário ConsUni) mencionadas neste edital podem ser encontradas no endereço eletrônico www.ufabc.edu.br/administracao/conselhos.

#### 3. DAS INSCRIÇÕES

- **3.1** Poderão se inscrever no processo seletivo normatizado por este Edital todos os docentes que se encontrem em efetivo exercício do magistério nas redes públicas estaduais e municipais do Brasil na data de sua inscrição, bem como no momento da sua solicitação de matrícula na UFABC, em caso de aprovação.
- **3.2** Os candidatos deverão ainda atender aos seguintes critérios:
  - a) Para concorrer à vaga na Licenciatura Interdisciplinar em Ciências Naturais e Exatas tem de atuar como professor efetivo na rede pública estadual ou municipal do estado de São Paulo, nas áreas de Ciências Naturais ou Matemática. Para concorrer à vaga na Licenciatura Interdisciplinar em Ciências Humanas tem de atuar na rede pública nas áreas de Ciências Humanas.
  - **b)** Possuir formação de nível superior em área **diferente** daquela em que atua como professor da rede pública;
  - c) Possuir formação de nível superior na área em que atua como professor da rede pública apenas no Ensino Médio;

- d) Ter no mínimo 1 (um) ano de experiência como professor da rede pública;
- e) Ter horário de trabalho compatível com o curso escolhido;
- f) Ter o currículo cadastrado na Plataforma da Educação Básica (antiga plataforma Freire).
- **3.3** As inscrições serão feitas **exclusivamente** por meio de formulário eletrônico a ser disponibilizado na página https://prograd.ufabc.edu.br/sisu.
- **3.3.1** A abertura das inscrições será às 12h00 do dia 22 de junho de 2022 e o encerramento será às 23h59 do dia 31 de julho de 2022, no horário de Brasília, conforme o cronograma do processo seletivo apresentado no Anexo I.
- **3.3.2** A responsabilidade sobre as informações constantes no formulário são exclusivamente do candidato, sendo proibida a sua alteração e a submissão de documentos após o encerramento das inscrições.
- **3.3.3** Caso o mesmo candidato (verificado pelo número do CPF) submeta mais de uma inscrição, será considerada válida apenas a última.
- **3.3.4** As informações que não forem comprovadas não serão consideradas para efeito da pontuação do candidato.
- **3.3.5** A submissão de documentos ilegíveis e/ou de formulário com preenchimento incompleto acarretará no indeferimento da inscrição.
- 3.4 O formulário eletrônico de inscrição disponibilizará campos para informação de:
  - a) Dados pessoais do candidato: nome, nome social, data de nascimento, local de nascimento, CPF, RG, endereço e dados de contato;
  - b) Identificação se o candidato é pessoa com deficiência, nos termos do disposto no item 6.5 e seus subitens, no Edital 63/2.021, de ingresso aos cursos de graduação da UFABC em 2.022;
  - c) Curso e turno em que deseja concorrer LCNE ou LCH, matutino ou noturno;
  - d) Área de atuação do candidato como professor da rede pública;
  - e) Curso(s) de formação superior do candidato;
  - f) Curso(s) de pós-graduação latu sensu (especialização), se houver;
  - g) Curso(s) de pós-graduação stricto sensu (mestrado e doutorado), se houver;
  - h) Upload de declaração emitida há no máximo 30 dias por Secretaria Educação Estadual ou Municipal que comprove sua vinculação como professor ativo da rede pública fundamental;
  - Upload de texto escrito relacionado à temática do processo seletivo, com no máximo 2.500 caracteres, conforme as orientações que serão disponibilizadas no formulário de inscrição.

- **3.5** Os dados informados no formulário de inscrição deste processo seletivo serão tratados exclusivamente para uso interno de acordo com a Lei Geral de Proteção de Dados (LGDP) Lei nº 13.709/2018.
- 3.6 Neste processo seletivo não há cobrança de taxa de inscrição.

#### 4. DA CLASSIFICAÇÃO E DOS CRITÉRIOS DE DESEMPATE

- **4.1** O processo seletivo constará da análise documental, que é eliminatória, e de duas etapas classificatórias: produção de texto escrito e entrevista.
- **4.2** Para a produção de texto escrito enviado pelos candidatos no momento da inscrição será atribuída uma nota de 0 (zero) a 40 (quarenta) pontos, considerando os aspectos de correção ortográfica e gramatical, clareza do texto, qualidade e consistência da argumentação, articulação com trajetória profissional na docência, e ainda coerência das justificativas para o ingresso no curso escolhido na UFABC.
- **4.2.1** Na etapa da produção de texto escrito será concedido um bônus de 10 (dez) pontos aos candidatos que atuam nos municípios de da região do Grande ABC, a saber: Diadema, Mauá, Ribeirão Pires, Rio Grande da Serra, Santo André, São Bernardo do Campo e São Caetano do Sul.
- **4.2.2** Os candidatos mais bem classificados em número máximo de 2 (duas) vezes o número de vagas serão convocados para a etapa de entrevistas, conforme a Tabela II.

Tabela II

Curso	Máximo de candidatos classificados para a etapa de entrevistas	
	Matutino	Noturno
Licenciatura em Ciências Naturais e Exatas (LCNE)	16	16
Licenciatura em Ciências Humanas (LCH)	2	2

- **4.3** Na etapa de entrevistas os candidatos serão arguidos durante 15 (quinze) minutos sobre aspectos gerais da docência, sobre o texto que produziram e ainda sobre suas aspirações com o curso, após o que os avaliadores atribuirão uma nota de 0 (zero) a 50 (cinquenta) pontos.
- **4.3.1** Caso o candidato não compareça à entrevista será automaticamente eliminado do processo seletivo.

- **4.3.2** Em casos excepcionais, devidamente justificados antecipadamente, a entrevista poderá ocorrer em formato remoto.
- **4.4** A classificação final em cada curso/turno para efeito das convocações observará a ordem decrescente da soma das pontuações obtidas pelos candidatos nos itens 4.2 e 4.3. Serão considerados

aprovados e aptos a serem convocados neste processo seletivo, conforme os procedimentos dispostos no item 5, os candidatos que obtiverem uma nota mínima de 60 pontos.

- **4.5** Em caso de empate na pontuação final de dois ou mais candidatos, a classificação final em cada curso/turno será feita considerando os seguintes critérios de desempate:
  - a) Maior tempo de magistério na rede pública, contado ininterruptamente ou pela soma de, no máximo, 2 (dois) períodos não consecutivos;
  - b) Caso persista o empate, idade (anos, meses e dias), sendo classificado primeiro o candidato de maior idade.

#### 5. DAS CONVOCAÇÕES

- **5.1** Os candidatos serão convocados em cada curso/turno por ordem de classificação conforme especificado no item 4.4.
- **5.2** Após cada convocação, os candidatos convocados que não solicitaram matrícula, ou que tiveram sua solicitação indeferida serão excluídos do processo seletivo.
- **5.3** Restando vagas não preenchidas, serão convocados novos candidatos por curso/turno conforme o cronograma constante do Anexo I, ou até que não existam mais candidatos aptos em cada curso/turno.
- **5.4** Caso ainda assim restem vagas disponíveis, **estas não serão ocupadas**, ainda que existam candidatos aptos e não convocados que optaram por outro curso neste processo seletivo.

#### 6. DA MATRÍCULA

- **6.1** O candidato aprovado por este processo seletivo deverá solicitar sua matrícula conforme instruções e prazos divulgados em prograd.ufabc.edu.br/sisu.
- **6.1.1** Na eventual situação de solicitação presencial de matrícula, todos os candidatos deverão comparecer no campus Santo André, situado à Avenida dos Estados, 5.001 Bairro Santa Terezinha Santo André, SP.
- **6.1.2** Na eventual situação de solicitação remota de matrícula, todos os candidatos deverão submeter seus documentos exclusivamente pelos meios divulgados pela UFABC e ficar atentos

a eventuais comunicações em seu e-mail cadastrado no momento da inscrição neste processo seletivo.

- **6.2** Todos os candidatos convocados para solicitar matrícula deverão apresentar os documentos descritos abaixo nas alíneas de "a" até "f":
- a) Cópia legível de declaração emitida há no máximo 30 dias por Secretaria Educação Estadual ou Municipal que comprove sua vinculação como professor ativo da rede pública fundamental;
- **b)** Cópia legível da Cédula de Identidade para os cidadãos brasileiros ou do Registro Nacional de Estrangeiro (RNE), exceto para os refugiados ou solicitantes de refúgio;
- c) Cópia legível do(s) Diploma(s) ou Certificado(s) de Conclusão do Ensino Superior dos cursos concluídos (frente e verso);
- d) Cópia legível da Certidão de Nascimento ou da Certidão de Casamento;
- e) Brasileiros do sexo masculino maiores de 18 anos devem apresentar documento que comprove a quitação com o Serviço Militar Obrigatório;
- f) Fotografia 3x4 impressa e recente para a ficha cadastral.

Além da documentação acima, o candidato deverá informar o número do Cadastro de Pessoa Física/CPF, caso este não conste da Cédula de Identidade, e deverá ainda estar quite com a Justiça Eleitoral.

- **6.3** A UFABC poderá solicitar posteriormente os documentos originais para conferência, bem como documentos suplementares não mencionados neste Edital para dirimir eventuais dúvidas.
- **6.4** O candidato convocado para solicitar matrícula que realizou estudos equivalentes ao Ensino Superior, no todo ou em parte, no exterior, deverá apresentar parecer de equivalência de estudos obtido em Secretaria de Educação Estadual ou Distrital.
- **6.4.1** Documentos em língua estrangeira deverão estar acompanhados da respectiva tradução oficial.
- **6.5** A solicitação de matrícula dos candidatos convocados poderá ser feita por pessoa maior de 18 anos, desde que portando procuração específica para este fim, assinada pelo candidato e com firma reconhecida em cartório.
- **6.5.1** Poderá ser utilizado o modelo de procuração simplificado disponível em prograd.ufabc.edu.br/sisu.
- **6.6** Não será aceita a solicitação de matrícula dos candidatos que não apresentarem, física ou digitalmente, os documentos solicitados dentro do prazo estabelecido pela Comissão de Homologação de Matrículas de Ingressantes a cada convocação. Caso seja solicitada

documentação suplementar, esta também deverá ser apresentada dentro do prazo estipulado no momento da solicitação.

- **6.7** Em caso da comprovação, a qualquer tempo, de apresentação de documentos falsos ou adulterados, o candidato será excluído deste Processo Seletivo.
- **6.8** O não comparecimento ou a ausência de manifestação remota do candidato para a solicitação de matrícula nas datas e horários que serão divulgados oportunamente em prograd.ufabc.edu.br/sisu em qualquer convocação deste Processo Seletivo, implicará a perda da vaga e exclusão de todas as convocações posteriores, não havendo possibilidade de solicitar matrícula fora de prazo.

#### 7. DOS RECURSOS

- **7.1** O candidato que desejar interpor recurso deverá submeter seu pleito na Central de Atendimento ao Estudante da UFABC, no campus Santo André. Na eventualidade de não funcionamento presencial da Central de Atendimento ao Estudante, o recurso poderá ser interposto remotamente para o endereço eletrônico gabinete.prograd@ufabc.edu.br.
- **7.2** Não será aceito pedido de revisão de recurso já indeferido.
- **7.3** Os recursos serão julgados pela Comissão para Homologação das Matrículas dos Ingressantes 2022, ouvido o COMFOR sempre que necessário.

#### 8. DISPOSIÇÕES FINAIS

- **8.1** Ficará facultado à UFABC o direito de realizar diligências e de proceder a conferência, inclusive junto a órgãos oficiais, das informações prestadas pelos candidatos no decorrer do Processo Seletivo ou pelos candidatos convocados para solicitação de matrícula ou matriculados. Mediante a constatação de omissão, alteração ou falsidade das informações prestadas e/ou dos documentos apresentados, respeitado o direito ao contraditório, fica facultado à UFABC o direito de abrir processo administrativo para apuração dos fatos.
- **8.2** Caso o trâmite do processo administrativo finalize com a identificação de grave desvirtuação das informações e declarações prestadas, haverá deliberação por: a) excluir o candidato do Processo Seletivo; b) indeferir a matrícula do candidato convocado para tal; c) cancelar a matrícula do candidato matriculado; d) anular a matrícula do candidato matriculado e considerar nulos todos os créditos obtidos e atividades acadêmicas realizadas por ele; e) cancelar o(s) registro(s) do(s) diploma(s) do candidato concluinte.

- **8.3** O candidato participante deste Processo Seletivo declara expressamente que aceita todos os termos deste Edital.
- **8.4** Os casos omissos neste edital serão resolvidos pelo Reitor da UFABC, consultada a Comissão para Homologação das Matrículas dos Ingressantes 2022.
- 8.5 Este edital entrará em vigor na data de sua publicação no Boletim de Serviço da UFABC.

DÁCIO ROBERTO MATHEUS

Reitor

#### Anexo I – Cronograma

Data	Ação
21/06	Publicação do Edital do processo seletivo
22/06 a 31/07	Inscrição dos candidatos
10/08	Publicação das inscrições deferidas e indeferidas
11/08	Recebimento de recursos contra o resultado das inscrições
12/08	Publicação das inscrições homologadas e convocação para as entrevistas
15 a 18/08	Entrevistas com os candidatos classificados após a etapa 4.2
23/08	Publicação da Classificação Geral dos Candidatos e da 1ª convocação para matrícula
24 a 26/08	Solicitações de matrículas – 1º chamada
30/08	Publicação das matriculas homologadas e da 2ª convocação para matrícula
31/08 a 01/09	Solicitações de matrículas – 2ª chamada
05/09	Publicação das matriculas homologadas e da 3ª convocação para matrícula
05 e 06/09	Solicitações de matrículas – 3ª chamada
13/09	Publicação do resultado final do processo seletivo
19/09	Início das aulas



# PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO



#### MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC

PORTARIA № 2545/2022 - PROAD (11.01.09)

Nº do Protocolo: 23006.012232/2022-70

Santo André-SP, 15 de junho de 2022.

Designa a servidora Ana Cristina Martins dos Santos para responder como Gestora responsável pelo Termo de Contrato nº 14/2022.

O PRÓ-REITOR ADJUNTO DE ADMINISTRAÇÃO 'EM SUBSTITUIÇÃO' DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), nomeado pela Portaria de Pessoal nº 256 - REIT, de 20 de abril de 2021, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 75, de 23 de abril de 2021, seção 2, página 35, considerando as competências delegadas pela Portaria da Reitoria nº 67 de 18 de março de 2016, publicada no DOU nº 56 de 23 de março de 2016, seção 1, página 20, e pela Portaria da Pró-Reitoria de Administração nº 31 de 23 de março de 2016, publicada no DOU nº 59 de 29 de março de 2016, seção 1, página 40, no uso das atribuições a ela conferidas,

#### **RESOLVE:**

Art. 1º - Designar a servidora Ana Cristina Martins dos Santos (SIAPE nº 1982394) para responder como Gestora responsável pelo Termo de Contrato nº 14/2022, Processo nº 23006.004798/2020-66, celebrado entre a FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC - UFABC e a empresa CASTRO SILVA SERVIÇOS TERCEIRIZADOS LTDA, tendo como substitutos a servidora Anália Bethsaida Barbosa (SIAPE nº 1971113) e o servidor Willer de Gois Pereira (SIAPE nº 2127932).

Art. 2º - Designar a servidora Natália Paranhos Caoduro (SIAPE nº 2110998) para responder como Fiscal Técnico, tendo como substitutas as servidoras Marcela Aparecida Sato Pinheiro (SIAPE nº 1824595) e Priscila de Assis Ferreira (SIAPE nº 2137294).

#### (Assinado digitalmente em 15/06/2022 13:29)

**BRUNO LUIZ SCARAFIZ** 

CHEFE - SUBSTITUTO

VICE-CHEFE DE UNIDADE (Substituto)

CGSA (11.01.09.02)

Matrícula: 2736273

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 2545, ano: 2022, tipo: PORTARIA, data de emissão: 15/06/2022 e o código de verificação: 2b11c07dac



## PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA



#### MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC

EDITAL Nº 60/2022 - PROEC (11.01.08)

Nº do Protocolo: 23006.012367/2022-35

Santo André-SP, 20 de Junho de 2022

### (Assinado digitalmente em 20/06/2022 16:41 ) EVONIR ALBRECHT

PRO REITOR(A) ADJUNTO(A) - TITULAR
VICE-CHEFE DE UNIDADE (Titular)

PROEC (11.01.08)

Matrícula: 1054677

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/documentos/">http://sig.ufabc.edu.br/documentos/</a> informando seu número: 60, ano: 2022, tipo: EDITAL, data de emissão: 20/06/2022 e o código de verificação: 1a64e77b7e



#### MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO Fundação Universidade Federal do ABC Pró-Reitoria de Extensão e Cultura

#### **HOMOLOGAÇÃO DE INSCRIÇÕES**

Homologação das inscrições no Edital № 59/2022 – PROEC, Chamada Pública Complementar № 05/2022 – Vagas Remanescentes - Edital № 1/2022 – PROEC - Processo Seletivo de Bolsistas para atuarem nas ações aprovadas no âmbito do Programa de Apoio a Ações de Extensão (PAAE 2022) de acordo com o Ato Decisório do CEC № 64, de 8 de dezembro de 2021 e, nas ações aprovadas no âmbito do Programa de Apoio a Ações de Cultura (PAAC 2022) de acordo com o Ato Decisório do CEC № 65, de 8 de dezembro de 2021.

.

A Pró-Reitoria de Extensão e Cultura (ProEC) da Fundação Universidade Federal do ABC (UFABC), considerando o disposto no item 3.7. do Edital Nº 59/2022 — PROEC, torna pública a homologação das inscrições na Chamada Pública Complementar Nº 05/2022 — Vagas Remanescentes - Edital Nº 01/2022 — PROEC - Processo Seletivo de Bolsistas para atuarem nas ações aprovadas no âmbito do Programa de Apoio a Ações de Extensão (PAAE 2022) de acordo com o Ato Decisório do CEC Nº 64, de 8 de dezembro de 2021 e, nas ações aprovadas no âmbito do Programa de Apoio a Ações de Cultura (PAAC 2022) de acordo com o Ato Decisório do CEC Nº 65, de 8 de dezembro de 2021, de acordo com o Anexo I.

## ANEXO I Edital № 59/2022 – PROEC HOMOLOGAÇÃO DE INSCRIÇÕES CHAMADA PÚBLICA COMPLEMENTAR № 05/2022 – VAGAS REMANESCENTES EDITAL № 01/2022 – PROEC

DISCENTE	RA	CÓDIGO E TÍTULO DA AÇÃO	COORDENAÇÃO	RESULTADO DA ANÁLISE DAS INSCRIÇÕES
ANDRE LUIZ MARTINS COTTING	13201910013	CR015-2022 - Capacitação em geotecnologias	ANGELA TERUMI FUSHITA	Homologada
BRENDA STOICOW TARASUC	11202111555	EV001-2022 - UFABC para Todos 2022	LEONARDO JOSE STEIL	Não homologada de acordo com o item 3.6.3
CAMYLLA GONÇALVES CANTANHEIDE	21060415	CR015-2022 - Capacitação em geotecnologias	ANGELA TERUMI FUSHITA	Homologada
ELOINA CAROLINE FERREIRA PAES	21202220665	PJ052-2022 - PERFIL DA POPULAÇÃO DE EDIFÍCIOS OCUPADOS POR MOVIMENTOS DE MORADIA NO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 2	PATRICIA CEZARIO SILVA	Não homologada de acordo com o item 3.6.3
KAREN AYUMI KATO	11201722966	CR029-2022 - Contos de Escola	MARIA CANDIDA VARONE DE MORAIS	Homologada
LEONARDO BRANDÃO OLIVEIRA ROCHA	21202010171	CR029-2022 - Contos de Escola	MARIA CANDIDA VARONE DE MORAIS	Homologada
LUIZA CARATANASOV	11202022088	PJ045-2022 - OPEB - Observatório da Política Externa e Inserção Internacional do Brasil	GILBERTO MARINGONI DE OLIVEIRA	Não homologada de acordo com o item 3.6.3
MÁRCIO VIEIRA DA SILVA	23202220710	CR013-2022 - Oficinas de Popularização da Ciência 2022	SIMONE RODRIGUES DE FREITAS	Não homologada de acordo com o item 3.6.3
MÁRCIO VIEIRA DA SILVA	23202220710	PJ002-2022 - Produção e reprodução de conhecimento em Heliópolis/SP: fortalecendo as bases de um bairro educador - ANO II	PAULO SERGIO DA COSTA NEVES	Não homologada de acordo com o item 3.6.3
PEDRO HENRIQUE THULER DE OLIVEIRA	11201720860	CR029-2022 - Contos de Escola	MARIA CANDIDA VARONE DE MORAIS	Homologada
RODRIGO NEHARA MOREIRA	21202220594	CR015-2022 - Capacitação em geotecnologias	ANGELA TERUMI FUSHITA	Homologada
SARAH MONTEIRO DE ABREU	11202230305	CR029-2022 - Contos de Escola	MARIA CANDIDA VARONE DE MORAIS	Homologada
SARAH MONTEIRO DE ABREU	11202230305	PJ002-2022 - Produção e reprodução de conhecimento em Heliópolis/SP: fortalecendo as bases de um bairro educador - ANO II	PAULO SERGIO DA COSTA NEVES	Não homologada de acordo com o item 3.6.3

DISCENTE	RA	CÓDIGO E TÍTULO DA AÇÃO	COORDENAÇÃO	RESULTADO DA ANÁLISE DAS INSCRIÇÕES
SARAH MONTEIRO DE ABREU	11202230305	PJ001-2022 - Gênero e Poder Local - Políticas Públicas, Ação e Participação	ARLENE MARTINEZ RICOLDI	Não homologada de acordo com o item 3.6.3
VINICIUS GONCALVES DA SILVA	11201920371	CR025-2022 - Manufatura Aditiva	MIGUEL ANGEL CALLE GONZALES	Não homologada de acordo com o item 3.6.3



## PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO



#### MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC

PORTARIA Nº 2540/2022 - PROGRAD (11.01.05)

Nº do Protocolo: 23006.012131/2022-07

Santo André-SP, 14 de junho de 2022.

Altera a composição do Comitê Gestor Institucional de Formação Inicial e Continuada de Profissionais do Magistério da Educação Básica da UFABC (COMFOR-UFABC).

A PRÓ-REITORA DE GRADUAÇÃO DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC, nomeada pela Portaria de Pessoal nº 30, de 20 de janeiro de 2021, publicada no Diário Oficial da União, Seção 2, de 17 de fevereiro de 2021, no uso de suas atribuições legais, considerando:

- o Regimento Interno do COMFOR-UFABC, aprovado pela Portaria do COMFOR nº 003, de 23 de outubro de 2018, publicada no Boletim de Serviço nº 790, de 23 de outubro de 2018;
- deliberação ocorrida em reunião da Comissão de Pós-Graduação da UFABC, em 09 de junho de 2022,

#### **RESOLVE:**

- Art. 1º Designar, para a composição do COMFOR-UFABC, representantes discentes dos cursos de pós-graduação vinculados à formação docente para a Educação Básica: Tereza Inês Rodrigues de Souza (titular) e Valéria Cristina Gaia de Oliveira (suplente).
- Art. 2º Fica revogada a Portaria Nº 966/2020 PROGRAD, de 09 de setembro de 2020, publicada no Boletim de Serviço nº 981, de 11 de setembro de 2020.
- Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Boletim de Serviço da UFABC.

(Assinado digitalmente em 14/06/2022 13:39)
FERNANDA GRAZIELLA CARDOSO

PRO-REITOR(A) - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

PROGRAD (11.01.05)

Matrícula: 2081225

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 2540, ano: 2022, tipo: PORTARIA, data de emissão: 14/06/2022 e o código de verificação: 91a7a4c4b6



#### MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC

EDITAL Nº 22/2022 - PROGRAD (11.01.05)

Nº do Protocolo: 23006.012322/2022-61

Santo André-SP, 20 de Junho de 2022

#### (Assinado digitalmente em 20/06/2022 11:44)

FERNANDA GRAZIELLA CARDOSO

PRO-REITOR(A) - TITULAR
CHEFE DE UNIDADE (Titular)
PROGRAD (11.01.05)
Matrícula: 2081225

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/documentos/">http://sig.ufabc.edu.br/documentos/</a> informando seu número: 22, ano: 2022, tipo: EDITAL, data de emissão: 20/06/2022 e o código de verificação: 99491e103f



#### **EDITAL**

Chamada para inscrições nos Cursos de Formação Específica da Universidade Federal do ABC.

A Pró-Reitoria de Graduação da Fundação Universidade Federal do ABC (UFABC) torna público o Edital de abertura de inscrições para o processo de matrícula nos cursos de formação específica vinculados aos Bacharelados Interdisciplinares (BIs) oferecidos pela UFABC.

#### 1. APRESENTAÇÃO

O presente Edital tem por objetivo disciplinar o Processo de Inscrição nos cursos de Formação Específica, observado o disposto nos Artigos 50 e 51 do Regimento Geral e na Resolução ConsEP nº 31, de 1 de julho de 2009.

#### 2. PÚBLICO-ALVO

- **2.1.** Poderão se inscrever nos Cursos de Formação Específica da Universidade Federal do ABC:
- a) Discentes regulares efetivos portadores do título de Bacharel em Ciência e Tecnologia ou de Bacharel em Ciências e Humanidades da UFABC, ou discentes regulares efetivos que já tenham preenchido todos os requisitos para fazer jus a esse título;
- b) Discentes regulares efetivos dos Bacharelados Interdisciplinares da UFABC que tenham completado com aproveitamento ao menos 150 créditos, considerado sem distinção todos os quadrimestres encerrados até o momento da inscrição, compostos por todas disciplinas obrigatórias, com exceção da disciplina Projeto Dirigido para discentes do Bacharelado em Ciências e Tecnologia, ou de Práticas em Ciências e Humanidades no caso de discentes do Bacharelado em Ciências e Humanidades;
- c) Discentes egressos portadores do título de Bacharel em Ciência e Tecnologia ou de Bacharel em Ciências e Humanidades da UFABC, desde que esteja dentro do tempo limite para integralização previsto na resolução ConsEPE nº 166 de até 30 quadrimestres.

- **2.1.1.** Os(As) discentes regulares ou egressos poderão concorrer às vagas dos Cursos de Formação Específica vinculados ao BI que estejam matriculados ou que já tenham integralizado, conforme registrado em seus editais de ingresso, inclusive as vagas em cursos de licenciaturas especificas.
- **2.1.2.** Os(As) discentes regulares efetivos concorrerão ao número total de vagas, composto pelas vagas do ano letivo atual somado às vagas remanescentes dos anos letivos anteriores.
- **2.1.3.** Os(As) discentes egressos concorrerão unicamente às vagas remanescentes dos anos letivos anteriores, considerada a prioridade de discentes regulares efetivos, conforme mencionado no item 3.4 do presente Edital.

#### 3. CURSOS E VAGAS

- **3.1.** O processo de inscrição em cursos de formação específica de 2022.2.QS6 oferece o total de 1999 vagas, discriminadas abaixo, compostas por 1394 vagas ofertadas no edital de ingresso do presente ano letivo, distribuídas nas Tabelas I e II, somadas a 605 vagas ociosas de anos letivos anteriores (vagas remanescentes de processos anteriores, mais as vagas originadas por cancelamentos voluntários e as vagas expiradas conforme Resolução ConsEP 31, artigo 8).
- **3.2.** Para o cálculo de vagas remanescentes dos anos anteriores é considerado o tempo de integralização de cada curso de formação específica subtraído o tempo de integralização do respectivo BI, na seguinte razão:
- a) cursos de engenharia: 5 anos para integralização 3 anos do BC&T= vagas de dois anos: 2020 e 2021; demais bacharelados e licenciaturas: 4 anos para integralização 3 anos para a integralização do BC&T ou BC&H = vagas de um ano: 2021.
- **3.3.** As vagas disponíveis do presente ano letivo são destinadas única e exclusivamente aos(às) discentes regulares efetivos.
- **3.4.** As vagas remanescentes de anos anteriores são destinadas prioritariamente aos(às) discentes regulares efetivos posteriormente aos(às) discentes egressos.

Tabela I – Cursos vinculados ao Bacharelado em Ciências e Humanidades (BC&H) – Vagas do ano letivo atual:

CURSO	VAGAS - And	VAGAS - Ano Letivo Atual		
CONSO	Matutino	Noturno		
Bacharelado em Ciências Econômicas	2	0		
Bacharelado em Filosofia	25	25		
Licenciatura em Filosofia	25	25		
Bacharelado em Planejamento Territorial	38	34		
Bacharelado em Políticas Públicas	16	0		
Bacharelado em Relações Internacionais	0	0		
Total	106	84		

Tabela II – Cursos vinculados ao Bacharelado em Ciência e Tecnologia (BC&T) – Vagas do ano letivo atual:

CURSO	VAGAS - Ano Letivo Atual		
	Matutino	Noturno	
Bacharelado em Biotecnologia	23	17	
Bacharelado em Ciência da Computação	25	0	
Bacharelado em Ciências Biológicas	24	17	
Licenciatura em Ciências Biológicas	20	15	
Bacharelado em Física	25	23	
Licenciatura em Física	20	20	
Bacharelado em Matemática	25	17	
Licenciatura em Matemática	20	16	
Bacharelado em Neurociência	24	13	
Bacharelado em Química	25	7	
Licenciatura em Química	20	13	
Engenharia Aeroespacial	62	60	
Engenharia Ambiental e Urbana	62	53	
Engenharia Biomédica	62	63	
Engenharia de Energia	62	63	
Engenharia de Gestão	0	0	
Engenharia de Informação	62	22	
Engenharia de Instrumentação, Automação e Robótica	62	43	
Engenharia de Materiais	62	57	
Total	685	519	

Tabela III – Cursos vinculados ao Bacharelado em Ciências e Humanidades (BC&H) – Vagas de anos letivos anteriores:

CURSO	VAGAS - And	VAGAS - Anos Anteriores		
CURSO	Matutino	Noturno		
Bacharelado em Ciências Econômicas	0	0		
Bacharelado em Filosofia	0	0		
Bacharelado em Planejamento Territorial	0	0		
Bacharelado em Políticas Públicas	10	0		
Bacharelado em Relações Internacionais	18	0		
Licenciatura em Filosofia	14	0		
Total	42	0		

Tabela IV – Cursos vinculados ao Bacharelado em Ciência e Tecnologia (BC&T) – Vagas de anos letivos anteriores:

CURSO	VAGAS – Anos anteriores		
CORSO	Matutino	Noturno	
Bacharelado em Biotecnologia	0	0	
Bacharelado em Ciência da Computação	0	0	
Bacharelado em Ciências Biológicas	0	0	
Bacharelado em Física	10	0	
Bacharelado em Matemática	18	0	
Bacharelado em Neurociência	14	0	
Bacharelado em Química	10	0	
Engenharia Aeroespacial	8	0	
Engenharia Ambiental e Urbana	0	0	
Engenharia Biomédica	7	0	
Engenharia de Energia	15	0	
Engenharia de Gestão	78	0	
Engenharia de Informação	85	0	
Engenharia de Instrumentação, Automação e Robótica	72	2	
Engenharia de Materiais	79	0	
Licenciatura em Ciências Biológicas	0	0	
Licenciatura em Física	48	0	
Licenciatura em Matemática	37	0	
Licenciatura em Química	80	0	
Total	561	2	

#### 4. INSCRIÇÕES

- **4.1.** A manifestação de interesse (inscrição no processo complementar) deverá ser realizada entre os dias 21 a 24/06/2022.
- a) Discentes regulares efetivos devem preencher o formulário eletrônico no sistema de inscrição em cursos específicos disponibilizado pela Pró-Reitoria de Graduação no endereço <a href="https://inscricao-cursos.ufabc.edu.br/">https://inscricao-cursos.ufabc.edu.br/</a>;
  - b) Discentes egressos farão a inscrição por meio de preenchimento de formulário eletrônico, em link

https://levantamento.ufabc.edu.br/index.php/38541?lang=pt-BR.

**4.2.** Cada aluno de Graduação na UFABC, regular efetivo ou egresso pode ocupar até 3 vagas em cursos de formação específica vinculados ao seu BI, limite que deve ser respeitado quando da inscrição neste processo.

#### 5. INDICADORES E CRITÉRIOS DE SELEÇÃO

- **5.1.** Este processo utilizará como critérios de seleção e classificação o índice de afinidade (Ik) do aluno nos cursos de seu interesse e, em caso de empate, será utilizado o Coeficiente de Rendimento (CR). As fórmulas dos índices e coeficientes utilizados nesse processo estão previstas na Resolução ConsEPE nº 147, de 19 de março de 2013 e constantes no Anexo I do presente Edital.
- **5.2.** O índice de afinidade (Ik) e o Coeficiente de Rendimento (CR) serão relativos ao quadrimestre 2021.3, último período letivo, desconsiderado os quadrimestres de 2020.1 a 2021.2, conforme consta no item 20º do Anexo I da Resolução ConsEPE nº 240, que regulamenta os Quadrimestres Suplementares (QS) para a Graduação e atualizado pelo Ato Decisório 202/2021 em seu anexo no item 3º.
- **5.2.1.** Disciplinas cursadas ou incorporadas por meio de Aproveitamento ou dispensa por equivalência em 2020.1, durante os Estudos Continuados Emergenciais (ECE), mesmo que lançadas, não serão utilizadas no cálculo dos Coeficientes e Índice de Afinidade e consequentemente, na análise e classificação deste edital, uma vez que o lançamento de conceitos pelos docentes ainda permanece incompleto.

#### 6. ETAPAS DE SELEÇÃO

- **6.1.** A alocação dos (das) discentes nas vagas acontecerá prioritariamente aos (às) discentes regulares efetivos nas vagas das tabelas I, II, III e IV. Imediatamente após estes serão alocados os (as) discentes egressos nas vagas das tabelas III e IV, da seguinte forma, respeitando-se o limite de 3 (três) cursos por aluno:
- **6.1.1.** As vagas contidas nas tabelas I, II, III e IV serão preenchidas primeiramente por discentes regulares efetivos que não possuírem reserva de vaga ou matrícula em nenhum dos cursos de formação específica da UFABC.
- **6.1.2.** As vagas remanescentes nas tabelas III e IV serão preenchidas por discentes egressos que não concluíram nenhum dos cursos de formação específica da UFABC.
- **6.1.3.** Havendo vagas remanescentes nas tabelas I, II, III e IV, estas serão preenchidas por discentes regulares efetivos que possuírem reserva de vaga ou matrícula em 1 (um) dos cursos de formação específica da UFABC.
- **6.1.4.** Sequencialmente, havendo vagas remanescentes nas tabelas III e IV, estas serão preenchidas por discentes egressos que concluíram 1(um) dos cursos de formação específica da UFABC.
- **6.1.3.** As vagas remanescentes das tabelas I, II, III e IV, serão preenchidas por discentes regulares efetivos que possuírem reserva de vaga ou matrícula em 2 (dois) dos cursos de formação específica da UFABC.
- **6.1.4.** Sequencialmente, havendo vagas remanescentes nas tabelas III e IV serão preenchidas por discentes egressos que concluíram 2 (dois) dos cursos de formação específica da UFABC.

- **6.2.** O processo resultará em uma lista de classificação para cada opção de curso/turno descritas no item 6.1, organizadas em ordem decrescente de lk dos inscritos, respeitada a prioridade de discentes cujo turno no Bacharelado Interdisciplinar corresponda ao turno oferecido.
- **6.2.1.** Discentes com o mesmo Ik e turno serão reclassificados em ordem decrescente de CR.
- **6.3.** A Pró-Reitoria de Graduação efetivará a alocação dos candidatos aprovados neste processo nos cursos escolhidos, respeitados o limite de vagas e a ordem de classificação.
- **6.3.1.** Os (as) discentes aprovados neste processo e que se enquadrarem na categoria de público-alvo descrita no item 2.1a serão considerados matriculados nos cursos correspondentes às listas de classificação em que obtiveram aprovação.
- **6.3.2.** Os (as) discentes aprovados neste processo e que enquadrarem-se na categoria de público-alvo descrita no item 2.1b serão considerados detentores de *reserva de vaga* nos cursos correspondentes às listas de classificação em que obtiveram aprovação e disporão do prazo de 18 (dezoito) meses para satisfazer as condições previstas no item 2.1a, sob pena de perderem sua matrícula nos cursos escolhidos.
- **6.3.3.** Os (as) discentes tenham sua solicitação deferida neste processo e que se enquadrarem na categoria de público-alvo aluno egresso descrita no item 2.1c:
- a) Terão seu vínculo restabelecido como aluno regular efetivo a partir do próximo período letivo, que terá início em 19/09/2022 e ficarão sujeitos a todas normativas atuais da graduação;
- b) serão considerados matriculados nos cursos correspondentes às listas de classificação em que obtiveram aprovação;
- c) deverão concluir o curso dentro do tempo máximo de integralização previsto na Resolução ConsEPE nº 166, descontado tempo utilizado no(s) curso(s) anteriormente concluídos;
- d) Terão prioridade válida no preenchimentos de turmas, para o vinculo em curso de formação específica resultante deste edital, à partir do processo de matriculas em disciplinas para o periodo letivo de 2023.1, conforme previsto na resolução ConsEPE nº 31, ou de acordo com as normas que venham a substitui-la,
- **6.4.** Este processo não gerará lista de espera.

#### 7. RECURSOS

- **7.1.** Os recursos contra o Resultado Preliminar deverão ser realizados, por meio de formulário eletrônico, acessado pelo link https://levantamento.ufabc.edu.br/index.php/38374?lang=pt-BR.
- **7.1.1.** O (A) discente que interpuser o recurso deverá ser claro, conciso e objetivo em seu pleito.
- **7.1.2.** Recurso inconsistente, intempestivo ou que alegue desconhecimento do presente Edital será preliminarmente indeferido.
- **7.2.** Não será aceito recurso fora do prazo, nem pedido de revisão de recurso indeferido.
- **7.3.** Os recursos serão avaliados pela Pró-Reitoria de Graduação.

#### 8. CRONOGRAMA

PERÍODO	EVENTO
21 a 24/06/2022	Período de inscrição (manifestação de interesse)
15/07/2022	Divulgação do Resultado Preliminar
15/07 a 20/07/2022	Período para interpelação de recurso
26/07/2022	Divulgação do Resultado Final

#### 9. DAS DISPOSIÇÕES FINAIS

- **9.1.** A inscrição neste processo implica a aceitação de todas as normas previstas no presente Edital, bem como das demais normas institucionais a que ele alude.
- 9.2. Casos omissos serão avaliados pela Pró-Reitoria de Graduação.
- **9.3.** O presente Edital entrará em vigor na data de sua publicação no site da Pró-Reitoria de Graduação.

**FERNANDA GRAZIELLA CARDOSO** 

Pró-reitora de Graduação

#### **ANEXO**

#### **ÍNDICE DE AFINIDADE (IK)**

O  $\!\!$  lk do aluno no curso  $\!\!$  de seu interesse será calculado até a terceira casa decimal através da seguinte fórmula:

#### Ik = 0.07 CR + 0.63 CPk + 0.005T

Os itens envolvidos na fórmula do Ik constam na tabela a seguir:

ITEM	SIGNIFICADO
CR	Coeficiente de Rendimento
CPk	Coeficiente de Progressão no curso k
Т	Número de quadrimestres cursados pelo aluno desde o seu ingresso

Os quadrimestres trancados pelo aluno serão excluídos da contabilização do item T.

#### **COEFICIENTE DE RENDIMENTO (CR)**

Cada aluno de Graduação da UFABC possui um único coeficiente de rendimento, calculado sobre todas as disciplinas cursadas na instituição através da seguinte fórmula:

$$CR = \frac{\sum_{i=1}^{NC} C_i.f(N_i)}{\sum_{i=1}^{NC} C_i}$$

Os itens envolvidos na fórmula do CR constam na tabela a seguir:

ITEM	SIGNIFICADO
NC	Número de disciplinas cursadas até o momento pelo aluno
i	Índice de disciplina cursada pelo aluno ( i= 1, 2, 3,, NC)
Ci	Número de créditos da disciplina i (soma das cargas teórica e prática)
Ni	Valor do conceito alfabético convertido em número obtido na disciplina i

Os conceitos obtidos pelo aluno serão convertidos em número, de acordo com a tabela a seguir:

CONCEITO ALFABÉTICO	VALOR NUMÉRICO
Α	4
В	3
С	2
D	1
0	0

#### **COEFICIENTE DE PROGRESSÃO (CPk)**

O CPk do aluno será calculado através da seguinte fórmula:

$$CP_{k} = \frac{n^{k} + \min[(N^{k} + N^{k}), n^{k} + \min(n^{k}, N^{k})]}{NC_{k}}$$

Os itens envolvidos na fórmula do CPk constam na tabela a seguir:

ITEM	SIGNIFICADO
$n_{obr}^k$	Número de créditos <b>aprovados</b> em disciplinas obrigatórias do curso <i>k</i>
$n_{lim}^k$	Número de créditos <b>aprovados</b> em disciplinas de opção limitada do curso $k$
$n_{livre}^k$	Número de créditos <b>aprovados</b> em disciplinas livres do curso $k$
$N_{obr}^k$	Número de créditos <b>exigidos</b> em disciplinas obrigatórias do curso <i>k</i>
$N_{lim}^k$	Número de créditos <b>exigidos</b> em disciplinas de opção limitada do curso $k$
$N_{livre}^k$	Número de créditos <b>propostos</b> em disciplinas livres do curso $k$
$NC_k$	$N^k + N^k + N^k$ obr lim livre



## PRÓ-REITORIA DE PÓS-GRADUAÇÃO



#### MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC

PORTARIA Nº 2547 / 2022 - PROPG (11.01.06)

Nº do Protocolo: 23006.012337/2022-29

Santo André-SP, 20 de junho de 2022.

Formaliza a designação do Coordenador e vice-coordenador do Curso de Pós-graduação *lato sensu* em Tecnologia e Sistemas de Informação, nível de especialização.

O PRÓ-REITOR DE PÓS-GRADUAÇÃO DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), nomeado pela Portaria UFABC nº 173, de 22 de março de 2018, publicada no Diário Oficial da União (DOU), Seção 2, página 14, de 23 de março de 2018, no uso de suas atribuições legais e considerando:

- o Regimento da Comissão de Especialização (CoE) da Pós-Graduação da Universidade Federal do ABC - UFABC (Ato Decisório Consuni nº 174);
- o art. 2º da Portaria 1696/2021 da Pró-reitoria de Pós-graduação;

#### RESOLVE:

**Art. 1º** Formalizar a designação da coordenação do curso de Pós-graduação *lato sensu* em Tecnologia e Sistemas de Informação, nível de especialização:

- Guiou Kobayashi SIAPE 1545378 (Coordenador);
- Francisco de Assis Zampirolli SIAPE 1600876 (Vice-coordenador);

Art. 2º O mandato do Coordenador e vice-coordenador terá vigência de dois anos ou até o final da oferta do curso.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor a partir da data de publicação no Boletim de Serviço da UFABC.

(Assinado digitalmente em 20/06/2022 13:37 )
CHARLES MORPHY DIAS DOS SANTOS
PRO-REITOR(A) - TITULAR
CHEFE DE UNIDADE (Titular)
PROPG (11.01.06)
Matrícula: 1676326

Para verificar a autenticidade deste documento entre em

http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp informando seu número: 2547, ano: 2022, tipo: PORTARIA, data de emissão: 20/06/2022 e o código de verificação: 66720bb4c2



## MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO Fundação Universidade Federal do ABC Pró-Reitoria de Pós-Graduação Coordenadoria Administrativa dos Programas de Pós-Graduação

#### DELIBERAÇÕES DAS COORDENAÇÕES Entrada de Documentos – de 20/05/22 a 15/06/2022 Boletim de Serviço nº 1053 de 17/06/2022

#### 1) Homologação da ALTERAÇÃO DE VÍNCULO DE DOCENTES.

PPG	Docente	Vínculo	Data
MAT	FABIANO GUSTAVO BRAGA BRITO	De: Permanente	30/04/2022
IVIAI	FABIANO GOSTAVO BRAGA BRITO	Para: Colaborador	

#### 2) Homologação do CREDENCIAMENTO DE DOCENTES.

PPG	Docente	Vínculo	Data
ENE	Eduardo Lucas Subtil	Permanente	15/06/2022
FIL	Eduardo Nasser	Docente Externo	13/05/2022
	André Martin Timpanaro	Permanente	
MAT	Igor Ambo Ferra	Permanente	30/04/2022
	Sara Dias Cardell	Colaboradora	
NMA	Fernando Carlos Giacomelli	Permanente	07/06/2022

#### 3) Homologação do DESCREDENCIAMENTO DE DOCENTES.

PPG	Docente	Vínculo	Data
	FRANCISCO CESAR POLCINO MILIES	Permanente	
DA A T	MARIA DE LOURDES MERLINI GIULIANI	Permanente	20/04/2022
MAT	MAURICIO RICHARTZ	Colaborador	30/04/2022
	ARITANAN BORGES GARCIA GRUBER	Permanente	

#### 4) Homologação do RECREDENCIAMENTO DE DOCENTES.

PPG	Docente	Vínculo	Data
FIL	PATRÍCIA DEL NERO VELASCO	Permanente	13/05/2022
	LUIS FERNANDO BARRERE MARTIN	Permanente	13/03/2022
	ALAN MACIEL DA SILVA	Permanente	
	ANA CAROLINA BOERO	Permanente	
	ANDRÉ PIERRO DE CAMARGO	Permanente	
МАТ	CLAUDIA CORREA DE ANDRADE OLIVEIRA	Permanente	20/04/2022
IVIAI	CRISTIAN FAVIO COLETTI	Permanente	30/04/2022
	CRISTIANE MARIA SATO	Permanente	
	DAHISY VALADAO DE SOUZA LIMA	Permanente	
	DANIEL MIRANDA MACHADO	Permanente	

- ,	
DMITRY VASILEVICH	Permanente
EDSON RYOJI OKAMOTO IWAKI	Permanente
ERIKA ALEJANDRA RADA MORA	Permanente
FRANCISCO JOSE GOZZI	Permanente
HENGAMEH RAEISIDEHKORDI	Permanente
ICARO GONCALVES	Permanente
IGOR LEITE FREIRE	Permanente
IVAN KAYGORODOV	Permanente
JOSÉ VANTERLER DA COSTA SOUSA	Colaborador
JULIANA MILITAO DA SILVA BERBERT	Permanente
LUIS ENRIQUE RAMIREZ	Permanente
MAJID FORGHANI ELAHABAD	Permanente
MARCUS ANTONIO MENDONCA MARROCOS	Permanente
MARIANA RODRIGUES DA SILVEIRA	Permanente
MAURICIO FIRMINO SILVA LIMA	Permanente
NAIL KHUSNUTDINOV	Permanente
NAZAR ARAKELIAN	Permanente
NORBERTO ANIBAL MAIDANA	Permanente
PAULA ANDREA CADAVID SALAZAR	Colaboradora
PEDRO LAURIDSEN RIBEIRO	Permanente
PRISCILA LEAL DA SILVA	Permanente
RAFAEL SANTOS DE OLIVEIRA ALVES	Permanente
RENATO MENDES COUTINHO	Permanente
RODRIGO ROQUE DIAS	Permanente
ROGÉRIO TEIXEIRA CAVALCANTI	Colaborador
ROLDAO DA ROCHA JUNIOR	Permanente
SAUL DE CASTRO LEITE	Permanente
STEFANO NARDULLI	Permanente
YURI ALEXANDRE AOTO	Colaborador
ZHANNA GENNADYEVNA KUZNETSOVA	Permanente

#### 5) Homologação da ALTERAÇÃO DE NÍVEL DE DISCENTES

PPG	Discente	De/RA	Para/RA	Data
NCG	Sérgio Leonardo Mendes	Mestrado (21202031048)	Doutorado (23202031048)	13/10/2020

#### 6) Reconhecimento de créditos por APROVEITAMENTO DE DISCIPLINAS.

PPG	Discente R.A.	Disciplina	Créditos	Conceito	Nível
		BTC-106	2	^	
		Estágio em Docência I	2	Α	
		BTC-101		A Douter	
втс	Dnane Vieira Almeida	Fundamentos em	12		Doutorado
ВІС	23202120183	Biotecnociência			
		BTC-102			
		Métodos Avançados em	12	Α	
		Biotecnociência			

		DTC 403			
		BTC-103 Seminários Integrados do PPG- BTC	2	А	
		BTC-104 Semin´parios Integrados do PPG-BTC II	2	Α	
ССМ	Thamiris Gire Zine Neves 21202130963	CCM-102 Inteligência Artificial	12	В	Mestrado
ENS	Tereza Inês Rodrigues de Souza 21202210089	ENS-220 Pesquisas sobre Materiais de Apoio ao Ensino e Aprendizagem	12	Α	Mestrado
	Adriana de Andrade 23202220616	ENS-275 Análise do Discruso das Ciências	12	Α	Doutorado
		EPM-001 Economia Política Mundial EPM-002	9	В	
	Alexandre Becker 23202120560	Trajetórias e Pensamento do Sul	9	А	
ЕРМ		EPM-003 Introdução à Metodologia de Pesquisa	9	Α	Doutorado
		EPM-402 Formação da Economia Mundial	9	А	
		EPM-102 Economia Política do Conhecimento e da Tecnologia	9	Α	
FIL	Amanda Soares de Melo 23202210278  Conhecimento e da Tecnologia  FIL-500 Estágio em Docência I		2	А	Doutorado
		INF-210 Sinais e Sistemas	12	В	
		INF-201 Processamento Digital de Sinais	12	С	
INF	Luiz Fernando Nunes Veríssimo 23202210019	INF-211 Análise Matricial para Engenharia	12	Α	Doutorado
		INF-314 Inteligência Artificial	12	В	
		INF-009 Projeto e Comunicação de Pesquisa em Engenharia da Informação	10	А	
		INF-003	2	А	

		Camain Anian de Descrite			
		Seminários de Psquisa			
		INF-210	12	Α	
		Sinais e Sistemas			
		INF-102			
		Tecnologias de Redes de	12	Α	
		Computadores			
	Malle Cuintina Marial	INF-201			
	Kelly Cristina Maciel	Processamento Digital de	12	Α	
INF	da Silva Costa	Sinais			Doutorado
	23202210316	INF-007	_	_	
		Estágio Docência	0	Α	
		INF-107			
		Redes Ópticas	12	Α	
		INF-003			
		Seminários de Pesquisa	2	В	
	Marcolla Dagliari da	Serimanos de Fesquisa			
FC0	Marcello Pagliari de	EPM-203	0	•	Mastuada
ECO	Braud	Geopolítica da Energia	9	Α	Mestrado
	21202020800				
		EPM-006	_		
	Cimere Tatiane dos Santos Klauk 23202220650	Tópicos Avançados em	9	Α	Doutorado
EPM		Economia Mundial			
		ECO-030	12	Α	
		Pluralismo em Economia	12	, , ,	
	Gisele Beltramini Ruiz 21202010107	NCG-002			
		Métodos Quantitativos em	12	В	Mestrado
NCG		Neurociência			
	21202010107	NCG-003	12	D	
		Ciências Cognitivas	12	В	
		CEM-101			
		Fundamentos em Ciência dos	12	Α	
		Materiais			
		CEM-217			
		Microscopia Eletrônica	12	Α	
	Jaine Aparecida da	CEM-102			
NMA	Silva Pereira	Termodinâmica dos Materiais	12	Α	Doutorado
	23202210269	CEM-203			
		Físico-Química de Polímeros	12	Α	
		CEM-103			
		Seminários em Ciência e	6	Α	
		Engenharia de Materiais	U		
		PGT-033			
	Cintia Kawamura Sato	O Estado e o Mercado na	9	Λ	Mestrado
	2120220663		9	Α	iviestrado
PGT	Fuic Assesses	Produção			
	Eric Augusto	PGT-032	_		
	Caravaggio da Costa	Gestão Ambiental e Território	9	Α	Mestrado
	23202010189				
	Jussara Aparecida de	PPU-104			
PPU	Almeida Pagani Justi	Administração Pública e	9	В	Mestrado
	21202210123	Políticas Públicas			

PPU-010 Métodos Qualitativos	9	Α	
---------------------------------	---	---	--

#### 7) Reconhecimento de créditos por ATIVIDADES COMPLEMENTARES.

PPG	Discente - R.A.	Créditos	Nível
ССМ	Yubiry Sinamaica Gonzalez – 23201920806	12	Doutorado
CCIVI	Guilherme Seidyo Imai Aldeia – 23202210256	14	Doutorado
CHS	Francine Netto Martins Tadielo – 141710057	36	Doutorado
СПЗ	Jéssica Alves de Lima Germine - 21202010039	9	Mestrado
СТА	Tatiana Peixoto Gonçalves – 21202020814	2	Mestrado
EDM4	Cláudio Ricardo Hehl Forjaz – 21201910224	4	Mestrado
EBM	Ítalo Sandoval Ramos de Oliveira – 21202130920	5	Mestrado
ECO	Marcelo Toma Oliveira - 21202010242	2	Mestrado
ECO	Thiago do Carmo Nunes – 21201910271	2	Mestrado
ENS	Daniel Ruy Pereira – 21202010277	11	Mestrado
MEC	Diego Zilli Lima - 21201931384	12	Mestrado
NCG	Gisele Beltramini Ruiz - 21202010107	7	Mestrado
	Juliana Martins – 21202031008	4	Mestrado
NMA	Graciele Martins Arvelos – 21202110251	5	Mestrado
	Priscila Sabbag Ferreira – 21202110254	4	Mestrado
PGT	Carlos Alberto Pinheiro de Souza – 21201920640	10	Mestrado

#### 8) Reconhecimento de créditos por CONVALIDAÇÃO DE DSICIPLINAS.

PPG	Discente R.A.	Disciplina IES (cursada)	Disciplina UFABC	Créditos	Conceito	Nível
втс	Jimena Gabriela Siles Paredes 23202120850	EBM-119 Estágio em Docência I (UFABC)	BTC-107 Estágio em Docência II	2	А	Doutorado
ЕВМ	Júlio Gallinaro Maranho 21202210069	MAE5755 Métodos Estatísticos Aplicados às Ciências Biológicas (USP)  TNM5834 Biofotônica (USP)	EBM-102 Bioestatística  EBM-115 Tópicos Avançados em Biofotônica e Óptica Biomédica	12	В	Mestrado
EVD	Matheus Pontes Nogueira 23202130865	EVD-004 Estágio em Docência I (UFABC)	EVD-005 Estágio em Docência II	2	А	Doutorado

		CEM-101 Fundamentos em Ciência dos Materiais (UFABC)	NMA-104 Ciência dos Materiais	12	А	
NMA	Ronaldo Valentim Challhua Reynoso 23202210276	CEM-301B Tópicos Especiais em Ciência e Engenharia de Materiais I: Biomateriais (UFABC)	NMA-201 Biomateriais	12	А	Doutorado
		CEM-102 Termodinâmica dos Materias (UFABC)	NMA-216 Termodinâmi ca de Matéria Condensada	12	А	
		CEM-217 Microscopia Eletrônica (UFABC)	NMA-210 Microscopia	12	А	
PPU	Laís Siqueira Ribeiro Cavalcanti 23202110272	PPU-004 Seminário de Pesquisa (UFABC)	PPU-006 Metodologia II – Métodos Qualitativos	9	В	Doutorado

#### 9) Homologação do DESLIGAMENTO DE DISCENTES.

PPG	Discente - R.A.	Nível	Data
втс	Michele Bazana de Souza – 23201730003	Doutorado	29/03/2022
ССМ	Guilherme Juan Ortiz Brejeiro - 21202110029	Mestrado	07/05/2022
CEM	Gustavo de Paula Ramalho – 21201831172	Mestrado	12/05/2022
CHS	Iran Souza Santos – 21201910235	Mestrado	27/01/2020
СПЗ	Odair José Pereira – 131710206	Doutorado	14/04/2021
EBM	Vinicius Ceola Pereira – 21201810052	Mestrado	18/05/2022
ECO	Maria Paula Menon de Jesus Antonio – 21202010209	Mestrado	14/02/2022
	César Pereira de Souza – 21202031033	Mestrado	06/06/2022
ENE	Adriana Cristine Aoki – 23201820767	Doutorado	02/06/2022
	Marisa Aparecida Leonel da Silva – 23201920749	Doutorado	01/06/2022
EPR	Eduardo Christian Ferreira Dantas – 21201920572	Mestrado	01/05/2022
	Vanessa Baldez de Paula Braite – 21202110219	Mestrado	
INV	Amanda Macêdo Lopes – 21202110193	Mestrado	17/11/2021
	Vanesa Peixoto de Matos Martins-21202010181	Mestrado	
МАТ	Antero Soares de Lima Neto – 23202010600	Doutorado	07/05/2022
IVIAI	Felipe Nadona – 21202110224	Mestrado	01/06/2022
	Paulo Henrique dos Santos Matos – 21202130881	Mestrado	28/05/2022
MEC	João Henrique Assunção Vieira – 21202010262	Mestrado	18/04/2022
	Barbara Antonia Serejo Mayrink – 21202020740	Mestrado	15/09/2022

		Gabriella Reis Carrer Spedo – 23201910038	Doutorado	
N	MA	Vitória Basílio Gaêta – 21201831231	Mestrado	20/04/2022
		Ana Paula Stelzer de Oliveira – 21202210233	Mestrado	

#### 10) Homologação da EQUIVALÊNCIA DE DIPLOMAS DE GRADUAÇÃO ESTRANGEIROS.

PPG	Discente-RA	Origem	Data
ССМ	Sandra Consuelo Aceituno Curo 21202130962	Universidad Nacional del Altiplano (Lima – Peru)	08/06/2022
ENE	Aron Belizario Yana 21202220714	Universidad Nacional del Altiplano (Lima – Peru)	07/06/2022
MEC	Paola Andrea Del Pilar Fonseca Flórez 21202130880	Corporación Tecnológica Industrial Colombiana (TEINCO) (Bogotá – Colombia)	03/06/2022
	Lenin Lee Huaman Valdivia 21202010228	Universidad Nacional de Ingenieria (Peru)	03/06/2022
NMA	Julian Mateo Rayo Alape 21202031007	Universidad Distrital Francisco José de Caldas (Bogotá – Colombia)	19/05/2022

#### 11) Homologação do INGRESSO DE DISCENTES REGULARES - <u>Nível Doutorado</u>.

PPG	RA	Discente	Orientador	Data
NMA	23202210270	Joana de Barros Sacramento	Danilo Justino Carastan	01/06/2022

#### 12) Reconhecimento de Créditos por TRANSFERÊNCIA DE DISCIPLINAS.

PPG	Discente - R.A.	Disciplina - IES	Créditos	Nível
CHS	Eliana Regina Lopes Loureiro 23202110343	FLS6394-4/2 Introdução à Análise de Dados, Programação e Visualização para as Ciências Sociais (USP)	9	Doutorado
		PMR5240 Sensores, Atuadores e Problemas Inversos Bayesianos em Medicina (USP)	8	
		TNM5828 Biopolímeros, Polímeros Biodegradáveis e Polímeros Verdes (USP)	10	
ЕВМ	Júlio Gallinaro Maranho 21202210069	TNA5780 Fundamentos de Tecnologia Nuclear-Física Nuclear e Aplicações (USP)	3	Mestrado
		TNA5781 Fundamentos de Tecnologia Nuclear-Proteção Radiológica (USP)	3	
		TNA5788 Fundamentos de Tecnologia Nuclear-Materiais e Ciclo do Combustível (USP)	3	

		TNR5764 Fundamentos de Tecnologia Nuclear-Reatores (USP)	3	
	Mariana Sales de	ECF5704-4 Introdução à Pesquisa em Ensino de Ciências (curso interunidades: ensino de física) (USP)	10	
ENS	Araújo Carvalho 23202210313	EDM5112-2 Conceitos, Práticas e Reflexões para Investigação de Processos Argumentativos em Sala de Aula de Ciências (USP)	10	Doutorado
	Carla Patrícia Araujo Florentino 23202120523	EDET1 Epistemologia e Didática das Ciências e Matemática (IFSP)	8	Doutorado
ЕРМ	Isabel Lombardi de Moraes Scotto 21202220631	DIN5915-1/3 Direito e Mercado (USP)	9	Mestrado
FIL	Michael Franz Schmidlehner	LEM420 Teorias Linguísticas (UFAC) LEM410	12	Doutorado
	23202210289	Discursos, Sujeitos e Identidades (UFAC)	12	
NCG	Gisele Beltramini Ruiz 21202010107	Estatística Aplicada à Psicobiologia-Nível I (UNIFESP)	8	Mestrado

#### 13) Reconhecimento de ORIENTADOR.

PPG	Discente - R.A.	Orientador	Nível – Data
втс	Vitor Gabriel Bucieri Theodoro	Nathalia de Setta Costa	Mestrado
ыс	21202210048	Natifalla de Setta Costa	14/02/2022
	Emerson Dias da Silva	Anibal de Andrade Mendes Filho	Mestrado
CEM	21202210052		14/02/2022
CEIVI	João Paulo Morgueto	Sual Eric Vidatti	Mestrado
	21202210054	Suel Eric Vidotti	14/02/2022
EPM	Márcia Maria de Queiroz  Vitor Eduardo Schincariol	Mestrado	
EPIVI	21202020776	Vitor Eduardo Scriiricarior	21/09/2020

#### 14) Substituição de ORIENTADOR.

PPG	Discente - R.A.	De	Para	Nível-data
INV	Cláudia Kazuko Kakunaka 21202010007	Alexandre Acácio de Andrade	Franciane Freitas Silveira	Mestrado 29/04/2022
MEC	Leonardo Alegretti EC Belaroza André D'Amiani Roch 21202020742		Karl Peter Borns	Mestrado 16/02/2022
NMA	André Baroni NMA  Jermolovicius 23202210268  Humberto Naoyuki Yoshimura		Daniel Zanetti de Florio	Doutorado 06/06/2022
PROF-FILO	Paulo Rogério	Alexander de Freitas	Marcos da Silva e	Mestrado

Sampaio Fernandes	Silva	10/03/2022
22201910533		

#### 15) Reconhecimento de COORIENTADOR.

PPG	Discente - R.A.	Coorientador	Nível – Data
	Emerson Dias da Silva	Roberto Gomes de Aguiar Veiga	Mestrado
CEM	21202210052	Roberto domes de Aguiai Veiga	14/02/2022
CEIVI	Jorge André Pereira Monteiro	Suel Eric Vidotti	Mestrado
	21202210055	Suel Elic Vidotti	03/06/2022
	Elisabete Aparecida Ribeiro José	Tiago Ribeiro de Oliveira	Mestrado
	212021130918	riago Ribeiro de Oliveira	03/06/2022
EBM	Natália Cristina Borges de Lima Koch	Tiaga Dibaira da Olivira	Mestrado
EDIVI	21202110106	Tiago Ribeiro de Olivira	01/06/2022
	Daniela Araujo Teixeira Leite	Priscyla Waleska Targino de	Mestrado
	21202210067	Azevedo Simões	01/06/2022
ENE	Guilherme Geremias Prata	Educado Lucas Cubtil	Mestrado
LINE	21202210025	Eduardo Lucas Subtil	01/04/2022
EVD	Marcela Brasil de Castro Godinho	Luisa Maria Diele Viegas Costa	Doutorado
EVD	23201910551	Silva	01/08/2021
MEC	Matheus de Almeida Soares	Loandro Baroni	Mestrado
IVIEC	21202210576	Leandro Baroni	19/05/2022
NCG	Ana Lúcia Yaeko da Silva Santos	Daniel Beari Caelles	Mestrado
NCG	23202110244	Daniel Boari Coelho	01/06/2022
NMA	Renan Paschoalino Pongilio	Cuilbormo Shiguato Vilar Higa	Mestrado
NIVIA	21202210231	Guilherme Shigueto Vilar Higa	14/02/2022

#### 16) Substituição de COORIENTADOR.

PPG	Discente - R.A.	De	Para	Nível – Data
INV	Allan de Moraes Navarro 21202210199	Priscila Benitez	Emely Pujóli da Silva	Mestrado 12/05/2022

#### 17) RETIFICAÇÕES

#### a) B.S. de origem nº 1144 de 20/05/2022

PPG	Descrição/Prot.	Discente-RA/Docente-SIAPE	Correção
EVD	Reconhecimento de créditos por APROVEITAMENTO DE DISCIPLINAS	Ananda de Oliveira Gonçalves Antenor 23202020649	Onde se lê: <u>CTA-205</u> Estágio em Docência Leia-se: <u>CTA-105</u> Estágio em Docência

#### b) B.S. de origem nº 1054 de 01/06/2021

PPG	Descrição/Prot.	Discente – RA/Docente/SIAPE	Correção
ССМ	Homologação do DESLIGAMENTO DE DISCENTES	Thaynara Cristina Maia dos	Desconsiderar o
		Santos	lançamento de
		21201831082	"Desligamento"

	(reingresso por
	decisão judicial)

#### c) B.S. de origem nº 1104 de 14/12/2021

PPG	Descrição/Prot.	Discente – RA/Docente/SIAPE	Correção
INF	9) RETIFICAÇÕES a) Homologação do CREDENCIAMENTO DE DOCENTES	Kenji Nose Filho 2356637 Heloi Francisco Gentil Genari 1355507 Carlo Kleber da Silva Rodrigues 1420255	Desconsiderar o lançamento

#### d) B.S. de origem nº 1122 de 22/02/2022

PPG	Descrição/Prot.	Discente – RA/Docente/SIAPE	Correção
EVD	2) Aproveitamento de Disciplinas	Matheus PontesNogueira	Desconsiderar o
	(EVD-004 Estágio em Docência)	23202130865	lançamento

#### Legendas:

B.S. = Boletim de Serviço da UFABC.

OF. = Ofício

PROT. = Protocolo

R.A. = Registro Acadêmico de DISCENTES.

SIAPE = Registro Funcional de SERVIDORES.

PPG = Programa de Pós-Graduação em:

BIS	Biossistemas
ВТС	Biotecnociência
CCM	Ciência da Computação
CEM	Ciência e Engenharia de Materiais
CHS	Ciências Humanas e Sociais
CTA	Ciência e Tecnologia Ambiental
CTQ	Ciência e Tecnologia/Química
DAI	Doutorado Acadêmico Industrial
EBM	Engenharia Biomédica
ECO	Economia
EEL	Engenharia Elétrica
ENE	Energia
ENS	Ensino, História e Filosofia das Ciências e Matemática
EPM	Economia Política Mundial
EPR	Engenharia de Produção

EVD	Evolução e Diversidade
FIL	Filosofia
FIS	Física
INF	Engenharia da Informação
INV	Engenharia da Inovação
MAT	Matemática
MEC	Engenharia Mecânica
MNPEF	Mestrado Nacional em Ensino de Física
NCG	Neurociências e Cognição
NMA	Nanociências e Materiais Avançados
PGT	Planejamento e Gestão do Território,
PPU	Políticas Públicas
PRI	Programa de Relações Internacionais
PROF-FILO	Mestrado Nacional em Filosofia
PROFMAT	Mestrado Profissional em Matemática em Rede Nacional



#### MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC

EDITAL Nº 54/2022 - PROPG/CAPPG (11.01.06.20)

Nº do Protocolo: 23006.012334/2022-95

Santo André-SP, 20 de Junho de 2022

#### (Assinado digitalmente em 20/06/2022 13:57)

ALINE DE OLIVEIRA NEVES PANAZIO

COORDENADOR DE CURSO - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

PPGINF (11.01.06.33)

Matrícula: 1544392

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/documentos/">http://sig.ufabc.edu.br/documentos/</a> informando seu número: 54, ano: 2022, tipo: EDITAL, data de emissão: 20/06/2022 e o código de verificação: 9d1f36b55f



### MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO Fundação Universidade Federal do ABC Pró-Reitoria de Pós-Graduação Programa de Pós-Graduação em Engenharia da Informação

#### **EDITAL**

Normas do Processo Eleitoral para eleição de Coordenador, Vice-Coordenador, Representantes Docentes e Discentes do Programa de Pós-Graduação em Engenharia da Informação da Universidade Federal do ABC.

O Programa de Pós-Graduação em Engenharia da Informação da Universidade Federal do ABC (UFABC) torna público o processo para a eleição para Coordenador, Vice-Coordenador e Representantes Docentes e Representantes Discentes do referido Programa, conforme legislação da Pós-Graduação.

#### 1. DA COMISSÃO ELEITORAL, DA ELEGIBILIDADE E DO COLÉGIO ELEITORAL

- 1.1. A Comissão Eleitoral, responsável pela condução do processo, será composta pelos servidores docentes cadastrados no Programa, a qual será presidida pelo servidor docente Luiz Henrique Bonani do Nascimento (SIAPE nº 1669196), sendo seus demais membros os servidores docentes Filipe Ieda Fazanaro (SIAPE nº 2090028) e Francisco José Fraga da Silva (SIAPE nº 1545987).
- 1.2. Para os cargos de coordenador, vice-coordenador e representantes docentes são elegíveis todos os docentes em efetivo exercício na UFABC credenciados como docentes permanentes no Programa de Pós-Graduação em Engenharia da Informação.
- 1.2.1. Para os cargos de representantes docentes, serão eleitos pelo menos 3 (três) e no máximo 5 (cinco) membros representantes docentes, com seus respectivos suplentes, eleitos dentre os docentes permanentes credenciados no programa em efetivo exercício, sendo que cada um deles representará apenas uma área de concentração e todas as áreas de concentração do programa deverão estar representadas por pelo menos um membro docente.

- 1.2.2. Para o cargo de Representante Discente será eleito o nome mais votado com seu respectivo suplente dentre os discentes regulares matriculados do programa.
- 1.3. Coordenador e vice-coordenador serão eleitos pelos docentes da UFABC credenciados como permanentes no Programa, para mandato de dois anos, permitida somente uma recondução consecutiva ao cargo.
- 1.4. Os representantes docentes serão eleitos pelos docentes da UFABC credenciados como permanentes no Programa, para mandato de dois anos, sem limite de recondução.
- 1.5. Cada docente só poderá se candidatar a um único cargo ou função.
- 1.6. O representante discente será eleito pelos discentes regulares do Programa, para mandato de até um ano.
- 1.7. Os docentes e discentes elegíveis e votantes constarão nas seguintes listas:
  - I. Anexo I: Docentes permanentes elegíveis;
  - II. Anexo II: Docentes permanentes votantes;
- III. Anexo III: Discentes elegíveis e votantes.

# 2. DAS INSCRIÇÕES

- 2.1. As inscrições serão efetuadas somente por e-mail institucional do candidato encaminhado para o endereço eletrônico **ppg.informacao@ufabc.edu.br**, no período e horário indicado no item 4.1 deste edital.
- 2.2. No e-mail de inscrição os candidatos deverão indicar o cargo ao qual estão se candidatando, no formato assunto: Inscrição processo eletivo CoPG-INF <Nomes dos Candidatos Cargo>.
- 2.3. Não serão aceitas inscrições cujos e-mails forem enviados fora do prazo estabelecido, bem como aqueles direcionados a endereço eletrônico diferente do indicado no item 2.1, bem como candidaturas incompletas, sem um titular ou sem um suplente.
- 2.4. Findo o período de inscrições, a Comissão Eleitoral divulgará, no site do Programa (http://propg.ufabc.edu.br/ppginfo), a lista das inscrições deferidas e as indeferidas.
- 2.5. Recursos de qualquer natureza serão analisados pela Comissão Eleitoral, desde que solicitados pelo e-mail institucional do solicitante destinado, exclusivamente, para o e-mail indicado no item 2.1 e no prazo estabelecido no item 4.

2.6. Os recursos aludidos no item anterior serão analisados pela Comissão e terão seu resultado informado no site do Programa, na data indicada no item 4.

#### 3. DA CAMPANHA ELEITORAL

3.1. Os candidatos poderão usar a rede interna de informática, assim como qualquer outro meio de divulgação na UFABC, desde que não danifiquem os bens da universidade e estejam em acordo com as normas expressas neste edital.

### 4. DAS ELEIÇÕES

- 4.1. O calendário do processo eleitoral é o seguinte:
  - Período de inscrições: de 21/06/2022 a 03/07/2022 até 23h59min.
  - Homologação das inscrições: 04/07/2022 até 23h59min.
  - Recurso: **05/07/2022**.
  - Confirmação das Inscrições após Recursos: **06/07/2022** (site do Programa item 2.4)
  - Eleições: **19/07/2022** até 23h59min.
  - Divulgação do resultado: 20/07/2022 até 23h59min.
  - Recurso: 21/07/2022 até 23h59min.
  - Confirmação do resultado após recurso: 22/07/2022 até 23h59min (site do Programa http://propg.ufabc.edu.br/ppginfo).
- 4.2. A votação será realizada por meio de urna eletrônica, sendo o voto secreto, pessoal e intransferível
- 4.3. Os eleitores poderão acessar a urna eletrônica de qualquer lugar, utilizando o seu login e senha padrão. O sistema utilizado será dentro do SIG, módulo **SIGEleições**, disponível no link: <a href="https://votacao.ufabc.edu.br/sigeleicao/">https://votacao.ufabc.edu.br/sigeleicao/</a>
- 4.4. O "Tutorial: SIGEleição Eleitor Como utilizar a urna eletrônica do sistema SIGEleição" poderá ser acessado em https://nti.ufabc.edu.br/images/manuais/Tutorial SIGEleicao Eleitor 2018.pdf
- 4.5. Caso ocorram erros de acesso ao sistema de votação ou relacionados aos votos na urna eletrônica, o eleitor deverá, <u>no dia da eleição</u>, abrir um chamado técnico exclusivamente através da Central de Serviços do NTI (através do link http://central.ufabc.edu.br, Opção: Eventos e Pesquisa de Opinião/Problemas com eleições).
- 4.6. Cada eleitor docente poderá votar em apenas uma chapa para os cargos de Coordenador e Vice-Coordenador e em até 5 (cinco) candidatos a representantes docentes (conforme as Normas do Programa) com seus respectivos suplentes.

- 4.7. Cada eleitor discente poderá votar em apenas 01 (um) candidato a representante discente com seu respectivo suplente.
- 4.8. Havendo o número de candidatos igual ou inferior ao número de vagas, não haverá eleições, estando todos os candidatos automaticamente eleitos.

# 5. DA APURAÇÃO DOS VOTOS, DA DIVULGAÇÃO DOS RESULTADOS, DA ESCOLHA FINAL E DA VIGÊNCIA DE MANDATO

- 5.1. A apuração dos votos será realizada de forma eletrônica pelo próprio sistema de eleições.
- 5.2. A divulgação da lista de classificação dos candidatos ocorrerá no site do Programa http://propg.ufabc.edu.br/ppginfo, conforme item 4.1.
- 5.3. Eventuais pedidos de impugnações serão analisados pela Comissão Eleitoral, desde que enviados para o e-mail indicado no 2.1 e nos prazos de recurso estabelecidos no subitem 4.1.
- 5.4. Concluída a apuração, a contabilização dos votos e o julgamento de possíveis pedidos de impugnações, a Comissão Eleitoral deverá encaminhar à Coordenação do Programa um relatório completo dos trabalhos e a ata circunstanciada da sessão de apuração dos votos. Fará parte dessa ata o registro do número de votos de cada candidato, bem como o número de votos brancos e nulos.
- 5.5. A Coordenação do Programa deverá homologar o relatório final da Comissão Eleitoral conforme prazo de divulgação do resultado final (item 4.1), através do site oficial do Programa (<a href="http://propg.ufabc.edu.br/ppginfo">http://propg.ufabc.edu.br/ppginfo</a>) e tomar as devidas providências junto à Pró-Reitoria de Pós-Graduação.
- 5.6. Havendo empate na contabilização dos votos, para os cargos de Coordenador/Vice e Representantes Docentes, será eleito aquele que for o mais velho em idade; persistindo o empate, será eleito aquele que estiver a mais tempo na instituição.
- 5.7. Havendo empate na contabilização dos votos dos candidatos a representantes discentes, será eleito aquele em que o representante titular estiver a mais tempo matriculado em curso de pós-graduação; persistindo o empate, será eleito aquele que tiver maior idade.
- 5.8. A vigência do mandato do Coordenador, Vice-Coordenador e Representantes Docentes iniciará em **01 de agosto de 2022** e terminará no dia **31 de julho de 2024**.
- 5.9. A vigência da Representação Discente iniciará em **01 de agosto de 2022** e terminará no dia **31 de julho de 2023**.

#### 6. DISPOSIÇÕES FINAIS

- 6.1. Os membros da Comissão Eleitoral são inelegíveis para qualquer cargo eletivo. Para se candidatarem, faz-se necessário requerer dispensa das atividades da Comissão.
- 6.2. Os casos omissos serão decididos pela Comissão Eleitoral.

- 6.3. <u>DÚVIDAS e INFORMAÇÕES ADICIONAIS</u> poderão ser obtidas pelo e-mail: <u>http://propg.ufabc.edu.br/ppginfo/</u>.
- 6.4. O presente Edital passa a ser válido a partir da data de publicação no Boletim de Serviço da UFABC.

# ANEXO I LISTA DE DOCENTES PERMANENTES ELEGÍVEIS

DOCENTE	Vínculo
Aline de Oliveira Neves Panazio	1544392
Ana Lígia Scott	1563992
Anderson Leonardo Sanches	1936002
André Kazuo Takahata	2334927
Carlos Alberto Kamienski	1196309
Carlos Eduardo Capovilla	1762419
Diogo Coutinho Soriano	1946319
Gustavo Sousa Pavani	1545987
João Henrique Kleinschmidt	2566275
João Ricardo Sato	1603840
Kenji Nose Filho	1964056
Murilo Bellezoni Loiola	1205456
Priscyla Waleska Targino de Azevedo Simões	1669196
Ricardo Suyama	1761105

Fonte: SIGAA, Corpo Docente, Permanentes, em 20/06/2022 – Exceto membros da Comissão.

# ANEXO II LISTA DE DOCENTES PERMANENTES VOTANTES

DOCENTE	SIAPE
Aline de Oliveira Neves Panazio	1544392
Ana Lígia Scott	1563992
Anderson Leonardo Sanches	1936002
André Kazuo Takahata	2334927
Carlos Alberto Kamienski	1196309
Carlos Eduardo Capovilla	1762419
Diogo Coutinho Soriano	1946319
Francisco José Fraga da Silva	2090028
Gustavo Sousa Pavani	1545987
João Henrique Kleinschmidt	2566275
João Ricardo Sato	1603840
Kenji Nose Filho	1964056
Luiz Henrique Bonani do Nascimento	2356637
Murilo Bellezoni Loiola	1205456
Priscyla Waleska Targino de Azevedo Simões	1669196
Ricardo Suyama	1761105

Fonte: SIGAA, Corpo Docente, Permanentes, em 20/06/2022.

# ANEXO III LISTA DE DISCENTES ELEGÍVEIS E VOTANTES

DISCENTE	RA
ABELARDO NASCIMENTO FILHO	23202130999
AGÊU ALVES DOS SANTOS	23201910140
ALCIMAR BARBOSA DOS REIS	21201920599
ALEXANDRE MICCHELETI LUCENA	23202110189
ALIPIO MOREIRA MOTTA	21202010689
ALVARO MARQUES DE ANDRADE DÉ JÚNIOR	21202210001
AMANDA YUMI AMBRIOLA OKU	23201810002
ANA PAULA PAGOTTI	23201821050
ANDRÉ KLIOUSOFF JUNIOR	14006515
ANTONIO EDUARDO MARQUES DA SILVA	21202110178
ANTONIO JOSE DE OLIVEIRA	21202020664
BRUNA CUNHA DE CARVALHO	21202010066
BRUNO APARECIDO SOUSA FIGUEIREDO SENA	23202120570
BRUNO MONSERRAT PERILLO	23202010693
CAIO GARCIA PICCIRILLO	21201920641
CAIO LIMA	21202010033
CAIO VINÍCIUS RIBEIRO DA SILVA	21201920585
CAMILA DAS MERCÊS SILVA	21202010064
CARLOS ALVES MOREIRA	23201810729
CAROLINA ZAMBELLI KAMADA	21201920690
CAROLINE PIRES ALAVEZ MORAES	23202010282
DANIEL FREITAS DE JESUS	21201920610
DANIEL HENRIQUE MIGUEL DE SOUZA	23201910141
DEBORA BATISTA DA SILVA PAULO	21202020666
DEMETRIUS BARAHUNA GUIMARÃES BEZERRA	21202010690
DENER EDSON OTTOLINI GUEDES DA SILVA	23201910142
DOUGLAS CANONE GARCIA	23201831253
DOUGLAS DUARTE	21202210002
EDUARDO HENRIQUE DOS SANTOS MARQUES	21202210018
ERICK TOSHIO YAMAMOTO	23201920612
ERIKA YAHATA	21202131211
FELIPE AUGUSTO DOS SANTOS TAVARES	21202010027
FELIPE SADAMI OIWA DA COSTA	23201810018

FERNANDO FREITAS ALVES	21202020670
FERNANDO MARQUES DOS SANTOS	21201810147
FERNANDO TADEU GIMENEZ	21201920665
GABRIEL TAVARES RIZZO	21202020672
GILSON CESAR DA COSTA	23201931092
GIOVANE GOUVEIA LOPES DA SILVA	21202210003
GISELDA CRISTINA FERREIRA	21202110179
GODWIN ETEOBONG NYONG	23201820884
GUILHERME GARCIA HORTA	21202120440
HUMBERTO PEREIRA DA PAZ	23202010283
JANAINA DA SILVA LEITE	21201920593
JAQUISON QUINTAO LEANDRO	21202020673
JOÃO PAULO DAL POZ PEREIRA	21202110180
JOÃO PEDRO POLONI PONCE	21202210004
JOYCE DE SOUZA ZANIRATO MAIA	23201931085
KARHYNE SOUSA PADILHA DE ASSIS	21202010691
KELLY CRISTINA MACIEL DA SILVA COSTA	23202210316
LAION LIMA BOAVENTURA	23202110190
LEANDRO ABIDIAS DA SILVA SERAFIM	21201920803
LEANDRO ALVAREZ DE LIMA	23202010012
LEONARDO ALVES FERREIRA	23202120571
LUAN GONÇALVES MIRANDA	21202110181
LUCAS HENRIQUE GOIS DE CAMPOS	21202110182
LUCAS TROMBETA	23201910143
LUCIANO CAMILO MALVESTI	21202110183
LUCIANO HENRIQUE MOIZIO	21202110184
LUIZ FERNANDO NUNES VERÍSSIMO	23202210019
LUIZ RICARDO TRAJANO DA SILVA	23202010013
MARCELO BEZERRA GRILO JÚNIOR	23201810017
MARCIO VALVERDE	21202120441
MARCOS LIMA ROMERO	21202110185
MATHEUS CAVECCI	21202210005
MATHEUS DAMASCENO PRATA	21202210006
MATHEUS DE VASCONCELLOS BARROSO	23202210021
MAURICIO DE SOUZA SEBASTIÃO	21202110186
MILENA FAGIOLI DOS SANTOS ABREU	21202210007

,	
MOISÉS ARTHUR PEREIRA BORGES	23202110191
MONYQUE DE SOUZA REIS	21202210008
NAIRTON JOSÉ BÁDUE	23201931060
PAULA GABRIELLY RODRIGUES	23201831251
PAULO CESAR DIAS LIMA	21201810013
PEDRO JEFERSON DIAS DE ANDRADE	21202210009
POLION BARBOZA DE SOUZA E SILVA PEREIRA	21202010692
RAFAEL VINICIUS TAYETTE DA NOBREGA	23201910144
RENAN ZIROLDO DOS SANTOS	21201910033
RICARDO DE ANDRADE	23202210020
RICARDO YUTAKA ICHIURA	21201810014
ROBERTO GUTIERREZ BERALDO	23201931169
SÂMYA CATTA PRÊTA SENA	21202120442
SANDRO RODRIGO GONÇALVES BASTOS	23201831252
SELMA REGINA CARLOTO MARTINS GUEDES ROSSINI	23202131000
SHEILA NUNES DE VASCONCELOS	141710028
THIAGO DE ALMEIDA CORREIA	23202131001
THIAGO HENRIQUE ESTEVAM XAVIER	21202210010
TITO CACO CURIMBABA SPADINI	23202010278
VINÍCIUS SANTANA DA SILVA	23202010284
VÍTOR MARQUES DE CASTRO	21202210012
WANYS ARNALDO ANTONIO ROCHA	21202110187
WELLINGTON ARAUJO NOGUEIRA	21202020677
YSABELLE PINHEIRO DE SOUSA	21202110188
	<u> </u>

Fonte: SIGAA – Relatório de discentes para eleição, exceto alunos especiais, em 14/06/2022

OFÍCIO Nº 58/2021 - PROPG (11.01.06)

Nº do Protocolo: 23006.000624/2021-13

Santo André-SP, 12 de janeiro de 2021.

À Pró-Reitoria de Pós-Graduação

Coordenadoria Acadêmica

Assunto: Equivalência de diploma estrangeiro

Em conformidade com a RESOLUÇÃO DA CPG Nº 05, DE 25 DE MAIO DE 2015, da Universidade Federal do ABC - UFABC, encaminhamos para publicação em Bolem de Serviço a equivalência do diploma de graduação, sendo este último emitido em 08/10/2015, registrado sob o número 333, por UNIVERSITÉ D'ÉTAT D'HAITI, país Haiti, a favor da discente Nathanael Pericles, o qual lhe concede o título de "Licenciada em Sociologia".

Atenciosamente,

(Assinado digitalmente em 09/06/2022 14:08)

ARLENE MARTINEZ RICOLDI

COORDENADOR DE CURSO - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

PPGCHS (11.01.06.30)

Matrícula: 2318885

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 58, ano: 2021, tipo: OFÍCIO, data de emissão: 12/01/2021 e o código de verificação: b131f178e0



# SUPERINTENDÊNCIA DE GESTÃO DE PESSOAS



PORTARIA Nº 2539 / 2022 - SUGEPE (11.01.28)

Nº do Protocolo: 23006.012120/2022-19

Santo André-SP, 14 de junho de 2022.

Institui a Comissão de Seleção do processo seletivo para estágio referente ao Edital n.º 035/2022 - Oportunidade E1

O SUBSTITUTO EVENTUAL DO SUPERINTENDENTE DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), designado pela Portaria de Pessoal da Reitoria nº 733, de 04/10/2021, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 189, de 05/10/2021, considerando as competências delegadas pela Portaria da Reitoria nº 874, de 17/08/2020, publicada no DOU nº 158 de 18/08/2020, no uso das atribuições a ele conferidas

#### **RESOLVE:**

Art. 1º Designar os seguintes servidores para comporem, sob a presidência do primeiro, a Comissão de Seleção do processo seletivo de estágio referente ao Edital n.º 035/2022 - Oportunidade E1:

I - Titulares: Angela Terumi Fushita e Márcio de Souza Werneck;

II - Suplente: Vitor Vieira Vasconcelos.

(Assinado digitalmente em 14/06/2022 11:10 )
FABIO SENIGALIA
SUPERINTENDENTE - SUBSTITUTO
VICE-CHEFE DE UNIDADE (Substituto)
SUGEPE (11.01.28)
Matrícula: 2932735

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 2539, ano: 2022, tipo: PORTARIA, data de emissão: 14/06/2022 e o código de verificação: 30a6098600



PORTARIA Nº 2542 / 2022 - SUGEPE (11.01.28)

Nº do Protocolo: 23006.012145/2022-12

Santo André-SP, 14 de junho de 2022.

Institui a Comissão de Seleção do processo seletivo para estágio referente ao Edital n.º 035/2022 - Oportunidade E2

O SUBSTITUTO EVENTUAL DO SUPERINTENDENTE DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), designado pela Portaria de Pessoal da Reitoria nº 733, de 04/10/2021, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 189, de 05/10/2021, considerando as competências delegadas pela Portaria da Reitoria nº 874, de 17/08/2020, publicada no DOU nº 158 de 18/08/2020, no uso das atribuições a ele conferidas,

#### **RESOLVE:**

Art. 1º Designar os seguintes servidores para comporem, sob a presidência do primeiro, a Comissão de Seleção do processo seletivo de estágio referente ao Edital n.º 035/2022 - Oportunidade E2:

I - Titulares: Ana Paula Romani e Ronny Calixto Carbonari;

II - Suplentes: Wagner Shin Nishitani e Priscyla Simões.

(Assinado digitalmente em 15/06/2022 10:34 )
FABIO SENIGALIA
SUPERINTENDENTE - SUBSTITUTO
VICE-CHEFE DE UNIDADE (Substituto)
SUGEPE (11.01.28)
Matrícula: 2932735

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 2542, ano: 2022, tipo: PORTARIA, data de emissão: 14/06/2022 e o código de verificação: afe2ed80d5



**PORTARIA DE PESSOAL Nº 601 / 2022 - SUGEPE (11.01.28)** 

Nº do Protocolo: 23006.010786/2022-32

Santo André-SP, 30 de maio de 2022.

O SUPERINTENDENTE DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), nomeado pela Portaria da Reitoria nº 211, de 06/04/2018, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 67, de 09/04/2018, considerando as competências delegadas pela Portaria da Reitoria nº 874, de 17/08/2020, publicada no DOU nº 158 de 18/08/2020, no uso das atribuições a ele conferidas,

#### **RESOLVE:**

Conceder Progressão por Mérito Profissional, de acordo com a Lei nº 11.091/2005 e a Resolução ConsUni nº 13/2008, que Regulamenta o Programa de Avaliação de Desempenho dos Servidores Técnico-Administrativos da UFABC, aos servidores abaixo relacionados:

SIAPE	NOME	NÍVEL	VIGÊNCIA
3125666	HELEN DE ALMADA ZEPELIM	03	27/05/2022
3125481	LUCAS JOSE PRESOTTO GUIMARAES	03	27/05/2022

(Assinado digitalmente em 30/05/2022 17:28 )
EDUARDO SCORZONI RE
SUPERINTENDENTE - TITULAR
CHEFE DE UNIDADE (Titular)
SUGEPE (11.01.28)
Matrícula: 1680301

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 601, ano: 2022, tipo: PORTARIA DE PESSOAL, data de emissão: 30/05/2022 e o código de verificação: 9d6c7be6f0



**PORTARIA DE PESSOAL Nº 708 / 2022 - SUGEPE (11.01.28)** 

Nº do Protocolo: 23006.011994/2022-59

Santo André-SP, 13 de junho de 2022.

O SUBSTITUTO EVENTUAL DO SUPERINTENDENTE DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), designado pela Portaria de Pessoal da Reitoria nº 733, de 04/10/2021, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 189, de 05/10/2021, considerando as competências delegadas pela Portaria da Reitoria nº 874, de 17/08/2020, publicada no DOU nº 158, de 18/08/2020, no uso das atribuições a ele conferidas,

#### **RESOLVE:**

Conceder Progressão por Mérito Profissional, de acordo com a Lei nº 11.091/2005 e a Resolução ConsUni nº 13/2008, que Regulamenta o Programa de Avaliação de Desempenho dos Servidores Técnico-Administrativos da UFABC, aos servidores abaixo relacionados:

SIAPE	NOME	NÍVEL	VIGÊNCIA
3120744	JAQUISON QUINTAO LEANDRO	03	02/05/2022
3125474	AILTON MARCOS LOPES	03	27/05/2022
3125639	ANA LETICIA OLIMPIO DA SILVA DAVID	03	27/05/2022
3125574	ANDRE FERNANDES DI SISTO	03	27/05/2022
1954875	CARLA DE CASTRO PALMIERI	03	27/05/2022
3125491	DANIEL GUERRIERI FERNANDES	03	27/05/2022
3125616	DEREK SILVA VIEIRA	03	27/05/2022

(Assinado digitalmente em 13/06/2022 11:26 )
FABIO SENIGALIA
SUPERINTENDENTE - SUBSTITUTO
VICE-CHEFE DE UNIDADE (Substituto)
SUGEPE (11.01.28)
Matrícula: 2932735

Para verificar a autenticidade deste documento entre em

http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp informando seu número: 708, ano: 2022, tipo: PORTARIA DE PESSOAL, data de emissão: 13/06/2022 e o código de verificação: d510e52ed2



**PORTARIA DE PESSOAL Nº 709 / 2022 - SUGEPE (11.01.28)** 

Nº do Protocolo: 23006.011997/2022-92

Santo André-SP, 13 de junho de 2022.

O SUBSTITUTO EVENTUAL DO SUPERINTENDENTE DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), designado pela Portaria de Pessoal da Reitoria nº 733, de 04/10/2021, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 189, de 05/10/2021, considerando as competências delegadas pela Portaria da Reitoria nº 874, de 17/08/2020, publicada no DOU nº 158, de 18/08/2020, no uso das atribuições a ele conferidas,

#### **RESOLVE:**

Conceder Progressão por Mérito Profissional, de acordo com a Lei nº 11.091/2005 e a Resolução ConsUni nº 13/2008, que Regulamenta o Programa de Avaliação de Desempenho dos Servidores Técnico-Administrativos da UFABC, aos servidores abaixo relacionados:

SIAPE	NOME	NÍVEL	VIGÊNCIA
3125661	EFRAIM MANASSES REGO SILVA	03	27/05/2022
3125696	ELAINE TEIXEIRA VEIGA	03	27/05/2022
3125440	FERNANDA EDILEUZA RICCOMINI DE SOUZA	03	27/05/2022
3125426	FERNANDO GONCALVES FREIRE DA SILVA	03	27/05/2022
3125523	JEANDERSON CARLOS DE SOUZA SILVA	03	27/05/2022
3125597	JOSE MARIA BEATO NETO	03	27/05/2022
3125569	JOSELAINE SILVA DOS ANJOS	03	27/05/2022

(Assinado digitalmente em 13/06/2022 11:26 )
FABIO SENIGALIA
SUPERINTENDENTE - SUBSTITUTO
VICE-CHEFE DE UNIDADE (Substituto)
SUGEPE (11.01.28)
Matrícula: 2932735

Para verificar a autenticidade deste documento entre em

http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp informando seu número: 709, ano: 2022, tipo: PORTARIA DE PESSOAL, data de emissão: 13/06/2022 e o código de verificação: 4cccb782e0



**PORTARIA DE PESSOAL Nº 710 / 2022 - SUGEPE (11.01.28)** 

Nº do Protocolo: 23006.011999/2022-81

Santo André-SP, 13 de junho de 2022.

O SUBSTITUTO EVENTUAL DO SUPERINTENDENTE DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), designado pela Portaria de Pessoal da Reitoria nº 733, de 04/10/2021, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 189, de 05/10/2021, considerando as competências delegadas pela Portaria da Reitoria nº 874, de 17/08/2020, publicada no DOU nº 158, de 18/08/2020, no uso das atribuições a ele conferidas,

#### **RESOLVE:**

Conceder Progressão por Mérito Profissional, de acordo com a Lei nº 11.091/2005 e a Resolução ConsUni nº 13/2008, que Regulamenta o Programa de Avaliação de Desempenho dos Servidores Técnico-Administrativos da UFABC, aos servidores abaixo relacionados:

SIAPE	NOME	NÍVEL	VIGÊNCIA
3125533	KATIA TONELLO SEMMELMANN	03	27/05/2022
3125675	LUCAS PICCAGLI LICE	03	27/05/2022
3125651	MAIRA ANDRETTA	03	27/05/2022
3125537	MARCEL CARVALHO DA SILVA	03	27/05/2022
2874820	MARCELO BATALHA	03	27/05/2022
3125656	NATHALIA AUGUSTA SEABRA DANTAS DE OLIVEIRA	03	27/05/2022
3125464	RAPHAEL FERNANDES VITORINO	03	27/05/2022

(Assinado digitalmente em 13/06/2022 11:26 )
FABIO SENIGALIA
SUPERINTENDENTE - SUBSTITUTO
VICE-CHEFE DE UNIDADE (Substituto)
SUGEPE (11.01.28)
Matrícula: 2932735

Para verificar a autenticidade deste documento entre em

http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp informando seu número: 710, ano: 2022, tipo: PORTARIA DE PESSOAL, data de emissão: 13/06/2022 e o código de verificação: 2f7380ddfc



**PORTARIA DE PESSOAL Nº 712 / 2022 - SUGEPE (11.01.28)** 

Nº do Protocolo: 23006.012005/2022-44

Santo André-SP, 13 de junho de 2022.

O SUBSTITUTO EVENTUAL DO SUPERINTENDENTE DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), designado pela Portaria de Pessoal da Reitoria nº 733, de 04/10/2021, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 189, de 05/10/2021, considerando as competências delegadas pela Portaria da Reitoria nº 874, de 17/08/2020, publicada no DOU nº 158, de 18/08/2020, no uso das atribuições a ele conferidas,

#### **RESOLVE:**

Conceder Progressão por Mérito Profissional, de acordo com a Lei nº 11.091/2005 e a Resolução ConsUni nº 13/2008, que Regulamenta o Programa de Avaliação de Desempenho dos Servidores Técnico-Administrativos da UFABC, aos servidores abaixo relacionados:

SIAPE	NOME	NÍVEL	VIGÊNCIA
3125580	THALITA GOUVEIA CASTILHO	03	27/05/2022
3125499	VITOR GARCIA BURITI	03	27/05/2022
3125515	VITOR MATEUS DOS REIS MARTINS DUARTE	03	27/05/2022
2148066	CLAUDEMIR ALVES FERREIRA	06	19/05/2022
2174150	RAFAEL BRUNO FERREIRA FIGUEIREDO	06	04/05/2022
1553566	IVANILTON MORAIS MOTA	06	11/05/2022
2177259	ALESSANDRA BATISTA	06	17/05/2022

(Assinado digitalmente em 13/06/2022 11:26 )
FABIO SENIGALIA
SUPERINTENDENTE - SUBSTITUTO
VICE-CHEFE DE UNIDADE (Substituto)
SUGEPE (11.01.28)
Matrícula: 2932735

Para verificar a autenticidade deste documento entre em

http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp informando seu número: 712, ano: 2022, tipo: PORTARIA DE PESSOAL, data de emissão: 13/06/2022 e o código de verificação: 1bd559252b



**PORTARIA DE PESSOAL Nº 718 / 2022 - SUGEPE (11.01.28)** 

Nº do Protocolo: 23006.012025/2022-15

Santo André-SP, 13 de junho de 2022.

O SUBSTITUTO EVENTUAL DO SUPERINTENDENTE DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), designado pela Portaria de Pessoal da Reitoria nº 733, de 04/10/2021, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 189, de 05/10/2021, considerando as competências delegadas pela Portaria da Reitoria nº 874, de 17/08/2020, publicada no DOU nº 158, de 18/08/2020, no uso das atribuições a ele conferidas,

#### **RESOLVE:**

Conceder Progressão por Mérito Profissional, de acordo com a Lei nº 11.091/2005 e a Resolução ConsUni nº 13/2008, que Regulamenta o Programa de Avaliação de Desempenho dos Servidores Técnico-Administrativos da UFABC, aos servidores abaixo relacionados:

SIAPE	NOME	NÍVEL	VIGÊNCIA
2110160	RAFAEL CAVALCANTI BRAGA	06	18/05/2022
1180244	LUCIMARA APARECIDA TRINDADE	06	24/05/2022
2020188	TANIL GOIS LACERDA FILHO	07	02/05/2022
2029532	ANA LUCIA GERALDO	07	28/05/2022
2029476	FABIO DOS SANTOS TAVARES	07	28/05/2022
2029369	JULIANA LANZA MACENCINI	07	28/05/2022
2029505	PATRICIA SILVEIRA AMOROSO	07	28/05/2022

(Assinado digitalmente em 13/06/2022 11:26 )
FABIO SENIGALIA
SUPERINTENDENTE - SUBSTITUTO
VICE-CHEFE DE UNIDADE (Substituto)
SUGEPE (11.01.28)
Matrícula: 2932735

Para verificar a autenticidade deste documento entre em

http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp informando seu número: 718, ano: 2022, tipo: PORTARIA DE PESSOAL, data de emissão: 13/06/2022 e o código de verificação: 9d607a8dc5



**PORTARIA DE PESSOAL Nº 720 / 2022 - SUGEPE (11.01.28)** 

Nº do Protocolo: 23006.012029/2022-01

Santo André-SP, 13 de junho de 2022.

O SUBSTITUTO EVENTUAL DO SUPERINTENDENTE DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), designado pela Portaria de Pessoal da Reitoria nº 733, de 04/10/2021, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 189, de 05/10/2021, considerando as competências delegadas pela Portaria da Reitoria nº 874, de 17/08/2020, publicada no DOU nº 158, de 18/08/2020, no uso das atribuições a ele conferidas,

#### **RESOLVE:**

Conceder Progressão por Mérito Profissional, de acordo com a Lei nº 11.091/2005 e a Resolução ConsUni nº 13/2008, que Regulamenta o Programa de Avaliação de Desempenho dos Servidores Técnico-Administrativos da UFABC, aos servidores abaixo relacionados:

SIAPE	NOME	NÍVEL	VIGÊNCIA
2029062	RENATA VIEIRA MASSA	07	28/05/2022
2029334	SILVIO DE LIMA FERREIRA	07	28/05/2022
2029392	TATIANA ZAGO DOS SANTOS DOLCI	07	28/05/2022
2029441	THAYLA ROBERTA DE CAMPOS RUBIA	07	28/05/2022
1901116	JOSE GENIVAL DE SOUSA	08	28/05/2022
1779188	SUZY MARY NUNES LOPES DE SOUZA	09	26/05/2022
1768312	MARCELO CARLOS CUNHA BREGANHOLA	09	23/05/2022

(Assinado digitalmente em 13/06/2022 11:49 )
FABIO SENIGALIA
SUPERINTENDENTE - SUBSTITUTO
VICE-CHEFE DE UNIDADE (Substituto)
SUGEPE (11.01.28)
Matrícula: 2932735

Para verificar a autenticidade deste documento entre em

http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp informando seu número: 720, ano: 2022, tipo: PORTARIA DE PESSOAL, data de emissão: 13/06/2022 e o código de verificação: 7e1156f4cb



**PORTARIA DE PESSOAL Nº 727 / 2022 - SUGEPE (11.01.28)** 

Nº do Protocolo: 23006.012098/2022-15

Santo André-SP, 13 de junho de 2022.

O SUBSTITUTO EVENTUAL DO SUPERINTENDENTE DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), designado pela Portaria de Pessoal da Reitoria nº 733, de 04/10/2021, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 189, de 05/10/2021, considerando as competências delegadas pela Portaria da Reitoria nº 874, de 17/08/2020, publicada no DOU nº 158, de 18/08/2020, no uso das atribuições a ele conferidas,

#### **RESOLVE:**

Conceder Progressão por Mérito Profissional, de acordo com a Lei nº 11.091/2005 e a Resolução ConsUni nº 13/2008, que Regulamenta o Programa de Avaliação de Desempenho dos Servidores Técnico-Administrativos da UFABC, aos servidores abaixo relacionados:

SIAPE	NOME	NÍVEL	VIGÊNCIA
1780391	EDNA ATSUE WATANABE	09	05/05/2022
1780376	IRAI DANTAS FERREIRA	09	03/05/2022
1780378	BRUNO RICARDO QUETE	09	04/05/2022
1785620	MARCIO RODRIGO DA SILVA MONTEIRO	09	25/05/2022
1786493	RICARDO PEREIRA DA SILVA	09	24/05/2022
1659355	NIVALDA MARLENE DA SILVA FIGUEIRA	10	21/04/2022
2534282	LUIZA SAKAGUCHI HANASHIRO	10	02/05/2022
3125505	THAIS TAKAHASHI SUGIMATI	03	27/06/2022

(Assinado digitalmente em 13/06/2022 19:26 )
FABIO SENIGALIA
SUPERINTENDENTE - SUBSTITUTO
VICE-CHEFE DE UNIDADE (Substituto)
SUGEPE (11.01.28)
Matrícula: 2932735

Para verificar a autenticidade deste documento entre em

2022, tipo: PORTARIA DE PESSOAL, data de emissão: 13/06/2022 e o código de verificação: 05c2e7c2a7



**PORTARIA DE PESSOAL Nº 735 / 2022 - SUGEPE (11.01.28)** 

Nº do Protocolo: 23006.012207/2022-96

Santo André-SP, 15 de junho de 2022.

O SUBSTITUTO EVENTUAL DO SUPERINTENDENTE DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), designado pela Portaria de Pessoal da Reitoria nº 733, de 04/10/2021, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 189, de 05/10/2021, considerando as competências delegadas pela Portaria da Reitoria nº 874, de 17/08/2020, publicada no DOU nº 158 de 18/08/2020, no uso das atribuições a ele conferidas,

#### **RESOLVE:**

Dispensar a servidora SANDRA CRISTINA TREVISAN, SIAPE 1551766, do encargo de substituta eventual do(a) Chefe da Divisão de Extensão e Divulgação Científica - DEDC, código FG-1, a contar de 21 de junho de 2022.

(Assinado digitalmente em 15/06/2022 11:34 )
FABIO SENIGALIA
SUPERINTENDENTE - SUBSTITUTO
VICE-CHEFE DE UNIDADE (Substituto)
SUGEPE (11.01.28)
Matrícula: 2932735

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 735, ano: 2022, tipo: PORTARIA DE PESSOAL, data de emissão: 15/06/2022 e o código de verificação: 1069f0c39c



**PORTARIA DE PESSOAL Nº 736 / 2022 - SUGEPE (11.01.28)** 

Nº do Protocolo: 23006.012208/2022-31

Santo André-SP, 15 de junho de 2022.

O SUBSTITUTO EVENTUAL DO SUPERINTENDENTE DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), designado pela Portaria de Pessoal da Reitoria nº 733, de 04/10/2021, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 189, de 05/10/2021, considerando as competências delegadas pela Portaria da Reitoria nº 874, de 17/08/2020, publicada no DOU nº 158 de 18/08/2020, no uso das atribuições a ele conferidas,

#### **RESOLVE:**

Designar o servidor RONNY MACIEL DE MATTOS, SIAPE 1887799, para o encargo de substituto eventual do(a) Chefe da Divisão de Extensão e Divulgação Científica da PROEC, código FG-1, durante os afastamentos, impedimentos legais e regulamentares do(a) titular, a contar de 21 de junho de 2022.

(Assinado digitalmente em 15/06/2022 11:34 )
FABIO SENIGALIA
SUPERINTENDENTE - SUBSTITUTO
VICE-CHEFE DE UNIDADE (Substituto)
SUGEPE (11.01.28)
Matrícula: 2932735

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 736, ano: 2022, tipo: PORTARIA DE PESSOAL, data de emissão: 15/06/2022 e o código de verificação: 0bed7e254a



**RETIFICAÇÃO Nº 69 / 2022 - SUGEPE (11.01.28)** 

Nº do Protocolo: 23006.012188/2022-06

Santo André-SP, 15 de junho de 2022.

No Anexo II do **EDITAL Nº 40, de 13 de Junho de 2022**, publicado no Boletim de Serviço nº 1152, de 14 de junho de 2022, que tornou pública a abertura de inscrições destinadas a selecionar candidatos, por meio de Processo Seletivo, para realização de estágio remunerado (não obrigatório) de nível superior na Universidade Federal do ABC,

#### onde se lê:

OPORTUNIDADE E3				
Cód.	Item pontuado	Fator Multiplicador	Pontuação	Limite
	GRUPO A - Cursos profissionais e outros	eventos de ap	rendizagem	
A01	Cursos de softwares correlatos ao plano de atividades do estágio ou suíte de escritórios (como pacote Office)	Cada 10h	0,50	
A02	Outros Cursos correlatos ao plano de atividades do estágio	Cada 10h	0,40	5
A03	Cursos profissionais de relação indireta com o plano de atividades do estágio	Cada 10h	0,30	3
A04	Congressos, seminários, fóruns, workshops e eventos correlatos ao plano de atividades do estágio de no mínimo 6h	Por evento	0,20	
	GRUPO B - Conhecimento	s em línguas		
B01	Curso de Língua Brasileira de Sinais - LIBRAS	Cada 20h	0,20	
B02	Curso de língua inglesa	Cada 20h	0,20	2
B03	Curso de outras línguas estrangeiras	Cada 20h	0,10	
GRUPO C - Experiência prática e produção intelectual própria				
C01	Experiência prática (profissional ou voluntário) correlata ao plano de atividades do estágio	Por mês	0,50	3
				l Pa

	C02	Experiência prática (profissional ou voluntário) com relação indireta ao plano de atividades do estágio	Por mês	0,20	de junho	de 2022
C	03	Produção intelectual própria redigida em norma culta (artigos, jornais, livros, cartazes institucionais ou coletivos publicados) correlata ao plano de atividades de estágio	Por item	0,30		
		TOTAL DA PROVA			10,00	

NOTA FINAL MÍNIMA DE APROVAÇÃO NO PROCESSO SELETIVO 5,00

# leia-se:

	OPORTUNIDADE E3				
Cód.	Item pontuado	Fator Multiplicador	Pontuação	Limite	
	GRUPO A - Cursos profissionais e outros e	ventos de apre	ndizagem		
A01	Cursos de softwares correlatos ao plano de atividades do estágio ou suíte de escritórios (como pacote Office)	Cada 10h	0,50		
A02	Outros Cursos correlatos ao plano de atividades do estágio	Cada 10h	0,40	2	
A03	Cursos profissionais de relação indireta com o plano de atividades do estágio	Cada 10h	0,30	2	
A04	Congressos, seminários, fóruns, workshops e eventos correlatos ao plano de atividades do estágio de no mínimo 6h	Por evento	0,20		
	GRUPO B - Conhecimentos e	em línguas			
B01	Curso de Língua Brasileira de Sinais - LIBRAS	Cada 20h	0,20		
B02	Curso de língua inglesa	Cada 20h	0,20	2	
B03	Curso de outras línguas estrangeiras	Cada 20h	0,10		
GRUPO C - Experiência prática e produção intelectual própria					
C01	Experiência prática (profissional ou voluntário) correlata ao plano de atividades do estágio	Por mês	0,20	6	
C02	Experiência prática (profissional ou voluntário) com relação indireta ao plano de	Por mês	0,20	Página 9	

	atividades do estágio		Boletim de Sei 21 de ju	rviço nº 115 Inho de 202	
C03	Nota obtida na redação do Exame Nacional do Ensino Médio (ENEM) utilizada para ingresso na Universidade Federal do ABC (UFABC)	A cada 100 pts.	0,60		
TOTAL DA PROVA			10,00		
					l l

(Assinado digitalmente em 15/06/2022 10:34 )
FABIO SENIGALIA
SUPERINTENDENTE - SUBSTITUTO
VICE-CHEFE DE UNIDADE (Substituto)
SUGEPE (11.01.28)
Matrícula: 2932735

NOTA FINAL MÍNIMA DE APROVAÇÃO NO PROCESSO SELETIVO

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 69, ano: 2022, tipo: RETIFICAÇÃO, data de emissão: 15/06/2022 e o código de verificação: 98c402942e

5,00



**RETIFICAÇÃO Nº 70 / 2022 - SUGEPE (11.01.28)** 

Nº do Protocolo: 23006.012189/2022-42

Santo André-SP, 15 de junho de 2022.

Na Portaria de Pessoal da SUGEPE nº 30/2020, emitida em 04 de dezembro de 2020, publicada no Boletim de Serviço nº 1005, de 8 de dezembro de 2020, que concede progressão por mérito profissional à servidora Thais Takahashi Sugimati, onde se lê: "VIGÊNCIA: 27/11/2020", leia-se: "VIGÊNCIA: 27/12/2020".

(Assinado digitalmente em 15/06/2022 10:34 )
FABIO SENIGALIA
SUPERINTENDENTE - SUBSTITUTO
VICE-CHEFE DE UNIDADE (Substituto)
SUGEPE (11.01.28)
Matrícula: 2932735

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 70, ano: 2022, tipo: RETIFICAÇÃO, data de emissão: 15/06/2022 e o código de verificação: cf5c8042db



# MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO Fundação Universidade Federal do ABC Superintendência de Gestão de Pessoas

# PROGRAMAÇÃO DE FÉRIAS DE MAIO DE 2022

AGÊNCIA DE INOVAÇÃO		
NOME	INICIO	FIM
ARNALDO RODRIGUES DOS SANTOS JUNIOR	23/05/2022	27/05/2022
ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO E IMPRENSA		
NOME	INICIO	FIM
GABRIELA RUFINO MARUNO	16/05/2022	28/05/2022
GABRIELA RUFINO MARUNO	30/05/2022	15/06/2022
GISELDA CRISTINA FERREIRA	02/05/2022	19/05/2022
ASSESSORIA DE RELAÇÕES INTERNACIONAIS		
NOME	INICIO	FIM
BRUNA CAROTO CANO	09/05/2022	25/05/2022
GEOVANE OLIVEIRA DE SOUSA	16/05/2022	20/05/2022
GEOVANE OLIVEIRA DE SOUSA	23/05/2022	27/05/2022
BIBLIOTECA		
NOME	INICIO	FIM
ANA NAZARE APARECIDA MARQUES	23/05/2022	27/05/2022
VANIA FERREIRA NEVES	02/05/2022	06/05/2022
CENTRO DE CIÊNCIAS NATURAIS E HUMANAS		
NOME	INICIO	FIM
ADRIANO REINALDO VICOTO BENVENHO	23/05/2022	30/05/2022
ALEXANDER DE FREITAS	23/05/2022	27/05/2022
ALEXANDRE ZATKOVSKIS CARVALHO	23/05/2022	01/06/2022
ALEXSANDRE FIGUEIREDO LAGO	23/05/2022	03/06/2022
AMELIA PAOLILLO ROSSI	30/05/2022	11/06/2022
ANA CAROLINA SANTOS DE SOUZA GALVAO	21/05/2022	05/06/2022
ANA PAULA DE MATTOS AREAS DAU	28/05/2022	04/06/2022
ANDRE ETEROVIC	23/05/2022	03/06/2022
ANDRE GUSTAVO SCAGLIUSI LANDULFO	21/05/2022	04/06/2022
ANDRE LUIS LA SALVIA	21/05/2022	04/06/2022
ANDRE SARTO POLO	23/05/2022	01/06/2022
ANTONIO SERGIO KIMUS BRAZ	23/05/2022	30/05/2022
ARTUR FRANZ KEPPLER	23/05/2022	02/06/2022

BRUNO LEMOS BATISTA       24/05/2022       05/06         BRUNO RAFAEL SANTOS DE CERQUEIRA       21/05/2022       05/06         CARLOS ALBERTO DA SILVA       16/05/2022       03/06         CARLOS EDUARDO RIBEIRO       20/05/2022       04/06         CELIO ADREGA DE MOURA JUNIOR       23/05/2022       01/06         CELIO FERNANDO FIGUEIREDO ANGOLINI       23/05/2022       03/06         CESAR AUGUSTO JOAO RIBEIRO       23/05/2022       05/06         CHEE SHENG FONG       23/05/2022       05/06         CRISTIANE NEGREIROS ABBUD AYOUB       21/05/2022       05/06         CRISTINA RIBAS FURSTENAU       23/05/2022       28/05         DANILO DA CRUZ CENTENO       23/05/2022       03/06         DIOGO LIBRANDI DA ROCHA       23/05/2022       27/05         EDUARDO DE MORAES GREGORES       23/05/2022       01/06	5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022
BRUNO RAFAEL SANTOS DE CERQUEIRA       21/05/2022       05/06         CARLOS ALBERTO DA SILVA       16/05/2022       03/06         CARLOS EDUARDO RIBEIRO       20/05/2022       04/06         CELIO ADREGA DE MOURA JUNIOR       23/05/2022       01/06         CELIO FERNANDO FIGUEIREDO ANGOLINI       23/05/2022       03/06         CESAR AUGUSTO JOAO RIBEIRO       23/05/2022       05/06         CHEE SHENG FONG       23/05/2022       03/06         CRISTIANE NEGREIROS ABBUD AYOUB       21/05/2022       05/06         CRISTINA RIBAS FURSTENAU       23/05/2022       28/05         DANILO DA CRUZ CENTENO       23/05/2022       03/06         DIOGO LIBRANDI DA ROCHA       23/05/2022       27/05         EDUARDO DE MORAES GREGORES       23/05/2022       01/06	5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022
CARLOS ALBERTO DA SILVA       16/05/2022       03/06         CARLOS EDUARDO RIBEIRO       20/05/2022       04/06         CELIO ADREGA DE MOURA JUNIOR       23/05/2022       01/06         CELIO FERNANDO FIGUEIREDO ANGOLINI       23/05/2022       03/06         CESAR AUGUSTO JOAO RIBEIRO       23/05/2022       05/06         CHEE SHENG FONG       23/05/2022       03/06         CRISTIANE NEGREIROS ABBUD AYOUB       21/05/2022       05/06         CRISTINA RIBAS FURSTENAU       23/05/2022       28/05         DANILO DA CRUZ CENTENO       23/05/2022       03/06         DIOGO LIBRANDI DA ROCHA       23/05/2022       27/05         EDUARDO DE MORAES GREGORES       23/05/2022       01/06	5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022
CARLOS EDUARDO RIBEIRO       20/05/2022       04/06         CELIO ADREGA DE MOURA JUNIOR       23/05/2022       01/06         CELIO FERNANDO FIGUEIREDO ANGOLINI       23/05/2022       03/06         CESAR AUGUSTO JOAO RIBEIRO       23/05/2022       05/06         CHEE SHENG FONG       23/05/2022       03/06         CRISTIANE NEGREIROS ABBUD AYOUB       21/05/2022       05/06         CRISTINA RIBAS FURSTENAU       23/05/2022       28/05         DANILO DA CRUZ CENTENO       23/05/2022       03/06         DIOGO LIBRANDI DA ROCHA       23/05/2022       27/05         EDUARDO DE MORAES GREGORES       23/05/2022       01/06	5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022
CELIO ADREGA DE MOURA JUNIOR       23/05/2022       01/06         CELIO FERNANDO FIGUEIREDO ANGOLINI       23/05/2022       03/06         CESAR AUGUSTO JOAO RIBEIRO       23/05/2022       05/06         CHEE SHENG FONG       23/05/2022       03/06         CRISTIANE NEGREIROS ABBUD AYOUB       21/05/2022       05/06         CRISTINA RIBAS FURSTENAU       23/05/2022       28/05         DANILO DA CRUZ CENTENO       23/05/2022       03/06         DIOGO LIBRANDI DA ROCHA       23/05/2022       27/05         EDUARDO DE MORAES GREGORES       23/05/2022       01/06	5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022
CELIO FERNANDO FIGUEIREDO ANGOLINI       23/05/2022       03/06         CESAR AUGUSTO JOAO RIBEIRO       23/05/2022       05/06         CHEE SHENG FONG       23/05/2022       03/06         CRISTIANE NEGREIROS ABBUD AYOUB       21/05/2022       05/06         CRISTINA RIBAS FURSTENAU       23/05/2022       28/05         DANILO DA CRUZ CENTENO       23/05/2022       03/06         DIOGO LIBRANDI DA ROCHA       23/05/2022       27/05         EDUARDO DE MORAES GREGORES       23/05/2022       01/06	5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022
CESAR AUGUSTO JOAO RIBEIRO       23/05/2022       05/06         CHEE SHENG FONG       23/05/2022       03/06         CRISTIANE NEGREIROS ABBUD AYOUB       21/05/2022       05/06         CRISTINA RIBAS FURSTENAU       23/05/2022       28/05         DANILO DA CRUZ CENTENO       23/05/2022       03/06         DIOGO LIBRANDI DA ROCHA       23/05/2022       27/05         EDUARDO DE MORAES GREGORES       23/05/2022       01/06	5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022
CHEE SHENG FONG       23/05/2022       03/06         CRISTIANE NEGREIROS ABBUD AYOUB       21/05/2022       05/06         CRISTINA RIBAS FURSTENAU       23/05/2022       28/05         DANILO DA CRUZ CENTENO       23/05/2022       03/06         DIOGO LIBRANDI DA ROCHA       23/05/2022       27/05         EDUARDO DE MORAES GREGORES       23/05/2022       01/06	5/2022 5/2022 5/2022 5/2022 5/2022
CRISTIANE NEGREIROS ABBUD AYOUB       21/05/2022       05/06         CRISTINA RIBAS FURSTENAU       23/05/2022       28/05         DANILO DA CRUZ CENTENO       23/05/2022       03/06         DIOGO LIBRANDI DA ROCHA       23/05/2022       27/05         EDUARDO DE MORAES GREGORES       23/05/2022       01/06	5/2022 5/2022 5/2022 5/2022
CRISTINA RIBAS FURSTENAU       23/05/2022       28/05         DANILO DA CRUZ CENTENO       23/05/2022       03/06         DIOGO LIBRANDI DA ROCHA       23/05/2022       27/05         EDUARDO DE MORAES GREGORES       23/05/2022       01/06	5/2022 5/2022 5/2022
DANILO DA CRUZ CENTENO       23/05/2022       03/06         DIOGO LIBRANDI DA ROCHA       23/05/2022       27/05         EDUARDO DE MORAES GREGORES       23/05/2022       01/06	5/2022 5/2022
DIOGO LIBRANDI DA ROCHA         23/05/2022         27/05           EDUARDO DE MORAES GREGORES         23/05/2022         01/06	5/2022
EDUARDO DE MORAES GREGORES 23/05/2022 01/06	-
	5/2022
ELOAH RABELLO SUAREZ 23/05/2022 02/06	
	5/2022
	5/2022
	5/2022
	5/2022
	5/2022
	5/2022
FLAMARION CALDEIRA RAMOS 23/05/2022 06/06	5/2022
FRANCISCO EUGENIO MENDONCA DA SILVEIRA 21/05/2022 04/06	5/2022
GISELLE CERCHIARO 16/05/2022 24/05	5/2022
GISELLE CERCHIARO 25/05/2022 26/05	5/2022
GISELLE WATANABE 23/05/2022 27/05	5/2022
GUILHERME CUNHA RIBEIRO 23/05/2022 31/05	5/2022
GUSTAVO MARTINI DALPIAN 03/05/2022 14/05	5/2022
GUSTAVO MICHEL MENDOZA LA TORRE 23/05/2022 27/05	5/2022
GUSTAVO MUNIZ DIAS 23/05/2022 27/05	5/2022
HELOISA FRANCA MALTEZ 23/05/2022 02/06	5/2022
HUEDER PAULO MOISES DE OLIVEIRA 30/05/2022 03/06	5/2022
ISELI LOURENCO NANTES CARDOSO 21/05/2022 04/06	5/2022
IVANISE GAUBEUR 23/05/2022 31/05	5/2022
JANAINA DE SOUZA GARCIA 23/05/2022 27/05	5/2022
JEAN JACQUES BONVENT 23/05/2022 27/05	5/2022
	5/2022
	5/2022
	<i>.</i> 5/2022
	5/2022
LIVIA SENO FERREIRA CAMARGO 23/05/2022 04/06	·

LUCA JEAN PITTELOUD	22/05/2022	02/06/2022
LUCAS ALMEIDA MIRANDA BARRETO	23/05/2022	03/06/2022 01/07/2022
	23/05/2022	
LUCIANA APARECIDA PALHARINI	23/05/2022	03/06/2022
LUIZ ANTONIO ALVES EVA	23/05/2022	05/06/2022
LUIZ FERNANDO BARRERE MARTIN	23/05/2022	27/05/2022
LUIZ ROBERTO NUNES	23/05/2022	05/06/2022
MAISA HELENA ALTARUGIO	23/05/2022	30/05/2022
MARCELLA PECORA MILAZZOTTO	23/05/2022	27/05/2022
MARCELO AUGUSTO CHRISTOFFOLETE	23/05/2022	03/06/2022
MARCELO AUGUSTO LEIGUI DE OLIVEIRA	16/05/2022	20/05/2022
MARCELO OLIVEIRA DA COSTA PIRES	23/05/2022	01/06/2022
MARCELO ZANOTELLO	23/05/2022	27/05/2022
MARCIA APARECIDA DA SILVA SPINACE	18/05/2022	03/06/2022
MARCIA HELENA ALVIM	25/05/2022	03/06/2022
MARCIO DE SOUZA WERNECK	23/05/2022	31/05/2022
MARCOS DE ABREU AVILA	23/05/2022	03/06/2022
MARCOS ROBERTO DA SILVA TAVARES	23/05/2022	24/05/2022
MARIA BEATRIZ FAGUNDES	23/05/2022	28/05/2022
MARIA CECILIA LEONEL GOMES DOS REIS	20/05/2022	31/05/2022
MARIA CRISTINA CARLAN DA SILVA	23/05/2022	01/06/2022
MARIA INES RIBAS RODRIGUES	23/05/2022	10/06/2022
MARISELMA FERREIRA	23/05/2022	27/05/2022
MATHEUS FORTES SANTOS	23/05/2022	01/06/2022
MATTEO RASCHIETTI	23/05/2022	02/06/2022
MAURO COELHO DOS SANTOS	23/05/2022	01/06/2022
MEIRI APARECIDA GURGEL DE CAMPOS MIRANDA	23/05/2022	03/06/2022
MIRIAN PACHECO SILVA ALBRECHT	16/05/2022	30/05/2022
MONICA BENICIA MAMIAN LOPEZ	23/05/2022	03/06/2022
NATALIA PIRANI GHILARDI LOPES	23/05/2022	27/05/2022
PATRICIA DEL NERO VELASCO	23/05/2022	27/05/2022
PAULA HOMEM DE MELLO	23/05/2022	01/06/2022
PAULA PRISCILA BRAGA	21/05/2022	04/06/2022
PAULO DE AVILA JUNIOR	23/05/2022	03/06/2022
PAULO TADEU DA SILVA	22/05/2022	05/06/2022
PEDRO GALLI MERCADANTE	23/05/2022	27/05/2022
PRISCILA BARRETO DE JESUS	23/05/2022	31/05/2022
RAFAEL ROTHGANGER DE PAIVA	21/05/2022	04/06/2022
REINALDO LUIZ CAVASSO FILHO	23/05/2022	29/05/2022
RENATO RODRIGUES KINOUCHI	21/05/2022	04/06/2022
RICARDO AUGUSTO LOMBELLO	23/05/2022	01/06/2022
ROBSON MACEDO NOVAIS	23/05/2022	01/06/2022
ROMARLY FERNANDES DA COSTA	23/05/2022	03/06/2022
RONALDO SAVIOLI SUME VIEIRA	23/05/2022	03/06/2022
RONEI MIOTTO	16/05/2022	03/06/2022
NONLI MIOTTO	10/05/2022	05/00/2022

		T
ROQUE DA COSTA CAIERO	30/05/2022	01/06/2022
SERGIO DAISHI SASAKI	23/05/2022	02/06/2022
SERGIO HENRIQUE BEZERRA DE SOUSA LEAL	23/05/2022	23/05/2022
SIMONE RODRIGUES DE FREITAS	23/05/2022	03/06/2022
TIAGO RODRIGUES	23/05/2022	27/05/2022
VANESSA KRUTH VERDADE	23/05/2022	27/05/2022
VILSON TONIN ZANCHIN	23/05/2022	03/06/2022
VINICIUS DE ANDRADE OLIVEIRA	23/05/2022	03/06/2022
VIVIANE VIANA SILVA	16/05/2022	04/06/2022
WAGNER RODRIGO DE SOUZA	23/05/2022	29/05/2022
WANIUS JOSE GARCIA DA SILVA	30/05/2022	03/06/2022
CENTRO DE ENGENHARIA E CIÊNCIAS SOCIAIS APLI	CADAS	
NOME	INICIO	FIM
ADEMIR PELIZARI	21/05/2022	04/06/2022
AHDA PIONKOSKI GRILO PAVANI	20/05/2022	20/05/2022
ALAIN SEGUNDO POTTS	23/05/2022	03/06/2022
ALEXANDRE ALVES	23/05/2022	03/06/2022
ALFEU JOAOZINHO SGUAREZI FILHO	16/05/2022	30/05/2022
ALFREDO DEL SOLE LORDELO	23/05/2022	27/05/2022
AMAURY KRUEL BUDRI	23/05/2022	03/06/2022
ANA PAULA ROMANI	23/05/2022	03/06/2022
ANDERSON GABRIEL SANTIAGO CRAVO	10/05/2022	19/05/2022
ANDERSON LUIS SABER CAMPOS	16/05/2022	20/05/2022
ANDRE BUONANI PASTI	21/05/2022	04/06/2022
ANDRE DAMIANI ROCHA	21/05/2022	27/05/2022
ANDRE KAZUO TAKAHATA	30/05/2022	05/06/2022
ANDREA SANTOS BACA	26/05/2022	09/06/2022
ANGELO MARCOS QUEIROZ PRATES	23/05/2022	26/05/2022
ANNE CRISTINE CHINELLATO	16/05/2022	27/05/2022
ANTONIO GARRIDO GALLEGO	12/05/2022	05/06/2022
ARLENE MARTINEZ RICOLDI	02/05/2022	20/05/2022
CAMILA CLEMENTINA ARANTES	23/05/2022	05/06/2022
CARLOS ALBERTO DOS REIS FILHO	09/05/2022	02/06/2022
CARLOS RENATO HUAURA SOLORZANO	23/05/2022	01/06/2022
CAROLINA GABAS STUCHI	18/05/2022	27/05/2022
CELSO SETSUO KURASHIMA	30/05/2022	03/06/2022
CLAUDIA BOIAN	09/05/2022	18/05/2022
CRISTINA AUTUORI TOMAZETI	09/05/2022	23/05/2022
CRISTINA FROES DE BORJA REIS	23/05/2022	03/06/2022
CRISTINE KOEHLER ZANELLA	02/05/2022	01/06/2022
DANIEL BOARI COELHO	16/05/2022	30/05/2022
DANIEL SCODELER RAIMUNDO	23/05/2022	03/06/2022
DIEGO PAOLO FERRUZZO CORREA	21/05/2022	04/06/2022
DIOGO COUTINHO SORIANO	21/05/2022	04/06/2022

EDMARCIO ANTONIO BELATI	30/05/2022	03/06/2022
ELVIRA RAFIKOVA	23/05/2022	03/06/2022
ERIK GUSTAVO DEL CONTE	16/05/2022	27/05/2022
EVANDIR MEGLIORINI	21/05/2022	04/06/2022
EVERALDO CARLOS VENANCIO	23/05/2022	03/06/2022
FERNANDO MADEIRA	30/05/2022	04/06/2022
FERNANDO ROCHA NOGUEIRA	20/05/2022	04/06/2022
FILIPE IEDA FAZANARO	23/05/2022	03/06/2022
FLAVIA DA FONSECA FEITOSA	16/05/2022	20/05/2022
FRANCIANE FREITAS SILVEIRA	23/05/2022	05/06/2022
FREDERICO AUGUSTO PIRES FERNANDES	25/05/2022	03/06/2022
GERSON LUIZ MANTOVANI	21/05/2022	04/06/2022
GILBERTO MARCOS ANTONIO RODRIGUES	21/05/2022	05/06/2022
GILBERTO MARTINS	23/05/2022	03/06/2022
GILSON LAMEIRA DE LIMA	21/05/2022	04/06/2022
GISELLE RAMIREZ CANEDO	23/05/2022	03/06/2022
GRAZIELLA COLATO ANTONIO	23/05/2022	01/06/2022
GUADALUPE MARIA JUNGERS ABIB DE ALMEIDA	22/05/2022	31/05/2022
HELOI FRANCISCO GENTIL GENARI	23/05/2022	03/06/2022
		03/06/2022
HUMBERTO NAOYUKI YOSHIMURA	23/05/2022	
IGOR FUSER	23/05/2022	25/06/2022
IVAN ROBERTO SANTANA CASELLA	23/05/2022	02/06/2022
JABRA HABER	16/05/2022	04/06/2022
JEROEN SCHOENMAKER	23/05/2022	03/06/2022
JESSE JOSE FREIRE DE SOUZA	09/05/2022	07/06/2022
JOAO HENDIOUE BANKEL DIREIDO	22/05/2022	05/06/2022
JOAO HAMEL DA SUVA HANGR	23/05/2022	27/05/2022
JOAO LAMEU DA SILVA JUNIOR	23/05/2022	03/06/2022
JOAO VICENTE AKWA	23/05/2022	01/06/2022
JOEL DAVID MELO TRUJILLO	13/05/2022	27/05/2022
JOHN ANDREW SIMS	16/05/2022	03/06/2022
JORGE DIEGO MARCONI	23/05/2022	04/06/2022
JORGE TOMIOKA	09/05/2022	18/05/2022
JOSE ALBERTO TORRICO ALTUNA	23/05/2022	31/05/2022
JOSE CARLOS DA SILVA	19/05/2022	20/05/2022
JOSE CARLOS DA SILVA	23/05/2022	27/05/2022
JOSE FERNANDO QUEIRUGA REY	23/05/2022	03/06/2022
JUAN PABLO JULCA AVILA	21/05/2022	05/06/2022
JULIA BERTINO MOREIRA	16/05/2022	03/06/2022
JULIANA MARTIN DO PRADO	02/05/2022	13/05/2022
KENJI NOSE FILHO	09/05/2022	27/05/2022
LEONARDO DE OLIVE FERREIRA	23/05/2022	03/06/2022
LEONARDO FREIRE DE MELLO	23/05/2022	03/06/2022
LEONARDO RIBEIRO RODRIGUES	23/05/2022	03/06/2022

LUCELIA BORGES DA COSTA	23/05/2022	26/05/2022
LUCIANO AVALLONE BUENO	16/05/2022	04/06/2022
LUCIO NAGIB BITTENCOURT	23/05/2022	
		01/06/2022
LUIS ALBERTO MARTINEZ RIASCOS	09/05/2022	03/06/2022
LUIS HENRIQUE RODRIGUES	12/05/2022	25/05/2022
LUIS HENRIQUE RODRIGUES	26/05/2022	26/05/2022
LUIZ ALBERTO LUZ DE ALMEIDA	21/05/2022	04/06/2022
LUIZ CARLOS GADELHA DE SOUZA	01/05/2022	15/05/2022
LUIZ DE SIQUEIRA MARTINS FILHO	23/05/2022	03/06/2022
MANUEL RAMON SOUZA LUZ	23/05/2022	24/05/2022
MARA CRISTINA LOPES DE OLIVEIRA	30/05/2022	15/06/2022
MARCIA MARIA PENTEADO MARCHESINI	12/05/2022	27/05/2022
MARCIO GUSTAVO DI VERNIERI CUPPARI	23/05/2022	27/05/2022
MARCO AURELIO CAZAROTTO GOMES	18/05/2022	03/06/2022
MARCOS ROBERTO DA ROCHA GESUALDI	23/05/2022	03/06/2022
MARCOS VINICIUS PO	20/05/2022	06/06/2022
MARGARETHE STEINBERGER ELIAS	12/05/2022	04/06/2022
MARIA GABRIELA SILVA MARTINS CUNHA MARINHO	16/05/2022	03/06/2022
MARIANA MENCIO	09/05/2022	20/05/2022
MARIO ALEXANDRE GAZZIRO	21/05/2022	04/06/2022
MAXIMILIANO BARBOSA DA SILVA	23/05/2022	03/06/2022
MERCIA REGINA DOMINGUES MORETTO	23/05/2022	27/05/2022
MICHEL OLIVEIRA DA SILVA DANTAS	16/05/2022	27/05/2022
MOHAMMAD MASOUMI	23/05/2022	27/05/2022
MURILO BELLEZONI LOIOLA	23/05/2022	03/06/2022
MURYATAN SANTANA BARBOSA	21/05/2022	04/06/2022
OLAVO LUPPI SILVA	23/05/2022	27/05/2022
OSMAR DOMINGUES	23/05/2022	27/05/2022
PATRICIA HELENA FERNANDES CUNHA	16/05/2022	30/05/2022
PAULO HENRIQUE DE MELLO SANT ANA	23/05/2022	07/06/2022
PEDRO CORREIA TRINDADE	23/05/2022	05/06/2022
RAMON VICENTE GARCIA FERNANDEZ	25/05/2022	09/06/2022
REINALDO MARCONDES ORSELLI	22/05/2022	05/06/2022
RENATO ALTOBELLI ANTUNES	30/05/2022	15/06/2022
REYOLANDO MANOEL LOPES REBELLO DA FONSECA	21/05/2022	04/06/2022
BRASIL	21/03/2022	04/00/2022
RICARDO CANELOI DOS SANTOS	23/05/2022	27/05/2022
RICARDO GASPAR	16/05/2022	27/05/2022
ROBERTO LUIZ DA CUNHA BARROSO RAMOS	21/05/2022	04/06/2022
ROMULO GONCALVES LINS	16/05/2022	22/05/2022
ROSANA DENALDI	24/05/2022	06/06/2022
ROVILSON MAFALDA	16/05/2022	06/06/2022
		1
SERGIO BROCHSZTAIN	23/05/2022	03/06/2022
SILVANA MARIA ZIONI	23/05/2022	04/06/2022

		1
SUEL ERIC VIDOTTI	16/05/2022	27/05/2022
SUNGKI JUNG	23/05/2022	01/06/2022
TATIANA BERRINGER DE ASSUMPCAO	16/05/2022	18/06/2022
THAIS MAIA ARAUJO	23/05/2022	05/06/2022
THAIS TARTALHA DO NASCIMENTO LOMBARDI	02/05/2022	13/05/2022
TIAGO RIBEIRO DE OLIVEIRA	14/05/2022	03/06/2022
UGO IBUSUKI	16/05/2022	06/06/2022
VANESSA ELIAS DE OLIVEIRA	09/05/2022	13/05/2022
VANIA TROMBINI HERNANDES	16/05/2022	22/05/2022
VICTOR AUGUSTO FERNANDES DE CAMPOS	24/05/2022	02/06/2022
VITOR EDUARDO SCHINCARIOL	22/05/2022	05/06/2022
VITOR VIEIRA VASCONCELOS	23/05/2022	03/06/2022
WALLACE GUSMAO FERREIRA	09/05/2022	23/05/2022
CENTRO DE MATEMÁTICA, COMPUTAÇÃO E COGNI	IÇÃO	
NOME	INICIO	FIM
ALEXANDRE DONIZETI ALVES	23/05/2022	03/06/2022
ALEXANDRE HIDEKI OKANO	23/05/2022	03/06/2022
ALEXANDRE NOMA	09/05/2022	20/05/2022
ANDRE LUIZ BRANDAO	16/05/2022	20/05/2022
ANTONIO CANDIDO FALEIROS	23/05/2022	03/06/2022
ARMANDO CAPUTI	03/05/2022	01/06/2022
BORIS MARIN	09/05/2022	09/05/2022
CARLO KLEBER DA SILVA RODRIGUES	23/05/2022	03/06/2022
CRISTIANE OTERO REIS SALUM	09/05/2022	29/05/2022
DENISE HIDEKO GOYA	23/05/2022	03/06/2022
DIOGO SANTANA MARTINS	23/05/2022	03/06/2022
EDSON ALEX ARRAZOLA IRIARTE	23/05/2022	03/06/2022
EDSON PINHEIRO PIMENTEL	23/05/2022	27/05/2022
ERCILIO CARVALHO DA SILVA	23/05/2022	01/06/2022
FRANCISCO JOSE BRABO BEZERRA	23/05/2022	27/05/2022
GISELE CRISTINA DUCATI	23/05/2022	03/06/2022
GUIOU KOBAYASHI	30/05/2022	10/06/2022
GUSTAVO SOUSA PAVANI	20/05/2022	20/05/2022
IGNAT FIALKOVSKIY	23/05/2022	06/07/2022
IGOR AMBO FERRA	23/05/2022	25/05/2022
IGOR LEITE FREIRE	16/05/2022	03/06/2022
ILMA APARECIDA MARQUES SILVA	23/05/2022	01/06/2022
ITANA STIUBIENER	23/05/2022	16/06/2022
JERONIMO CORDONI PELLEGRINI	23/05/2022	03/06/2022
JESUS PASCUAL MENA CHALCO	23/05/2022	27/05/2022
JULIANA MILITAO DA SILVA BERBERT	23/05/2022	31/05/2022
LUIS ENRIQUE RAMIREZ	21/05/2022	03/06/2022
LUIZ CARLOS DA SILVA ROZANTE	23/05/2022	03/06/2022
MARCELO SALVADOR CAETANO	23/05/2022	03/06/2022

MARIA DE LOURDES MERLINI GIULIANI	09/05/2022	03/06/2022
MARIANA RODRIGUES DA SILVEIRA	23/05/2022	03/06/2022
MARIJANA BRTKA	23/05/2022	03/06/2022
NORBERTO ANIBAL MAIDANA	23/05/2022	27/05/2022
PATRICIA MARIA VANZELLA	09/05/2022	23/05/2022
PATRICIA MARIA VANZELLA	25/05/2022	03/06/2022
PAULA AYAKO TIBA	16/05/2022	03/06/2022
PETER MAURICE ERNA CLAESSENS	16/05/2022	03/06/2022
QUELITA LIDAIANA DE SOUZA NOGUEIRA	30/05/2022	04/06/2022
RAPHAEL YOKOINGAWA DE CAMARGO	16/05/2022	01/06/2022
	<u> </u>	+ ' '
RAQUEL VECCHIO FORNARI	19/05/2022	11/06/2022
REGINA HELENA DE OLIVEIRA LINO FRANCHI	23/05/2022	27/06/2022
RENATO MENDES COUTINHO	23/05/2022	03/06/2022
RODRIGO FRESNEDA	10/05/2022	21/05/2022
RODRIGO ROQUE DIAS	23/05/2022	03/06/2022
ROLDAO DA ROCHA JUNIOR	16/05/2022	28/05/2022
SAUL DE CASTRO LEITE	16/05/2022	03/06/2022
SILVIA HONDA TAKADA	23/05/2022	03/06/2022
VALERIO RAMOS BATISTA	04/05/2022	20/05/2022
VINICIUS PAZUCH	23/05/2022	03/06/2022
VIVILI MARIA SILVA GOMES	23/05/2022	02/06/2022
VLADIMIR PERCHINE	16/05/2022	03/06/2022
YOSSI ZANA	09/05/2022	09/06/2022
ZHANNA GENNADYEVNA KUZNETSOVA	23/05/2022	27/05/2022
CORREGEDORIA-SECCIONAL DA UFABC		
NOME	INICIO	FIM
SILVIO WENCESLAU ALVES DA SILVA	23/05/2022	27/05/2022
NÚCLEO DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO		
NOME	INICIO	FIM
ANGELO LUIZ LAZARO JUNIOR	02/05/2022	13/05/2022
ANGELO LUIZ LAZARO JUNIOR	16/05/2022	27/05/2022
CARLOS ALBERTO ORSOLON SILVA	30/05/2022	16/06/2022
FABIO MASSAYUKI OYAKAWA	16/05/2022	27/05/2022
FELIPE AUGUSTO ANON DA SILVA	23/05/2022	27/05/2022
FELIPE AUGUSTO ANON DA SILVA	30/05/2022	03/06/2022
MATHEUS FERNANDES	02/05/2022	03/05/2022
NICOLAS UEHARA	02/05/2022	31/05/2022
NÚCLEO EDUCACIONAL DE TECNOLOGIAS E LÍNGUAS		
NOME	INICIO	FIM
ANGELA TERUMI FUSHITA	24/05/2022	27/05/2022
JENIFFER ALESSANDRA SUPPLIZI	09/05/2022	17/05/2022
LUCAS BARBOSA RUDGE FURTADO	12/05/2022	13/05/2022
PREFEITURA UNIVERSITÁRIA	1	•
NOME	INICIO	FIM
L	_L	1

CASSIA GONCALVES DE SOUZA	20/05/2022	15/06/2022
	30/05/2022	15/06/2022
CELSO CARLOS SOARES SPUHL	23/05/2022	27/05/2022
DANIEL DUBOSSELARD COMIN LOT	09/05/2022	20/05/2022
FLAVIO DA SILVA NOGUEIRA	30/05/2022	15/06/2022
JOSÉ AUGUSTO PIRES DE ABREU	02/05/2022	31/05/2022
MIKE MILITELLO	01/05/2022	21/05/2022
MIKE MILITELLO	23/05/2022	23/05/2022
NATALIA PARANHOS CAODURO	04/05/2022	13/05/2022
SIMONE APARECIDA PELLIZON	30/05/2022	03/06/2022
PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO		
NOME	INICIO	FIM
FRANCISCO DÊNIS BEZERRA FARIAS SIMÃO	16/05/2022	21/05/2022
GABRIEL OBLASSER DOS SANTOS	09/05/2022	20/05/2022
SARA CID MASCARENAS ALVAREZ	23/05/2022	03/06/2022
PRÓ-REITORIA DE ASSUNTOS COMUNITÁRIOS E POLÍTIC	CAS AFIRMATIV	AS
NOME	INICIO	FIM
ACACIO SIDINEI ALMEIDA SANTOS	06/05/2022	26/05/2022
ANDREA FERNANDES DE LIMA	09/05/2022	01/06/2022
IOSHUA TERNER	31/05/2022	15/06/2022
RENA DE PAULA OROFINO SILVA	23/05/2022	27/05/2022
RENATO MERGULHAO CAVALCANTE	09/05/2022	13/05/2022
RENATO MERGULHAO CAVALCANTE	16/05/2022	28/05/2022
RENATO MERGULHAO CAVALCANTE PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA	16/05/2022	28/05/2022
	16/05/2022 INICIO	FIM
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA		
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA NOME	INICIO	FIM
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN	INICIO 30/05/2022	FIM 03/06/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN  EVONIR ALBRECHT	INICIO 30/05/2022 16/05/2022	FIM 03/06/2022 31/05/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN  EVONIR ALBRECHT  JULIANA DIAS DE ALMEIDA MARTINEZ	INICIO 30/05/2022 16/05/2022 02/05/2022	FIM 03/06/2022 31/05/2022 13/05/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN  EVONIR ALBRECHT  JULIANA DIAS DE ALMEIDA MARTINEZ  VINICIUS TADEU DO CARMO	INICIO 30/05/2022 16/05/2022 02/05/2022	FIM 03/06/2022 31/05/2022 13/05/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN  EVONIR ALBRECHT  JULIANA DIAS DE ALMEIDA MARTINEZ  VINICIUS TADEU DO CARMO  PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO	INICIO 30/05/2022 16/05/2022 02/05/2022 09/05/2022	FIM 03/06/2022 31/05/2022 13/05/2022 25/05/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN  EVONIR ALBRECHT  JULIANA DIAS DE ALMEIDA MARTINEZ  VINICIUS TADEU DO CARMO  PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO  NOME	INICIO 30/05/2022 16/05/2022 02/05/2022 09/05/2022 INICIO 09/05/2022	FIM  03/06/2022  31/05/2022  13/05/2022  25/05/2022  FIM  13/05/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN  EVONIR ALBRECHT  JULIANA DIAS DE ALMEIDA MARTINEZ  VINICIUS TADEU DO CARMO  PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO  NOME  ADRIANA SIQUEIRA DA LUZ	INICIO 30/05/2022 16/05/2022 02/05/2022 09/05/2022 INICIO 09/05/2022 30/05/2022	FIM  03/06/2022  31/05/2022  13/05/2022  25/05/2022  FIM  13/05/2022  15/06/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN  EVONIR ALBRECHT  JULIANA DIAS DE ALMEIDA MARTINEZ  VINICIUS TADEU DO CARMO  PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO  NOME  ADRIANA SIQUEIRA DA LUZ  ALESSANDRA RODRIGUES DE SANTANA  ANA PAULA PAGOTTI	INICIO 30/05/2022 16/05/2022 02/05/2022 09/05/2022 INICIO 09/05/2022 30/05/2022 01/05/2022	FIM  03/06/2022  31/05/2022  13/05/2022  25/05/2022  FIM  13/05/2022  15/06/2022  01/05/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN  EVONIR ALBRECHT  JULIANA DIAS DE ALMEIDA MARTINEZ  VINICIUS TADEU DO CARMO  PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO  NOME  ADRIANA SIQUEIRA DA LUZ  ALESSANDRA RODRIGUES DE SANTANA  ANA PAULA PAGOTTI  ANDREIA SILVA	INICIO 30/05/2022 16/05/2022 02/05/2022 09/05/2022 INICIO 09/05/2022 30/05/2022 01/05/2022 16/05/2022	FIM  03/06/2022  31/05/2022  13/05/2022  25/05/2022  FIM  13/05/2022  15/06/2022  01/05/2022  27/05/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN  EVONIR ALBRECHT  JULIANA DIAS DE ALMEIDA MARTINEZ  VINICIUS TADEU DO CARMO  PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO  NOME  ADRIANA SIQUEIRA DA LUZ  ALESSANDRA RODRIGUES DE SANTANA  ANA PAULA PAGOTTI  ANDREIA SILVA	INICIO  30/05/2022  16/05/2022  02/05/2022  09/05/2022  INICIO  09/05/2022  30/05/2022  16/05/2022  16/05/2022  30/05/2022	FIM  03/06/2022  31/05/2022  13/05/2022  25/05/2022  FIM  13/05/2022  15/06/2022  01/05/2022  27/05/2022  31/05/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN  EVONIR ALBRECHT  JULIANA DIAS DE ALMEIDA MARTINEZ  VINICIUS TADEU DO CARMO  PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO  NOME  ADRIANA SIQUEIRA DA LUZ  ALESSANDRA RODRIGUES DE SANTANA  ANA PAULA PAGOTTI  ANDREIA SILVA  ANDREIA SILVA  ANTONIO GUILHERME MEDEIROS NETO	INICIO 30/05/2022 16/05/2022 02/05/2022 09/05/2022 INICIO 09/05/2022 30/05/2022 16/05/2022 16/05/2022 16/05/2022	FIM  03/06/2022  31/05/2022  13/05/2022  25/05/2022  FIM  13/05/2022  15/06/2022  01/05/2022  27/05/2022  31/05/2022  20/05/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN  EVONIR ALBRECHT  JULIANA DIAS DE ALMEIDA MARTINEZ  VINICIUS TADEU DO CARMO  PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO  NOME  ADRIANA SIQUEIRA DA LUZ  ALESSANDRA RODRIGUES DE SANTANA  ANA PAULA PAGOTTI  ANDREIA SILVA  ANDREIA SILVA  ANTONIO GUILHERME MEDEIROS NETO  ANTONIO GUILHERME MEDEIROS NETO	INICIO  30/05/2022  16/05/2022  02/05/2022  09/05/2022  INICIO  09/05/2022  30/05/2022  16/05/2022  16/05/2022  16/05/2022  23/05/2022	FIM  03/06/2022  31/05/2022  13/05/2022  25/05/2022  FIM  13/05/2022  15/06/2022  01/05/2022  27/05/2022  20/05/2022  27/05/2022  27/05/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN  EVONIR ALBRECHT  JULIANA DIAS DE ALMEIDA MARTINEZ  VINICIUS TADEU DO CARMO  PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO  NOME  ADRIANA SIQUEIRA DA LUZ  ALESSANDRA RODRIGUES DE SANTANA  ANA PAULA PAGOTTI  ANDREIA SILVA  ANDREIA SILVA  ANTONIO GUILHERME MEDEIROS NETO  BARBARA ALONSO VIEIRA LUIZ	INICIO 30/05/2022 16/05/2022 02/05/2022 09/05/2022 INICIO 09/05/2022 30/05/2022 16/05/2022 16/05/2022 16/05/2022 23/05/2022 23/05/2022 18/05/2022	FIM  03/06/2022  31/05/2022  13/05/2022  25/05/2022  FIM  13/05/2022  15/06/2022  27/05/2022  20/05/2022  27/05/2022  27/05/2022  27/05/2022  25/05/2022  25/05/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN  EVONIR ALBRECHT  JULIANA DIAS DE ALMEIDA MARTINEZ  VINICIUS TADEU DO CARMO  PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO  NOME  ADRIANA SIQUEIRA DA LUZ  ALESSANDRA RODRIGUES DE SANTANA  ANA PAULA PAGOTTI  ANDREIA SILVA  ANDREIA SILVA  ANTONIO GUILHERME MEDEIROS NETO  BARBARA ALONSO VIEIRA LUIZ  DALTON ESTEVES	INICIO  30/05/2022  16/05/2022  02/05/2022  09/05/2022  INICIO  09/05/2022  30/05/2022  16/05/2022  16/05/2022  16/05/2022  23/05/2022  18/05/2022  23/05/2022  23/05/2022	FIM  03/06/2022  31/05/2022  13/05/2022  25/05/2022  FIM  13/05/2022  15/06/2022  01/05/2022  27/05/2022  20/05/2022  27/05/2022  25/05/2022  25/05/2022  03/06/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN  EVONIR ALBRECHT  JULIANA DIAS DE ALMEIDA MARTINEZ  VINICIUS TADEU DO CARMO  PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO  NOME  ADRIANA SIQUEIRA DA LUZ  ALESSANDRA RODRIGUES DE SANTANA  ANA PAULA PAGOTTI  ANDREIA SILVA  ANDREIA SILVA  ANTONIO GUILHERME MEDEIROS NETO  BARBARA ALONSO VIEIRA LUIZ  DALTON ESTEVES  DANIEL FLORENCIO DE AQUINO	INICIO 30/05/2022 16/05/2022 02/05/2022 09/05/2022 INICIO 09/05/2022 30/05/2022 16/05/2022 16/05/2022 16/05/2022 23/05/2022 23/05/2022 23/05/2022 09/05/2022	FIM  03/06/2022  31/05/2022  13/05/2022  25/05/2022  FIM  13/05/2022  15/06/2022  27/05/2022  27/05/2022  27/05/2022  27/05/2022  25/05/2022  25/05/2022  23/05/2022  23/05/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN  EVONIR ALBRECHT  JULIANA DIAS DE ALMEIDA MARTINEZ  VINICIUS TADEU DO CARMO  PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO  NOME  ADRIANA SIQUEIRA DA LUZ  ALESSANDRA RODRIGUES DE SANTANA  ANA PAULA PAGOTTI  ANDREIA SILVA  ANDREIA SILVA  ANTONIO GUILHERME MEDEIROS NETO  BARBARA ALONSO VIEIRA LUIZ  DALTON ESTEVES  DANIEL FLORENCIO DE AQUINO  EFRAIM MANASSES REGO SILVA	INICIO  30/05/2022  16/05/2022  02/05/2022  09/05/2022  INICIO  09/05/2022  30/05/2022  16/05/2022  16/05/2022  23/05/2022  23/05/2022  23/05/2022  23/05/2022  16/05/2022  16/05/2022  16/05/2022	FIM  03/06/2022  31/05/2022  13/05/2022  25/05/2022  FIM  13/05/2022  15/06/2022  27/05/2022  27/05/2022  27/05/2022  25/05/2022  25/05/2022  23/05/2022  23/05/2022  23/05/2022  23/05/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN  EVONIR ALBRECHT  JULIANA DIAS DE ALMEIDA MARTINEZ  VINICIUS TADEU DO CARMO  PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO  NOME  ADRIANA SIQUEIRA DA LUZ  ALESSANDRA RODRIGUES DE SANTANA  ANA PAULA PAGOTTI  ANDREIA SILVA  ANDREIA SILVA  ANTONIO GUILHERME MEDEIROS NETO  ANTONIO GUILHERME MEDEIROS NETO  BARBARA ALONSO VIEIRA LUIZ  DALTON ESTEVES  DANIEL FLORENCIO DE AQUINO  EFRAIM MANASSES REGO SILVA  FERNANDA BRUMATTI GOMES	INICIO  30/05/2022  16/05/2022  02/05/2022  09/05/2022  INICIO  09/05/2022  30/05/2022  16/05/2022  16/05/2022  23/05/2022  18/05/2022  23/05/2022  23/05/2022  16/05/2022  23/05/2022  16/05/2022  23/05/2022  09/05/2022  16/05/2022	FIM  03/06/2022  31/05/2022  13/05/2022  25/05/2022  FIM  13/05/2022  15/06/2022  01/05/2022  27/05/2022  27/05/2022  25/05/2022  25/05/2022  23/05/2022  23/05/2022  23/05/2022  27/05/2022  23/05/2022  23/05/2022  27/05/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA  NOME  CLEITON FABIANO KLECHEN  EVONIR ALBRECHT  JULIANA DIAS DE ALMEIDA MARTINEZ  VINICIUS TADEU DO CARMO  PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO  NOME  ADRIANA SIQUEIRA DA LUZ  ALESSANDRA RODRIGUES DE SANTANA  ANA PAULA PAGOTTI  ANDREIA SILVA  ANDREIA SILVA  ANTONIO GUILHERME MEDEIROS NETO  BARBARA ALONSO VIEIRA LUIZ  DALTON ESTEVES  DANIEL FLORENCIO DE AQUINO  EFRAIM MANASSES REGO SILVA	INICIO  30/05/2022  16/05/2022  02/05/2022  09/05/2022  INICIO  09/05/2022  30/05/2022  16/05/2022  16/05/2022  23/05/2022  23/05/2022  23/05/2022  23/05/2022  16/05/2022  16/05/2022  16/05/2022	FIM  03/06/2022  31/05/2022  13/05/2022  25/05/2022  FIM  13/05/2022  15/06/2022  27/05/2022  27/05/2022  27/05/2022  25/05/2022  25/05/2022  23/05/2022  23/05/2022  23/05/2022  23/05/2022

HERNANI RUIZ MARTINS	01/05/2022	30/05/2022
JARRIV ALCANTARA DE OLIVEIRA REGINALDO	16/05/2022	03/06/2022
JOANA DARQUE GOMES	02/05/2022	12/05/2022
JOANA DARQUE GOMES	13/05/2022	27/05/2022
LIVIA PEREIRA DE CASTRO	17/05/2022	27/05/2022
LUAN ALVES CHAVES	16/05/2022	27/05/2022
	02/05/2022	
LUCAS SAGI ORSATTI LUCIO DE FREITAS		13/05/2022
	02/05/2022	02/05/2022
MARCELO SARTORI FERREIRA	02/05/2022	14/05/2022
MARCELO SARTORI FERREIRA	16/05/2022	20/05/2022
MARCELO SARTORI FERREIRA	23/05/2022	27/05/2022
MARIA CRISTINA ZOMIGNAN	02/05/2022	06/05/2022
MARIA FLAVIA BATISTA LIMA	02/05/2022	13/05/2022
MARIA MIKAELE PEREIRA SANTOS	09/05/2022	24/05/2022
MARIA MIKAELE PEREIRA SANTOS	25/05/2022	03/06/2022
TALITA ANGELICA DOS SANTOS	23/05/2022	31/05/2022
TAMIKO DE FREITAS CASCALES	25/05/2022	03/06/2022
THIAGO SALES BARBOSA	02/05/2022	13/05/2022
VIRGINIA DE SOUSA SLIVAR	17/05/2022	27/05/2022
WANDERLEI SOARES DOS SANTOS	23/05/2022	03/06/2022
WESLEY GOIS	23/05/2022	03/06/2022
WILIAM DALCIN SANTOS	23/05/2022	03/06/2022
WILLIAM DOS SANTOS MOTA	01/05/2022	30/05/2022
PRÓ-REITORIA DE PESQUISA		
NOME	INICIO	FIM
CAYO ANTÔNIO SOARES DE ALMEIDA	09/05/2022	20/05/2022
CAYO ANTÔNIO SOARES DE ALMEIDA	23/05/2022	03/06/2022
FABIO FURLAN FERREIRA	09/05/2022	22/05/2022
PATRICIA APARECIDA DA ANA	16/05/2022	30/05/2022
PEDRO ALVES DA SILVA AUTRETO	23/05/2022	27/05/2022
THIAGO BRANQUINHO DE QUEIROZ	16/05/2022	03/06/2022
PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO E DESENVOLVIMEI		
NOME	INICIO	FIM
CYNTIA REGINA RUY ORSOLON	30/05/2022	10/06/2022
DOUGLAS BASSI COSTA	02/05/2022	11/05/2022
RODRIGO BORDIGNON CAETANO	02/05/2022	06/05/2022
RODRIGO BORDIGNON CAETANO	09/05/2022	28/05/2022
	09/05/2022	28/05/2022
RODRIGO BORDIGNON CAETANO PRÓ-REITORIA DE PÓS-GRADUAÇÃO NOME		
RODRIGO BORDIGNON CAETANO PRÓ-REITORIA DE PÓS-GRADUAÇÃO	09/05/2022	28/05/2022
RODRIGO BORDIGNON CAETANO PRÓ-REITORIA DE PÓS-GRADUAÇÃO NOME	09/05/2022 INICIO	28/05/2022 FIM
RODRIGO BORDIGNON CAETANO  PRÓ-REITORIA DE PÓS-GRADUAÇÃO  NOME  THAÍS SAYURI IGUMA	09/05/2022 INICIO	28/05/2022 FIM
RODRIGO BORDIGNON CAETANO PRÓ-REITORIA DE PÓS-GRADUAÇÃO NOME THAÍS SAYURI IGUMA SECRETARIA GERAL NOME AMANDA THAIS DE MATTOS	09/05/2022 INICIO 23/05/2022 INICIO 23/05/2022	28/05/2022 FIM 03/06/2022 FIM 03/06/2022
RODRIGO BORDIGNON CAETANO PRÓ-REITORIA DE PÓS-GRADUAÇÃO NOME THAÍS SAYURI IGUMA SECRETARIA GERAL NOME	09/05/2022 INICIO 23/05/2022 INICIO	28/05/2022 FIM 03/06/2022 FIM

SUPERINTENDÊNCIA DE GESTÃO DE PESSOAS		
NOME	INICIO	FIM
ANA CAROLINA CESAR	23/05/2022	31/05/2022
FERNANDA BERTASSO FIGARO	02/05/2022	16/05/2022
FERNANDA BERTASSO FIGARO	17/05/2022	31/05/2022
RODRIGO CABRERA	02/05/2022	13/05/2022
TACITA LORENA GOMES MOURA	25/05/2022	27/05/2022
TATIANE CASTILHO ANDRADE	31/05/2022	15/06/2022
SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS		
NOME	INICIO	FIM
ALESSANDRO ALVES	23/05/2022	03/06/2022
VICE-REITORIA		
NOME	INICIO	FIM
WAGNER ALVES CARVALHO	02/05/2022	13/05/2022



## PROGRAMAÇÃO DE FÉRIAS DE JUNHO DE 2022

AGÊNCIA DE INOVAÇÃO		
NOME	INICIO	FIM
GLAUCIA BAMBIRRA SILVEIRA	30/06/2022	01/07/2022
ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO E IMPRENSA	<u>.</u>	•
NOME	INICIO	FIM
FELIPE FERNANDES LESSA	01/06/2022	10/06/2022
MARIA EUNICE RIBEIRO DO NASCIMENTO	06/06/2022	15/06/2022
SILVIA CARLA RODRIGUES	06/06/2022	15/06/2022
ASSESSORIA DE RELAÇÕES INTERNACIONAIS		
NOME	INICIO	FIM
LUCIANA MARTILIANO MILENA	27/06/2022	18/07/2022
AUDITORIA		
NOME	INICIO	FIM
GEBEL EDUARDO MENDONCA BARBOSA	20/06/2022	29/06/2022
BIBLIOTECA		
NOME	INICIO	FIM
JULIANA SÁ TELES DE OLIVEIRA MOLINA	27/06/2022	09/07/2022
LEONARDO FERREIRA EUGENIO	20/06/2022	01/07/2022
RAFAEL CAVALCANTI BRAGA	01/06/2022	03/06/2022
RAFAEL CAVALCANTI BRAGA	06/06/2022	15/06/2022
RAFAEL CAVALCANTI BRAGA	20/06/2022	06/07/2022
TATIANA HYODO	13/06/2022	15/06/2022
CENTRO DE CIÊNCIAS NATURAIS E HUMANAS		
NOME	INICIO	FIM
ALLAN MOREIRA XAVIER	20/06/2022	08/07/2022
BRENO ARSIOLI MOURA	29/06/2022	28/07/2022
JOAO PAULO SIMOES VILAS BOAS	06/06/2022	25/06/2022
MARIA CECILIA LEONEL GOMES DOS REIS	15/06/2022	30/06/2022
MIRELA INES DE SAIRRE	20/06/2022	21/07/2022
PATRICIA DA SILVA SESSA	07/06/2022	17/06/2022
PATRICIA GUILHERMITTI PEREIRA	13/06/2022	15/06/2022
PIETER WILLEM WESTERA	29/06/2022	12/08/2022

	01/06/2022	
		15/06/2022
	20/06/2022	29/06/2022
	30/06/2022	08/07/2022
	20/06/2022	15/07/2022
L	20/06/2022	10/07/2022
CENTRO DE ENGENHARIA E CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS	S	
NOME	INICIO	FIM
AGNALDO APARECIDO FRESCHI	01/06/2022	03/06/2022
AILTON MARCOS LOPES	13/06/2022	15/06/2022
ANA CLAUDIA POLATO E FAVA	30/06/2022	08/07/2022
ANA MARIA PEREIRA NETO	01/06/2022	03/06/2022
ANDREA SANTOS BACA	10/06/2022	24/07/2022
BRUNO DE PAULA ROCHA	01/06/2022	03/06/2022
CONRADO AUGUSTUS DE MELO	01/06/2022	05/06/2022
DIEGO SANCHES CORREA	16/06/2022	15/07/2022
FRANCISCO DE ASSIS COMARU	30/06/2022	14/07/2022
JESUS FRANKLIN ANDRADE ROMERO	01/06/2022	04/06/2022
JOSE BLANES SALA	01/06/2022	15/07/2022
JOSE RUBENS MAIORINO	20/06/2022	03/08/2022
MARIA CARAMEZ CARLOTTO	01/06/2022	03/06/2022
MARIO MINAMI	01/06/2022	05/06/2022
PATRICIA CEZARIO SILVA	01/06/2022	05/06/2022
RICARDO SUYAMA	01/06/2022	04/06/2022
SILVIA NOVAES ZILBER TURRI	20/06/2022	19/07/2022
SOLANGE GIANINI COUTINHO	07/06/2022	15/06/2022
SYDNEY FERREIRA SANTOS	27/06/2022	12/07/2022
THIAGO FONSECA MORELLO RAMALHO DA SILVA	23/06/2022	22/07/2022
VALERIA LOPES RIBEIRO	01/06/2022	05/06/2022
VICTOR HUGO ALSU SANTOS	06/06/2022	16/06/2022
CENTRO DE MATEMÁTICA, COMPUTAÇÃO E COGNIÇÃO		
NOME	INICIO	FIM
CATIA CRISTIANE CORREIA	20/06/2022	01/07/2022
FERNANDO AUGUSTO DE OLIVEIRA RIBEIRO	27/06/2022	14/07/2022
MAJID FORGHANI ELAHABAD	28/06/2022	10/08/2022
RAFAEL RIBEIRO DIAS VILELA DE OLIVEIRA	30/06/2022	29/07/2022
VIRGINIA CARDIA CARDOSO	27/06/2022	15/07/2022
VLADISLAV KUPRIYANOV	27/06/2022	05/08/2022
GABINETE DA REITORIA		
NOME	INICIO	FIM
GLORIA MARIA MEROLA DE OLIVEIRA	27/06/2022	13/07/2022
NÚCLEO DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO		
NOME	INICIO	FIM
DANIEL GONÇALVES DA SILVA	01/06/2022	03/06/2022
DANIEL GONÇALVES DA SILVA	06/06/2022	15/06/2022

DANUEL COMONIVES DA SULVA	20/05/2022	06/07/2022
DANIEL GONÇALVES DA SILVA	20/06/2022	06/07/2022
DANILLO ALVES DA SILVA MACIEL	06/06/2022	15/06/2022
DANILO NUNES DAVANSO	06/06/2022	15/06/2022
DANILO NUNES DAVANSO	20/06/2022	24/06/2022
DANILO NUNES DAVANSO	27/06/2022	11/07/2022
PAULO CAVASINI	20/06/2022	24/06/2022
RICARDO MAGNUSSON MUSSINI	13/06/2022	15/06/2022
SERGIO ROBERTO MENESES DE CARVALHO	15/06/2022	15/06/2022
VITOR FIOROTTO ASTOLFI	06/06/2022	15/06/2022
VITOR FIOROTTO ASTOLFI	20/06/2022	24/06/2022
NÚCLEO EDUCACIONAL DE TECNOLOGIAS E LÍNGUAS	S	
NOME	INICIO	FIM
JOSIANE BELLONI METZNER DA GRAGNANO	20/06/2022	30/06/2022
PREFEITURA UNIVERSITÁRIA		
NOME	INICIO	FIM
ALINE CRISTINA CORREA DE OLIVEIRA	01/06/2022	29/06/2022
CELIA DIAS DO NASCIMENTO	06/06/2022	15/06/2022
CELIA DIAS DO NASCIMENTO	20/06/2022	01/07/2022
CESAR HIDEYUKI HOJO FERREIRA	13/06/2022	05/07/2022
DENILSON ARAUJO SERRA	20/06/2022	19/07/2022
DEREK SILVA VIEIRA	20/06/2022	01/07/2022
EDUARDO TOSHIO NAGASE	06/06/2022	15/06/2022
FABIANA CARLOS PINTO DE ALMEIDA	27/06/2022	22/07/2022
GILBER SANTANA AUDINO DE FARIAS	20/06/2022	30/06/2022
VALTERBASIO DE ARAUJO ALVES	06/06/2022	03/07/2022
PROCURADORIA FEDERAL		
NOME	INICIO	FIM
MARCIA ZAIA BARBOSA	20/06/2022	29/06/2022
PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO	-,, -	-,, -
NOME	INICIO	FIM
BARBARA DE PAULA SILVA	01/06/2022	17/06/2022
BARBARA DE PAULA SILVA	20/06/2022	19/07/2022
CLAUDEMIR ALVES FERREIRA	06/06/2022	15/06/2022
HILLO AUGUSTO LOPES FERNANDES	20/06/2022	01/07/2022
JAQUELINE DA SILVA SANTOS	20/06/2022	24/06/2022
KAIO AUGUSTO BUENO	20/06/2022	01/07/2022
MARCIO LUIZ GARBIN	01/06/2022	30/06/2022
NEIDE FERRETTI RAMALHO	22/06/2022	24/06/2022
RODRIGO PANZICA	20/06/2022	02/07/2022
RONALDO OLIVEIRA DE CARVALHO	20/06/2022	08/07/2022
SILVANA ALVES DA SILVA GRANDOLPHO	20/06/2022	01/07/2022
VANESSA CERVELIN SEGURA	06/06/2022	17/06/2022
PRÓ-REITORIA DE ASSUNTOS COMUNITÁRIOS E POL		1
NOME		FIM
INOIVIE	INICIO	LIIAI

CAROLINA MULLER SASSE	20/06/2022	24/06/2022
CLAUDIA OLIVEIRA DA SILVA	13/06/2022	15/06/2022
FELIPPE DEL BONNE	20/06/2022	24/06/2022
	06/06/2022	
FERNANDO GONCALVES FREIRE DA SILVA	· · · ·	18/06/2022
IOLANDA KARLA SANTANA DOS SANTOS	20/06/2022	01/07/2022
MARA LUCIA ALMEIDA SILVA	01/06/2022	15/06/2022
MARA LUCIA ALMEIDA SILVA	20/06/2022	01/07/2022
ROSANA MORENO QUEVEDO	20/06/2022	09/07/2022
WELLINGTON TEIXEIRA GONÇALVES	09/06/2022	22/06/2022
WELLINGTON TEIXEIRA GONÇALVES	23/06/2022	01/07/2022
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO E CULTURA		
NOME	INICIO	FIM
CAROLINA REGINA DE GRANO DUARTE	01/06/2022	15/06/2022
PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO		
NOME	INICIO	FIM
CAMILA LIRA DE OLIVEIRA CARBONARO	01/06/2022	30/06/2022
CARLA REGINA DE OLIVEIRA	01/06/2022	15/06/2022
DANIEL DEMETRIO ALMEIDA BARBOSA	06/06/2022	10/06/2022
DANIEL DEMETRIO ALMEIDA BARBOSA	20/06/2022	02/07/2022
ELIANE MELISSA SANTOS DE OLIVEIRA	20/06/2022	19/07/2022
FERNANDO RODRIGUES DOS SANTOS IANGUAS	08/06/2022	15/06/2022
FERNANDO RODRIGUES DOS SANTOS IANGUAS	20/06/2022	06/07/2022
HELIO GAZIOLLA	01/06/2022	25/06/2022
JUARI DE OLIVEIRA LIRA	01/06/2022	15/06/2022
JUARI DE OLIVEIRA LIRA	20/06/2022	24/06/2022
JUARI DE OLIVEIRA LIRA	27/06/2022	06/07/2022
LAIS REGINA RIBEIRO VAROTTO	01/06/2022	30/06/2022
LEONE DE SOUSA E SILVA BARRETO	06/06/2022	15/06/2022
MANUEL LEONARDO PEREIRA GAMA MELO	02/06/2022	30/06/2022
MARCEL CARVALHO DA SILVA	01/06/2022	15/06/2022
MARIA ESTELA CONCEICAO DE OLIVEIRA DE SOUZA	20/06/2022	20/06/2022
NATÁLIA SATIE MOTOKUBO HALKER	06/06/2022	15/06/2022
PAULO LUIZ DOS REIS	01/06/2022	10/06/2022
RAPHAEL MAXIMO DE JESUS	01/06/2022	15/06/2022
RAPHAEL MAXIMO DE JESUS	20/06/2022	24/06/2022
RAPHAEL MAXIMO DE JESUS	27/06/2022	06/07/2022
TAMIKO DE FREITAS CASCALES	20/06/2022	07/07/2022
VINICIUS GODOI FERNANDES	15/06/2022	24/06/2022
WALTER CESARIO GOMES	20/06/2022	01/07/2022
PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO E DESENVOLVIMEN		<u> </u>
NOME	INICIO	FIM
MARIA ISABEL MESQUITA VENDRAMINI DELCOLLI	06/06/2022	15/06/2022
PRÓ-REITORIA DE PÓS-GRADUAÇÃO	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	1
NOME	INICIO	FIM
L	1	1

		1
ADRIANA BARIA	20/06/2022	30/06/2022
ARLINDO FRANCISCO DA ROSA	06/06/2022	15/06/2022
JOAO PAULO GOIS	27/06/2022	01/07/2022
JUSSARA APARECIDA FERNANDES RAMOS	20/06/2022	01/07/2022
NATHALIA ROSSI NORONHA	06/06/2022	18/06/2022
NATHALIA ROSSI NORONHA	20/06/2022	01/07/2022
PAULO ROBERTO ZERBINATTI	27/06/2022	15/07/2022
RODRIGO CAMATA RIBEIRO	27/06/2022	08/07/2022
WILSON BASSO JR	17/06/2022	01/07/2022
SECRETARIA GERAL		
NOME	INICIO	FIM
JEANDERSON CARLOS DE SOUZA SILVA	01/06/2022	20/06/2022
JEANDERSON CARLOS DE SOUZA SILVA	21/06/2022	22/06/2022
LUCAS JOSE PRESOTTO GUIMARAES	01/06/2022	30/06/2022
SUPERINTENDÊNCIA DE GESTÃO DE PESSOAS		
NOME	INICIO	FIM
ELISABETE FURCHINETI SEPPE	06/06/2022	10/06/2022
MARCIA CRISTINA DE PAULA MARCIAL ANDRADE	27/06/2022	16/07/2022
ROBERTO SEIJI SHIMOKAWA	20/06/2022	04/07/2022
TACITA LORENA GOMES MOURA	21/06/2022	30/06/2022
SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS		
NOME	INICIO	FIM
		1 = 10 0 10 000
THIAGO MARCONDES FARIA	02/06/2022	15/06/2022
THIAGO MARCONDES FARIA THIAGO MARCONDES FARIA	02/06/2022 20/06/2022	15/06/2022 01/07/2022



## **AUXÍLIO NATALIDADE**

Nome do Servidor: Nazar Arakelian Cargo: Professor do Magistério Superior

Matrícula SIAPE: 2278439

**Órgão de Lotação:** Fundação Universidade Federal do ABC

Regime Jurídico: RJU

Nome do (a) Filho(a): Mariana Mari Arakelian

Data de Nascimento: 12/05/2022

Matrícula: 112375 01 55 2022100489 0260154012 16

Cartório: Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais – São Paulo – 28° Subdistrito – Jardim

Paulista – SP Valor: R\$ 659,25

Mês de Pagamento: Junho/2022



Nome do Servidor: Luciano de Campos de Camargo Pinto

Cargo: Tecnico de Laboratorio Area

Matrícula SIAPE: 2040933

Órgão de Lotação: Fundação Universidade Federal do ABC

Regime Jurídico: RJU

Nome do (a) Filho(a): Caetano Abenza de Camargo

Data de Nascimento: 29/07/2021

Matrícula: 143032 01 55 2021 1 00261 290 0209982 17

Cartório: Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais – São Paulo – 27° Subdistrito – Tatuapé –

SP

Valor: R\$ 659,25

Mês de Pagamento: Junho/2022



Nome do Servidor: Ana Carolina Tonelotti Assis

Cargo: Administrador Matrícula SIAPE: 2534593

Órgão de Lotação: Fundação Universidade Federal do ABC

Regime Jurídico: RJU

Nome do (a) Filho(a): Elena Assis Keppler

Data de Nascimento: 21/05/2022

Matrícula: 115253 01 55 2022 1 00290 198 0179348-03

Cartório: Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais – 2° Subdistrito – Santo André – SP

Valor: R\$ 659,25

Mês de Pagamento: Junho/2022



Nome do Servidor: Marcelo Tanaka Hayashi Cargo: Professor de Magistério Superior

Matrícula SIAPE: 2377465

Órgão de Lotação: Fundação Universidade Federal do ABC

Regime Jurídico: RJU

Nome do (a) Filho(a): Miya Sobral Hayashi

Data de Nascimento: 02/06/2022

Matrícula: 122044 01 55 2022 1 00693 214 0350897 56

Cartório: Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais – São Paulo – 9° Subdistrito – Vila

Mariana – SP Valor: R\$ 659,25

Mês de Pagamento: Junho/2022



ATESTADO DE AVERBAÇÃO Nº 5 / 2022 - SUGEPE (11.01.28)

Nº do Protocolo: 23006.012248/2022-82

Santo André-SP, 15 de junho de 2022.

Após análise da documentação apresentada, atestamos o deferimento parcial do pedido formulado pelo (a) servidor (a) Ramatis Jacino, matrícula SIAPE nº 2354087, Processo nº 23006.003036/2021-23, com vistas à averbação do (s) seguinte (s) tempo de contribuição: pelo Regime Geral de Previdência Social, no período de 05/09/1977 a 05/09/1977, 17/01/1978 a 30/01/1978, 08/04/1978 a 12/04/1978, 19/02/1979 a 16/04/1979, 28/05/1979 a 28/05/1979, 19/06/1980 a 14/10/1981, 17/10/1981 a 10/11/1981, 01/02/1982 a 06/03/1985, 24/06/1985 a 02/02/1986, 20/01/1987 a 29/01/1988, 25/02/1988 a 03/03/1988, 14/04/1988 a 01/02/1989, 02/02/1995 a 31/10/1995, 01/11/1995 a 19/07/1996, 20/03/1997 a 08/01/2001, 01/05/2004 a 13/02/2005, 04/02/2015 a 31/07/2015, totalizando 5.009 dias, ou seja, 13 ano(s), 8 mês(es) e 24 dia(s), com base no art. 103, inciso V, da Lei nº 8.112/90; Prefeitura do Município de São Paulo - Secretaria Municipal de Educação, no período de 28/03/1989 a 31/12/1992, totalizando 1.375 dias, ou seja, 3 ano(s), 9 mês(es) e 10 dia(s), com base no art. 103, inciso I, da Lei nº 8.112/90; Governo do Estado de São Paulo - Diretoria de Ensino da Região Centro, no período de 19/03/2003 a 15/02/2004, totalizando 334 dias, ou seja, 0 ano(s), 11 mês(es) e 4 dia(s), com base no art. 103, inciso I, da Lei nº 8.112/90; Governo do Estado de São Paulo - Diretoria de Ensino da Região Centro, no período de 14/02/2005 a 03/02/2015, totalizando 3.642 dias, ou seja, 9 ano(s), 11 mês(es) e 27 dia(s), com base no art. 103, inciso I, da Lei nº 8.112/90; Governo do Estado de São Paulo - Diretoria de Ensino da Região Centro, no período de 01/08/2015 a 15/01/2017, totalizando 534 dias, ou seja, 1 ano(s), 5 mês(es) e 19 dia(s), com base no art. 103, inciso I, da Lei nº 8.112/90; perfazendo o total geral de 10.894 dias, ou seja, 29 ano(s), 10 mês(es) e 9 dia(s) averbados para fins de aposentadoria. Em razão de concomitância de datas deixou-se de averbar os períodos de 14/02/2005 a 30/04/2005, 01/06/2005 a 30/11/2005, 08/01/2006 a 01/10/2006, 02/10/2006 a 14/03/2014, 01/09/2014 a 03/02/2015, 01/08/2015 a 31/12/2015, 01/02/2016 a 30/06/2016, 01/08/2016 a 31/08/2016.

(Assinado digitalmente em 15/06/2022 15:14 )
FABIO SENIGALIA
SUPERINTENDENTE - SUBSTITUTO
VICE-CHEFE DE UNIDADE (Substituto)
SUGEPE (11.01.28)
Matrícula: 2932735

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 5, ano: 2022, tipo: ATESTADO DE AVERBAÇÃO, data de emissão: 15/06/2022 e o código de verificação: 6dc975dc42



## AGÊNCIA DE INOVAÇÃO



EDITAL № Desistência/2022 - InovaUFABC (11.01.22) (Nº do Documento: 12)

Nº do Protocolo: 23006.012366/2022-91

Santo André-SP, 20 de Junho de 2022

## (Assinado digitalmente em 20/06/2022 16:41) ARNALDO RODRIGUES DOS SANTOS JUNIOR

DIRETOR - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

InovaUFABC (11.01.22)

Matrícula: 1600878

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/documentos/">http://sig.ufabc.edu.br/documentos/</a> informando seu número: 12, ano: 2022, tipo: EDITAL, data de emissão: 20/06/2022 e o código de verificação: 94fa4dfdfc



## MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO Fundação Universidade Federal do ABC Agência de Inovação

## EDITAL № 001/2022 - InovaUFABC

Desistência de inscrito e aprovado no Processo de Seleção de Empreendedores e Empreendimentos de Base Tecnológica, às vagas do programa InovaMoveMent, do Ciclo de incubação não residente nº 1/2022, da Incubadora de Base Tecnológica da Universidade Federal do ABC (ITUFABC).

O Diretor da Agência de Inovação da Fundação Universidade Federal do ABC (INOVAUFABC), nomeado pela Portaria nº 214, de 06 de abril de 2018, publicado no Diário Oficial da União (D.O.U.), Seção 2, página 10, de 09 de abril de 2018, no uso de suas atribuições legais, torna pública, a desistência do projeto aprovado no processo seletivo para a Incubadora de Base Tecnológica da Universidade Federal do ABC, publicado no Boletim de Serviço da UFABC no. 1149 de 07 de junho de 2022.

## 1. DESISTÊNCIA.

Projeto	Proponente
FoundDoc	Giovanni Viriato Critelli

ARNALDO RODRIGUES DOS SANTOS JR.
Diretor



## CENTRO DE CIÊNCIAS NATURAIS E HUMANAS



PORTARIA Nº 2541/2022 - CCNH (11.01.10)

Nº do Protocolo: 23006.012144/2022-78

Santo André-SP, 14 de junho de 2022.

Estabelecer fluxo interno para as proposições de nomes a compor as Comissões Especiais de Avaliação de docentes com vistas ao acesso à Classe E, com denominação de Professor Titular de Carreira, do Quadro Permanente da UFABC.

O DIRETOR DO CENTRO DE CIÊNCIAS NATURAIS E HUMANAS (CCNH) DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), nomeado pela Portaria de Pessoal nº 943/2021 - REIT, de 24 de novembro de 2021, publicada no Diário Oficial da União em 26 de novembro de 2021, no uso de suas atribuições legais, e considerando:

a Resolução do Conselho Universitário (ConsUNI) nº 161, de 07 de janeiro de 2016,

## **RESOLVE:**

- Art. 1º Estabelecer fluxo interno para as proposições de nomes a compor as Comissões Especiai
- Art. 2º O professor interessado deverá submeter solicitação à Direção do CCNH para que seja elaborada Proposta de Comissão Especial de Avaliação.
  - § 1º A solicitação poderá ser feita com a antecedência de no máximo 5 (cinco) meses em relação ao interstício mínimo para possível efetivação do acesso à Classe E.
  - § 2º A solicitação deverá ser feita a partir da conta de e-mail institucional do docente para os endereços direcao.ccnh@ufabc.edu.br e secretariaccnh@ufabc.edu.br.
  - § 3º Na solicitação deverá constar:
    - I A informação da data de interstício mínimo para possível efetivação do acesso à Classe E:
    - II Uma lista constando nomes, contatos de e-mail e currículos lattes (links) de pelo menos dez professores titulares dentre os quais, pelo menos três deverão ser membros do corpo docente da UFABC oriundos de áreas do conhecimento afins à do requerente, observadas as situações de conflitos de interesse previstas em lei, os quais poderão compor a Proposta de Comissão Especial de Avaliação como membros internos e externos.
  - § 4º Os professores indicados deverão preferencialmente pertencer a instituições localizadas no Estado de São Paulo.

Art. 3º A Direção encaminhará o processo de formação da Comissão Especial de Avaliação para análise da Comissão Assessora para Promoção Docente à categoria de Professor Titular de Carreira, a qual encaminhará ao Conselho do CCNH em prazo de até 30 dias a partir da solicitação da solicitação da Direção de Centro.

§ 1º A Comissão Assessora para Promoção Docente à categoria de Professor Titular de Carreira analisará a viabilidade técnica da composição da Comissão Especial de Avaliação a partir dos nomes sugeridos pelo candidato, podendo excluir ou incluir nomes, eventualmente podendo também solicitar o apoio da(s) coordenação(ões) do(s) curso(s) específico(s) e de pós-graduação ao(s) qual(is) o candidato está credenciado na sugestão de nomes.

Art. 4º A Proposta de Comissão Especial de Avaliação aprovada pelo Conselho do CCNH será encaminhada à Comissão de Vagas de Concursos para Docentes para o Magistério Superior d a U F A B C .

Art. 5º Casos omissos serão decididos pela Direção do CCNH.

Art. 6º Esta Portaria torna sem efeito a Portaria nº 39/2019 CCNH.

Art. 7º Esta Portaria entra em vigor em 1º de julho de 2022.

## (Assinado digitalmente em 15/06/2022 13:41) RODRIGO LUIZ OLIVEIRA RODRIGUES CUNHA

DIRETOR - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

CCNH (11.01.10)

Matrícula: 1623562

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 2541, ano: 2022, tipo: PORTARIA, data de emissão: 14/06/2022 e o código de verificação: 3ad97ab0c5



RESOLUÇÃO Nº 7/2022 - ConCCNH (11.01.10.03)

Nº do Protocolo: 23006.012142/2022-89

Santo André-SP, 14 de junho de 2022.

Cria a Comissão Assessora para Promoção Docente à categoria de Professor Titular de Carreira.

O CONSELHO DO CENTRO DE CIÊNCIAS NATURAIS E HUMANAS (CONSCCNH) DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), no uso de suas atribuições e considerando

- a Lei nº 12.772, de 28 de dezembro de 2012, que dispõe, dentre outros, das normas para o Plano de Carreiras e Cargos de Magistério Federal;
- a Portaria MEC nº 982, de 3 de outubro de 2013 diretrizes gerais para fins de promoção à Classe E;
- a Resolução CONSUNI nº 161, que dispõe sobre o estabelecimento/aplicação de critérios para a avaliação de docentes com vista à promoção para a categoria E, Professor Titular de Carreira, no quadro permanente da UFABC; e
- as deliberações ocorridas na 5<sup>a</sup> sessão ordinária do Conselho do CCNH, realizada no dia 13 de junho de 2022.

### **RESOLVE:**

Art. 1º Criar a Comissão Assessora para Promoção Docente à categoria de Professor Titular de Carreira do CCNH.

Art. 2º A supracitada comissão terá as seguintes atribuições:

- I Selecionar e ordenar nomes de Professores Titulares atuantes na área do candidato que possam compor a Comissão Especial de Avaliação, nos moldes dos critérios estabelecidos pela Resolução CONSUNI nº 161 ou outra resolução que venha a substituí-la.
- II Verificar se não há situações que caracterizem possível conflito de interesses entre candidato e membro da banca julgadora, neste caso eliminando o nome desse possível membro da composição da Comissão Especial de Avaliação.
- III Verificar a disponibilidade dos membros titulares e suplentes da Comissão Especial de Avaliação em participar do processo.
- IV Enviar a composição das comissões para apreciação e aprovação do Conselho do CCNH.

- Art. 3º A comissão será composta por docentes do quadro permanente do CCNH, devendo estes pertencer, no mínimo, à categoria de Professor Associado.
- Art. 4º A comissão será composta por cinco membros, indicados pela Direção de Centro, devendo em sua composição possuir:
  - I Um membro da grande área das Ciências Biológicas / Biomédicas;
  - II Um membro da grande área do Ensino;
  - III Um membro da grande área da Filosofia;
  - IV Um membro da grande área da Física;
  - V Um membro da grande área da Química;
- Art. 5º O mandato dos membros da comissão será de dois anos, sendo permitida uma recondução consecutiva.
- Art. 6º A cada processo de formação de Comissão Especial de Avaliação a comissão deverá deliberar com a presença de pelo menos três de seus membros, sob a presidência do membro de área afim ao candidato.
- Art. 7º Casos omissos serão tratados pelo Conselho do CCNH
- Art. 8º Esta resolução entra em vigor em 1º de julho de 2022.

(Assinado digitalmente em 15/06/2022 12:27)
RODRIGO LUIZ OLIVEIRA RODRIGUES CUNHA

DIRETOR - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

CCNH (11.01.10)

Matrícula: 1623562

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 7, ano: 2022, tipo: RESOLUÇÃO, data de emissão: 14/06/2022 e o código de verificação: b630e61e8d



# CENTRO DE ENGENHARIA, MODELAGEM E CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS



PORTARIA Nº 2544/2022 - CECS (11.01.12)

Nº do Protocolo: 23006.012225/2022-78

Santo André-SP, 15 de junho de 2022.

Designa Comissão de Seleção para o Processo Seletivo Simplificado para contratação de Professor Visitante na Área "Políticas Públicas", objeto do Edital nº 047/2022

O DIRETOR DO CENTRO DE ENGENHARIA, MODELAGEM E CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS (CECS) DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC, nomeado pela Portaria nº 952, de 24 de novembro de 2021, publicada no Diário Oficial da União, em 26 de novembro de 2021, no uso de suas atribuições,

## **RESOLVE:**

Art. 1º Designar servidores docentes, sob a presidência do primeiro, para comporem a Comissão de Seleção para o Processo Seletivo Simplificado para contratação de Professor Visitante na área de Políticas Públicas, subárea Direito e Políticas Públicas, objeto do Edital no 47/2022:

### Titulares:

Vitor Emanuel Marchetti Ferraz Junior, SIAPE: 1760989; Alessandra Teixeira, SIAPE: 2222046; Gilberto Marcos Antonio Rodrigues, SIAPE: 1998461.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de publicação no Boletim de Serviço da UFABC.

(Assinado digitalmente em 15/06/2022 12:19)

**MARCOS VINICIUS PO** 

DIRETOR - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE (Titular)

CECS (11.01.12)

Matrícula: 1765433

Para verificar a autenticidade deste documento entre em <a href="http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp">http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp</a> informando seu número: 2544, ano: 2022, tipo: PORTARIA, data de emissão: 15/06/2022 e o código de verificação: 87633d4232



## CENTRO DE MATEMÁTICA, COMPUTAÇÃO E COGNIÇÃO



PORTARIA Nº 2543 / 2022 - CMCC (11.01.11)

Nº do Protocolo: 23006.012146/2022-67

Santo André-SP, 14 de junho de 2022.

Designa, no âmbito do CMCC da Fundação Universidade Federal do ABC, os representantes da Comissão de Pesquisa.

A DIRETORA DO CENTRO DE MATEMÁTICA, COMPUTAÇÃO E COGNIÇÃO (CMCC) DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC, nomeada pela portaria de pessoal nº 935, publicada no Diário Oficial da União, Seção 2, de 26 de novembro de 2021, no uso de suas atribuições legais e estatutárias e considerando:

- \* o disposto na Resolução do CONSUNI nº 106, a qual cria e dispõe sobre as Comissões de Pesquisa dos Centros;
- \* o disposto na Resolução do CMCC nº 14, a qual regulamenta as atribuições e competências da Comissão de Pesquisa;
- \* as deliberações da 5ª sessão ordinária do ConCMCC realizada em 13 de junho de 2022.

## **RESOLVE:**

Art 1º Designar os representantes da Comissão de Pesquisa abaixo indicados:

- I Professores Vladimir Emiliano Moreira Rocha (titular) e Carla Negri Lintzmayer (suplente) representando o curso de Bacharelado em Ciência da Computação;
- II Professores Dmitry Vasilevich (titular) e Claudia Correa de Andrade Oliveira (suplente) representando o curso de Bacharelado em Matemática;
- III Professores Fernando Augusto de Oliveira Ribeiro (titular) e André Mascioli Cravo (suplente) representando o curso de Bacharelado em Neurociência;
- IV Professoras Vivilí Maria Silva Gomes (titular) e Elisabete Marcon Mello (suplente) representando o curso de Licenciatura em Matemática;
- V Professores Marcelo Salvador Caetano (presidente) e Jesús Pascual Mena Chalco (vice-presidente) representando a Diretoria do CMCC;

Art 2º A Comissão terá mandato de **um ano** a partir de 19 de junho de 2022.

Art 3º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação no Boletim de Serviço da UFABC.

(Assinado digitalmente em 14/06/2022 16:37 )
TATIANA LIMA FERREIRA
DIRETOR - TITULAR
CHEFE DE UNIDADE (Titular)
CMCC (11.01.11)

Matrícula: 1676320

Para verificar a autenticidade deste documento entre em

http://sig.ufabc.edu.br/public/documentos/index.jsp informando seu número: 2543, ano: 2022, tipo: PORTARIA, data de emissão: 14/06/2022 e o código de verificação: 0d946d1ba4